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岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552



1

ר
಄
ݴ

ר ಄ ݴ
― ৽の͍͋ͭ͝͞ ―

（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ

ձɹാɹᖒɹതɹາ

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷ʹ
͓͔Ε·ͯ͠ɺ݈͔ʹ৽͍͠Λ͓ܴ͑ͷࣄ
ͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ
　ͯ͞ɺࡢΕʹްੜՊֶ৹ٞձʹ͓͍ͯༀ
ࢣࡎͼༀٴہ๏վਖ਼ʹ͏͕ٞަΘ͞Εɺༀػ
ͷۀʹ൷͕ूத͍た͠·͠たɻ͜Ε·Ͱༀ
ͬߦ͕ہ൷͋Γ·͠た͕ɺͦΕҰ෦ͷༀہ
たҧߦҝʹର͢ΔͷͰ͋Γɺༀࢣࡎձͱͯ͠
͜Ε·Ͱʮଟ͘ͷༀہ·͡Ίʹ͍ͬͯΔʯ
ͱͷཱͰ͖ͯ͠·͠たɻ͔͠͠ɺࠓճʮݱ
ʹຽͷたΊࠃՌたͯ͠ۀہத৺ͷༀࡎͷௐࡏ
ཱ͍ͬͯΔͷ͔ʁʯͱݴΘΕ͍ͯΔͷͰ͢ɻҩ
ༀۀͷඞཁੑΛ൱ఆ͞Ε͍ͯΔٞͷதͰɺༀ
ҕһ͕Կͱ͔ཧղͯ͠Β͓͏ͱྗ͍ͯ͠ࢣࡎ
Δ͕࢟௧ʑ͘͠͡ײΒΕ·͠たɻ·たɺ৹ٞձͰ
ༀہΛͦͷ割ʹԠͯ͡ 3छྨʹྨ͢Δ͜ͱ
ݕ౼͞Ε·͠た͕ɺͪ͜Β࠷ऴతͳऔΓ·ͱ
Ίͷ࣌ͰɺༀہΛྨ͢ΔͷͰͳ͘ʮಛఆͷ
ΛػΛ๏ྩ上໌֬ʹ͠ɺ֘ہΛ༗͢Δༀػ
Ռた͠͏ΔༀہͰ͋Δ͜ͱΛ໊ࣔ͢শͷදࣔΛՄ
ͱ͖͢ʯͱ͍͏ࣄʹམͪண͍たΑ͏Ͱ͢ɻ͍
ͣΕʹ͠·ͯ͠໌࣏ 22 ʹൃ͞Εたʮༀʯ
Ҏདྷ 130 ͷؒɺͦ ͷ͕ࠜװมΘΒͳ͔ͬたʮༀ
ۀہͷༀޙࠓ๏ʯ͕େ෯ʹมΘΔ͜ͱʹΑΓɺػ
ʹେ͖ͳӨ͕ڹग़Δ͜ͱؒҧ͍͋Γ·ͤΜɻ
　ຊձͰ͜Ε·Ͱༀࢣࡎͷۀ༰ʹ͍ͭͯ
県ຽʹཧղͯ͠Β͑ΔΑ͏ɺ֤ϝσΟΞΛ͘
ར༻͠ใ׆ಈΛͯͬߦ·͍Γ·͠たɻதͰࡢ
ɺༀֶༀ࠙ऀؔࣄձͱίϥϘϨーγϣン͠ɺ
岩手ҩେ矢巾Ωϟンύεʹͯ։͠࠵たʮ͓ༀϑΣ
εタʯࣄલͷςϨϏίϚーγϟϧͷ̞̗
̘ϥδΦʹΑΔݱ͔Βͷ࣮گதܧͳͲʹΑΓɺ
県֤地͔Βଟ͘ͷօ༷ʹࢀՃ͍ͯ͠た͖ͩ·͠
たɻͦͯ͠ɺ県ຽʹରͯ͠ༀࢣࡎͷ割Λཧղ͠
͍ͯたͩ͘たΊʹେ͖ͳՌ͕͋ͬたͷͱ࣮
ɻฏ͢·͍ͯ͠ײ 31 ಉ༷ʹʮༀہɾༀ
ͯ͠ߦըΛཤܭۀࣄΔԽʯΛபͱ͠た͑ݟͷࢣࡎ
·͍Γ·͢ͷͰɺձһͷօ༷ํͷ͞ΒͳΔ͝ྗڠ
Λ͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ
　Ұํɺશࠃతʹޏ༻͕ΫϩーζΞοϓ͞Ε
た͜ͱʹΑΓɺͷʮಇ͖ํվֵʯʹ͍ͮجた
ۀہࣄଅਐ๏͕උ͞Ε·͠たɻຊձͷ༺ޏ
ʹ͓͖·ͯ͠ɺ৬һͷ࿑ཧΛઐՈʹͤ
Δඞཁ͕͋Δͱ͑ߟɺࡢळʹࣾձอݥ࿑࢜ͱ
৽ܖʹنΛަΘ͠·͠たɻ͜ΕʹΑΓҰࡢͷ

੫ཧ࢜มߋͱ߹Θͤࣄۀہͷ࣭త上ͱޮ
Խ͕ਤΒΕたͷͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
　ձӦؙༀہʹ͖ͭ·ͯ͠ɺࠓ 9݄ʹ岩手
ҩେෟଐපӃ͕矢巾ʹҠస͠たޙͷରԠʹ͍ͭͯ
ʑ࣭Λडけ͍ͯ·͕͢ɺҠసͬޙたපӃࢪ
ઃՊܥΛத৺ͱ͠た֎དྷઐͷҩྍセンター
ͱͯ͠৽ن։͢ۀΔ༧ఆͰ͋Δ͜ͱ͔Βɺ໘ͷ
ͼҩༀٴઃࢪͷॴͰༀֶੜͷ࣮࣮शࡏݱؒ
උセンターͱͯ͠ͷ割Λܧଓͯ͠·͍Γ·͢ɻ
·たɺैདྷ岩手県ༀࢣࡎձ͕ӡӦͯ͠·͍Γ·͠
た岩手ҩେ̛̖̭ίーφーʹ͖ͭ·ͯ͠ɺ岩手
ҩେͱͷٞڠͷ݁Ռɺ矢巾ɾؙͷ྆පӃʹઃ
ஔ͠ͳ͍͜ͱͰ߹ҙ͍た͠·͠たɻޙࠓ岩手ҩ
େ͕̣̩̩ͷެऺ̛̖̭ΛͦΕͧΕͷපӃʹ 1
ͣͭઃஔͯ͠ऀױͷରԠʹ͋たΔͱͷ͜ͱͰ͢ɻ
　͠มΘΓ·͕͢ɺࠓϥάϏーϫーϧυ
Χοϓ͕ࠃ 12 市Ͱ։͞࠵Ε·͢ɻຊ県ʹ͓
͖·ͯ͠זੴ市ʹͯ 9݄ 25 ʹϑΟδーର
ϧάΞΠઓɺ10݄ 12ʹφϛϏΞରΧφμઓ͕ߦ
ΘΕ·͢ɻຊձͱ͍た͠·ͯ͠ੈքେձͷ地ݩ
։࠵ʹେ͖ͳظΛͤدΔͱڞʹɺฏ 28 ʹ
։͞࠵Εた岩手ࠃମͰഓͬたʮεϙーπϑΝーϚ
γετʯΛத৺ͱ͠たυーϐンά׆ࢭಈΛ͞Β
ʹॆ࣮ͤ͞ԠԉΛ͍͖ͯ͠た͍ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
　·たɺࠓҫͰ͋ΓબڍͷͰ͋Γ·͢ɻ
౷Ұ地ํબڍ 4͝ͱɺٞࢀӃબڍ 3͝ͱ
ʹ͋Γ·͕͢ɺ2ͭͷબ͕ڍॏͳΔ࠷খެഒͷ
12 ʹ͋たΔͷ͕ҫͰ͢ɻ
　ༀࢣࡎձͱͯ͠ɺࠓͷٞࢀӃٞһબڍʹༀ
Λશྗࢯͱཱͯ͠ީิ͢Δຊా͖͋͜ऀิީࢣࡎ
ͰԠԉ͠ͳけΕͳΓ·ͤΜɻઌɺຊༀࢣࡎ
࿈ໍओ࠵ͷༀࢣࡎϑΥーϥϜͰຑੜ෭૯ཧ͔Β
ʮࡏݱͷྍใु͕ 1ɿ1ɿ0�3 ͷൺΛอ͍ͬͯ
Δͷ໌Β͔ʹༀࢣࡎձͷྗ࣏Ͱ͋Δʯͱͷൃ
Λࣄ๏ͷதͰࢣࡎୡༀࢲΓ·͠たɻ͕͋ݴ
͍ͯ͠·͢ɻͦͷࣄΛ͑ࢧΔたΊʹࠃͷ
Ͱༀࢣࡎͷཱʹཱͬͯ͘ڧҙݟΛ͑ݴΔٞһ͕
ඞཁͰ͢ɻࠓճͷٞࢀӃٞһબڍʹ͜Ε͔Βͷ
ༀࢣࡎͷকདྷֻ͕͔͍ͬͯΔ͜ͱΛ͝ཧղ͍たͩ
͖ɺༀٞࢣࡎһͱͯ͠ͷຊా͖͋͜ࢯʹઈେͳΔ
ਃ͠上͛·͢ɻ͍ئΓ·͢Α͏͓ࣀԉΛࢧ͝
　݁ͼʹɺຊ͕県ຽʹͱΓ·ͯ͠ॆ࣮͠たʹ
ͳΔ͜ͱΛ͍ئɺͦͯ͠ձһٴͼ͝Ոͷօ༷ํ
ʹͱΓ·݈ͯ͠߁Ͱر͋Δྑ͍ʹͳΓ·͢
Α͏ف೦ਃ͠上͛ɺ಄ͷ͝ѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
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代議員選挙告示
2019  2 ݄ 15 

Ұൠࣾஂ๏ਓ　岩手県ༀࢣࡎձٞһબڍͷ͓Βͤ

岩手県ༀࢣࡎձձ　ാᖒതາ　
　

　ຊձɺ2019ɾ2020 岩手県ༀࢣࡎձٞһΛબग़͢ΔたΊɺҰൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձఆ
ɻ͢·͍ߦͷͱ͓ΓࣥΓهΛԼڍఔʹଈͯ͠ɺٞһબنڍձٞһબࢣࡎͼҰൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀٴ

ه
1� બظڍ 2019  4 ݄ 18 （）
2� ٞһબग़ બ۠ڍผɾ2018  12 ݄ࡏݱͷਖ਼ձһʹܾ͍ͯͮجఆ（બ۠ڍผͷٞһ

ผදͷ通Γ）
3� ٞһͷظ ։ථͷཌ（2019  4 ݄ 22 ）͔Β 2021  4 ऴڍΕΔٞһબ͞ࢪ࣮ʹ݄

ྃͷ࣌
4� બڍਓ 2019  2 ݄ 15 ࡏݱ（બظڍͷ 62 લͷ）ͷਖ਼ձһ
5� ඃબڍਓ　 2019  3 ݄ 19 （બظڍͷ 30 લ）ʹ͓͍ͯࡏ੶͢Δਖ਼ձһ
6� ཱީิͷಧग़ ᶃཱީิऀɺॴఆͷཱީิಧ（݉　ྺܦॻ）Λ岩手県ༀࢣࡎձʹఏग़͢Δɻ

ᶄ�ཱ ީิಧ（݉　ྺܦॻ）ɺຊձϗーϜϖーδ（ձһけใ）͔Βμンϩー
υɺ·た岩手県ༀࢣࡎձࣄہʹ͢ٻΔɻ

7� ಧग़ؒظ 2019  2 ݄ 15 ͔Β 3݄ 19 （ඞண）
8� બڍͷํ๏ ᶃ༣ศථ͘͠岩手県ༀࢣࡎձઃஔͷථശͷࢀ࣋ථ

ᶄථؒظ
　2019  4 ݄ 5 ͔Β 4݄ 18 ·Ͱ（બظڍͷফҹ༗ޮ）

9� ։ථ 2019  4 ݄ 21 ɺબڍཧҕһձͷشࢦಜͷͱɺ։ථཱձਓཱ͕ձ͍ɺ։
ථཧਓ͕։ථࣄΛ͜͏ߦͱ͕ग़དྷΔ͜ͱͱ͢Δɻ

10� બऀͷܾఆ
ࣔࠂͼٴ

։ථ݁Ռʹ͖ͮجɺબ۠ڍผͷબऀΛܾఆ͠ɺ地Ҭༀࢣࡎձͷදऀͱཱީิ
ऀʹॻ໘ʹΑΓ通͢Δɻಉ࣌ʹɺ岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδٴͼۙͷ県ༀ
Δɻ͢ࠂɺใ͠ࡌܝʹࢽ

બ۠ڍผɺٞһબग़
（2018  12 ݄ࡏݱͷਖ਼ձһʹͮ͘جٞһͷ）

盛　岡 ̏̒ Ԟ　भ ̔ ੴ　ז ̐ 二　ށ ̐
花　巻 ̔ Ұ　ؔ ̔ ݹ　ٶ ̐
北　上 ̓ ઋ　ؾ ̐ ࣊　ٱ ̎

৽ͷ͍͋ͭ͝͞
　岩手県ༀࢣࡎձձ　　　　ാᖒ　തາʜ 1
　ຊༀࢣࡎձձ　　　　　ࢁຊ　৴ʜ 3
೭ʜج　Ӄٞһ　　　　　　　　౻Ҫٞࢀ　 4
　ຊༀࢣࡎ࿈ໍ෭ձ　　　ຊా͖͋͜ʜ 5
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜߘ　د 6
ձใࠂʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ11
岩手県ֶڥߍӴੜ༏ྑߍදজʜʜʜʜʜʜ12
ड͓ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ʜʜʜʜʜʜʜʜ14
ཧࣄձใࠂʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ15
ҕһձͷಈ͖ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ16
෦ձͷಈ͖ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ18
地Ҭༀࢣࡎձͷಈ͖ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ20

センターͷϖーδ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ21ࠪݕ
ͷ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ24ۙ࠷
࣭ʹ͑ͯ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ27
岩手ҩՊେֶༀֶ෦࠲ߨհ�ʜʜʜʜʜʜʜ30
ϦϨーΤοセΠ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ31
ͷͻΖ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ32
৬հ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ34
ձһͷಈ͖�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ36
อݥༀہͷಈ͖�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ39
ਓใ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ39ٻ
ਤॻհ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ41
ฤूهޙ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ42

★☆★　もくじ　★☆★　
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ެӹࣾஂ๏ਓ　ຊༀࢣࡎձ

ձɹࢁɹຊɹ৴ɹ

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷ʹ
͓͔Ε·ͯ͠ɺ͓݈͔ʹ৽たͳΛ͓ܴ͑ͷ
͜ͱͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻฏૉΑΓຊༀࢣࡎ
ձͷॾۀࣄʹ֨ผͷ͝ཧղͱ͝ྗڠΛ͓ͯͬࣀΓ
·͢͜ͱʹɺް͘ྱޚਃ͠上͛·͢ɻ·たɺࡢ
݄̒ɺ৽ࣥߦ෦͕ൃ͍た͠·͠た͕ɺༀࢣࡎͷ
割ͱༀہͷػͷݪʹཱͪΓɺҩༀͷ
దਖ਼ͳڅڙମ੍ߏஙʹけͯձΛਐΊͯ·͍Δ
ॴଘͰ͢ͷͰɺ͋ΒたΊ·ͯ͠ΑΖ͓͍͘͠ئਃ
͠上͛·͢ɻ
　গྸߴࢠԽ͕Ճ͢Δதɺ2025 ʹけͯਐ
ΊΒΕ͖ͯたࣾձอো੍վֵʹଓ͖ɺஂմδϡ
χΞੈ͕ऀྸߴͱͳΔ 2040 Λݟਾ͑ͯࠃຽ
օอ੍ݥͷҡ࣋ɾܧঝͱશੈࣾܕձอোͷߏ
ஙΛ͠ࢦたऔ͕࢝·Ζ͏ͱ͍ͯ͠·͢ɻ͜͏
͠たதͰༀࢣࡎͱༀہʹɺʮ͔͔Γͭけʯͱ͠
ͯͷػͱ割Λॆ࣮ɾڧԽ͠ɺ֤地ҬͰߏங͞
ΕΔ ň地ҬแׅέΞγεςϜʯͷҰཌྷΛ୲͍ɺͦ
ͷ割ΛՌた͍ͯ͘͜͠ͱ͕ٻ͘ڧΊΒΕ͍ͯ·
͢ɻ
　ňࡒࡁܦӡӦͱվֵͷجຊํ 2018ʯͰɺ
Ռޮ͕ہɺ地Ҭͷༀ͠ݱΛ࣮ۀຊҐͷҩༀऀױ
తɾޮతʹ割ΛՌた͢͜ͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏ௐࡎ
ใुͷ͋ΓํΛҾ͖ଓ͖ݕ౼͢Δ͜ͱɺセϧϑϝ
σΟέーγϣンΛਐΊ͍ͯ͘தͰɺ地Ҭॅຽͷ
ۙͳଘࡏͱͯ͠ɺ݈߁ͷҡ࣋ɾ૿ਐʹؔ͢Δ૬ஊ
Ұൠ༻ҩༀΛ͠څڙɺॿݴΛػ͏ߦΛ
ͷऔΛଅਐ͢Δ͜ͱ͕ہαϙーτༀ߁た݈ͬ࣋
ࣔ͞Ε·͠たɻༀࢣࡎɾༀہʹɺༀࡎͷௐͳ
Ͳͷରத৺ͷۀ͔Βɺऀױɺॅຽͱͷ͔͔Θ
Γͷ͍ߴରਓத৺ͷۀʹస͠ɺඞཁ͔ͭద
ͳαーϏεΛఏ͢ڙΔͱͱʹҩༀɾӴੜࡐྉ
ͷڌڅڙͱͯ͠ػ͢Δ͜ͱͰɺ地Ҭʹ͓け
ΔνーϜҩྍͷҰһͱͯ͠地Ҭҩྍఏڙମ੍ʹߩ
ΊΒΕ͍ͯΔͱ͍͏͜ͱͰ͢ɻٻΔ͜ͱ͕͢ݙ
　վਖ਼͔Β̑Λܴ͑たҩༀҩྍثػ๏
ɺༀࢣࡎɾༀہͷجຊతͳ͋Γํͷݟ͕͠ݕ
౼͞Εɺҩༀͷ༻ؒظΛ通͡たༀঢ়گͷ
ѲࢦಋΛ͍ߦɺඞཁʹԠͯ͡ҩࢣʹใఏڙ
͢ΔΑ͏Ίༀྍ๏ͷ࠷దԽʹد༩͢Δ͜ͱ͕
ༀࢣࡎͷ৬Ͱ͋ΓɺༀہͷجຊతػͰ͋Δ͜

ͱɺ·たɺࡏҩྍͷରԠؔؔػͱͷ
ใ࿈ܞʹओମతͳ割Λ୲͏ༀہͱ͍ߴઐੑʹ
ہରԠͰ͖Δༀʹࡎༀֶతཧಛघͳௐͮ͘ج
͕༗͢Δػɺͦͯͦ͠ͷػ͕ऀױɾॅຽ͔Β
༰қʹஅͰ͖Δදࣔʹ͍ͭͯٞ͞Ε·͠
たɻҰਓͷༀ͕ࢣࡎҰͭͷༀہΛ։ઃ͢Δݪଇʹ
ཱ͍ͬͯたߦݱͷ๏ମܥͰ੍نͰ͖ͳ͍΄Ͳༀ
·େ͖͘มԽ͖ͯ͠ڥΛऔΓ巻͘ࢣࡎɾༀہ
͠たɻޙࠓ๏վਖ਼ʹけたಈ͖͕࢝·Γ·͢ɻༀ
ಋೖ͞Εͯʹࠃզ͕͕ہɾༀࢣࡎ 130 ͕ܦա͠ɺ
ͦͷؒҰ؏ͯ͠มΘΔ͜ͱͷͳ͔ͬた๏ͷجຊత
ͳݪଇʹ͍ͭͯɺݱঢ়Λ౿·͑࣌ͷมԽʹଈ͠
たదͳ੍نΛؚΉେվֵ͕ߦΘΕΑ͏ͱ͍ͯ͠
·͢ɻຊɺࠃຽɾऀױͷχーζʹత֬ʹରԠ
Ͱ͖Δༀࢣࡎɾༀہͷ࢟Λඳ͘上Ͱॏཁͳʹͳ
Δͱ͑ߟ·͢ɻ͜Ε͔Βͷ 100 ɺ200 Λݟ通
͠たత֬ͳٞΛਐΊͳͯ͘ͳΓ·ͤΜɻ
　ҰํɺอݥༀہͷࢦఆʹΔཹҙ߲ࣄ通ʹ
͏ϧーϧద༻ʹΑΓɺେֶපӃʹΑΔಉҰෑ地
ͷༀہ༠க͕ଓ͍͍ͯ·͢ɻ͜͏͠たಈ͖
ҩༀۀͷझࢫʹ͠ɺ͔ͭɺʮऀױͷたΊͷༀ
ہɾༀࢣࡎϏδϣンʯʹࣔ͞Εた͔͔Γͭけༀہ
ͷਪਐʹ͢ߦٯΔͷͰ͋Γɺཹҙ߲ࣄ通͕ݫ
֨ʹద༻͞ΕΔ͜ͱΛҾ͖ଓ͖ٻ͘ڧΊ͍͖ͯ·
͢ɻ·たɺຊ 10 ݄ʹҾ͖上͛༧ఆͷফඅ੫ʹ
͍ͭͯɺྍใुʹ上ͤ͞Ε͍ͯΔೖΕ
੫ֹ૬Λ上ճΔೖফඅ੫ֹͷ͕ؐՄͳ
ાஔΛͣߨΔ͜ͱʹ͍ͭͯɺҩྍؔஂମͱͱ
ʹཁ͍͖ͯ͠·͢ɻ
　ࣾձอো੍վֵ͕ਐΉҰํͰɺҩྍͷߴԽɾ
ෳࡶԽͳͲʹΑΔҩྍඅͷదਖ਼Խ͕՝ͱͳͬͯ
͍·͢ɻօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺༀྍ๏Λޮ
తɾޮՌతʹఏ͠ڙɺ地ҬแׅέΞγεςϜͷத
Ͱ地Ҭॅຽͷੜ׆Λࢧԉ͢Δ地ҬࣾձͷϦιーε
ͱͯ͠ɺࠃຽͷ݈߁ण໋ͷԆ৳ʹ͢ݙߩΔ͔͔Γ
ͭけༀࢣࡎɾༀہͷਪਐʹྗΛਚ͍ͯ͘͠た͖ͩ
·͢Α͏͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ
　චͰ͋Γ·͕͢ɺօ༷ํͷ·͢·͢ͷ݈͝
উͱ͝׆༂Λف೦ਃ͠上͛·͢ͱͱʹɺޙࠓͱ
ຊձۀࣄʹ͝ཧղͱ͝ࢧԉΛࣀΓ·͢Α͏͓ئ
͍ਃ͠上͛ɺ৽ͷѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
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　৽໌け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻༀࢣࡎ
ձͷձһͷօ༷ʹɺ͓݈͔ʹً͔͍͠৽たͳ
Λ͓ܴ͑ʹͳΒΕた͜ͱͱɺ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠
上͛·͢ɻ
બ͞Ε࠶ΘΕɺߦ͕ڍબࡋɺࣗຽౘͷ૯ࡢ　
た҆ഒट૬ֳվͱࣗຽౘһਓࣄΛ͍ߦɺ
第̐҆࣍ഒվֳ͕εターτ͠·͠たɻࢲɺ
৫ӡಈຊ෦ຊ෦ཧٴͼ૯ձ૯ͷΛ
ʹӃްੜ࿑ಇҕһձٞࢀଓͯ͠୲͏ͱͱʹɺܧ
Ҿ͖ଓ͖ॴଐ͢Δ͜ͱͱͳΓ·͠たɻޙࠓͱɺ
ҕһձ࣭ٙౘΛ通ͯ͡ɺҩྍɾհޢͷࣾձ
อোͷॆ࣮ͱҩༀͷҩྍؔ࿈ۀ࢈ͷൃలʹ
ΊͯࢀΓた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ͯ͞ɺࡢ 4݄ʹྍใुɺհޢใुͷಉ࣌
վఆ͕ߦΘΕɺྍใुຊମٴͼհޢใुɺ͍
ͣΕϓϥεվఆͱͳΓ·͠たɻௐࡎใुͰɺ
ʮ͔͔Γͭけༀࢦࢣࡎಋྉʯٴͼʮ͔͔Γͭけༀ
ԉମࢧแׅཧྉʯͷҾ͖上͛ʮ地Ҭࢣࡎ
੍Ճࢉʯɺʮ༻ༀࡎௐࢧԉྉʯͷ৽ઃͳͲɺ
ༀہʹ͓けΔରਓۀࡏۀͳͲͷ地Ҭҩྍ
ͷݙߩΛΑΓ͘ߴධՁ͢ΔͷͱͳΓ·͠たɻ
ଞํɺༀՁʹ͍ͭͯ 1�65ˋͷҾ͖Լ͛ͱͳΓ·
͠たɻ͞Βʹɺ͍ΘΏΔେܕલༀہͷධՁͷద
ਖ਼Խɺ͍ΘΏΔಉҰෑ地ༀہͷௐجࡎຊྉΛҾ
͖Լ͛ΔͳͲɺʮऀױͷたΊͷༀہϏδϣンʯͷ
ࡎʮ͔͔Γͭけༀ͕ہけͯɺͯ͢ͷༀʹݱ࣮
ͱͷ͍ͯ͘͜͠شΛൃػʯͱͯ͠ͷہɺༀࢣ
େ͖ͳظΛࣔ͢ͱಉ࣌ʹɺපӃෑ地ͷอݥ
ༀہͷઃஔ༠கͷಈ͖ʹܯΛ໐Β͢ͷͱͳ
Γ·͠たɻ
　ͦͦༀہɺಛఆͷҩྍؔػͷたΊʹ͋Δ
Ͱͳ͘ɺࠃຽͷ୭͕ར༻Ͱ͖ΔΑ͏ʹͳͬ
͍ͯΔͷ͕ɺຊདྷͷ͋Δ͖࢟ͱ͍ࢥ·͢ɻ͔͠
͠ͳ͕ΒɺපӃෑ地ͷༀہઃஔ༠கͷಈ͖
ऩ·ΔͲ͜Ζ͔ɺརศੑΛᨳ͍จ۟ʹɺ͞Βʹ

ɻ͜͢·͍ͯͤݟΔ༷૬Λ͕ ͷʹؔͯ͠ɺ
ࡎӃްੜ࿑ಇҕһձͰऔΓ上͛ɺௐٞࢀͷࡢ
ใुͷվఆͷみʹΑͬͯɺ͜ͷղܾΛਤΔ͜ͱʹ
ݶք͕͋Δ͜ͱɻ͍ΘΏΔେܕલༀہͱ͔ɺ
セϧϑϝσΟέーγϣンͷڌͱͳΔ地Ҭͷༀہ
ɺ༷ʑͳػΛͭༀہΛҰʹධՁ͢ΔͷͰ
ͳ͘ɺͦͷػʹԠͯ͡ධՁ͢Δ͜ͱΛఏҊ͠
·͠たɻซͤͯɺҰࡢͷِҩༀ流通ௐࡎ
ใुͷෆਖ਼ٻͷࣄҊΛ౿·͑たɺༀہͷΨό
φンεͷڧԽༀہ։ઃऀͷ֨ݫԽཁ͠·
͠たɻ
　ްੜ࿑ಇলɺࡢͷްੜՊֶ৹ٞձҩༀҩ
෦ձʹ͓͍ͯɺᶃֵ৽తͳҩༀɾҩ੍ثػྍ
ͷॆࡦͷਝͳΞΫセεͷ֬อɾ҆શରثػྍ
࣮ɺᶄҩༀɾҩྍثػͷదͳɾ流通ɾ
ൢചΛ֬อ͢Δみͷॆ࣮ɺᶅༀہɾༀࢣࡎͷ
͋Γํɾҩༀͷ҆શͳೖ手ɺͷ 3ςーϚʹ͍ͭ
ࡎ๏ɺༀػɺͦͷٞΛ౿·͑ɺༀ͍ߦΛ౼ݕͯ
͠ΛਐΊ͍ͯ·͢ɻݟ๏ͷࢣ
　੍վਖ਼͕ߦΘΕたͱͯ͠ɺༀࢣࡎɾༀہͷ
地ҬҩྍͰͷ割ɺࣾձͷྸߴԽɺҩྍͷߴ
Խʹ͍ɺҰߴ·Δͷͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ༀࢣࡎͷઌੜํͷӹʑͷ׆༂Λ͝ظਃ͠上
͛ɺ಄ͷ͝ѫࡰͱக͠·͢ɻ

౻ҪͱΏ͖ϗーϜϖーδ
IUUQ���NGVKJJ�HS�KQ�

ࣗ༝ຽओౘ৫ӡಈຊ෦ຊ෦ཧ
ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ

౻ҪɹͱΏ͖
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ຊༀࢣࡎ࿈ໍ　

෭ձ　ຊɹాɹ͖͋͜

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻձһͷ
օ༷ʹɺ͓݈͔ʹૉΒ͍͠৽Λ͓ܴ͑ʹ
ͳΒΕた͜ͱͱɺ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ
ࡢ　 1݄ΑΓશࠃͷࢧ෦๚׆ಈΛ։࢝͠ɺ
ʹ·Ͱࡢ 36 ಓ県Λ๚͢Δ͜ͱ͕ग़དྷ
·͠たɻ๚ઌͷօ༷ʹେม͓ੈʹͳΓɺվ
Ί·ͯ͠ྱޚΛਃ͠上͛·͢ɻࣄલͷ๚ܭըͷ
໋ݒಈதͷ͓৺ΓͳͲɺօ༷͕Ұੜ׆ఆɺࡦ
Ԡԉͯ͠Լ͞Δ࢟ʹྭ·͞Εͳ͕Βɺࢲͦͷ
ԠԉʹԠ͑ΒΕΔΑ͏ɺਫ਼͍ͬͺ͍ͷ׆ಈΛଓ
け͍ͤͯ͞た͖ͩ·͠たɻ·たɺಉ͍ͯ͠ߦた
ͩ͘県ༀ࿈ͷօ༷๚ઌͷํʑ͕ɺ4PNFUIJOH�
0SBOHF ʂͱΦϨンδ৭ͷԿ͔ΛʹணけͯԼ͞
Γɺօ༷ͱҰମײΛ֮͑ͳ͕Βͷ׆ಈͰ͠たɻ
͍͓ʹຊ۽ݩΛৼΓฦΓ·͢ͱɺ2݄ʹ地ࡢ　
ͯʮຊా͖͋͜ͱޠΔձʯΛ։͠࠵ɺༀࢣࡎձͷ
みͳΒ֤ͣํ໘͔Βଟͷօ༷ʹ͝ࢀՃ͍た͖ͩ
·͠たɻ·たɺॳՆͷ͜Ζ͔ΒຊΛத৺ʹɺ
ूத߽Ӎɺ地ɺ෩ͳͲͷେࡂʹऻΘΕ·͠
たɻͦͷΑ͏ͳதɺ7݄ʹɺຊͷࡂରࡦ

ʹ͍ͭͯ҆ഒ૯ཧͱରஊ͢ΔػձΛಘΔ͜ͱ͕ग़
དྷ·͠たɻͦ ͯ͠ձһͷօ༷ͷ͝ࢧԉͷ͓͔͛Ͱɺ
ແࣗࣄຽౘͷ第Ұެ࣍ೝΛ͍たͩ͘͜ͱ͕͍ɺ
ࣗ༝ຽओౘ۽ຊ県ٞࢀӃൺྫ۠第ेࢧ෦Λઃཱ
͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ
　ͯ͞ɺຊ͍Α͍Αܾઓͷ࣌Λܴ͑·͢ɻฏ
 29  3 ݄ͷఆ࣌ධٞһձʹ͓͍ͯ৫౷Ұ
ީิʹܾఆ͍ͯ͠た͍ͩͯҎདྷɺ͞·͟·ͳ׆ಈ
Λ通ͯ͡ࣀΓ·͠たࢧԉऀͷօ༷ͷԹ͔͍͓࣋ؾ
ͪΛڳʹɺༀࢣࡎͷߋͳΔ݁ଋΛ͠ࢦɺ൵ئୡ
ͷたΊྗҰഋؤுΔ͜ͱΛ͓͍ਃ͠上͛ɺ৽
ͷѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
ுΓ·͢ʂؤঁɻԟᬏਐͰࢲҫɺࠓ　

̍　ຊా͖͋͜ͷϗーϜϖーδΛ։ઃ͠·͠たɻ
　　ӈͷ̧̦ίーυ͔ΒӾཡ͍ͯͩ͘͠͞　ˠ

̎　'BDFCPPL ϖーδʮຊా͖͋͜ͷ෦ʯΛެ։͠·͠たɻ
　　ӈͷ̧̦ίーυ͔ΒӾཡ͍ͯͩ͘͠͞　ˠ

̏　ຊా͖͋͜ϝーϧϚΨδンΛ։࢝͠·͠たɻ
　　ӈͷ̧̦ίーυ͔ΒొΛ͓͍͍ئた͠·͢　ˠ
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ҭڭ手ҩՊେֶ薬ֶ෦での薬剤師ҭؠ
ʵ�࣍の࣮࣮शʢ薬࣮ہशʴපӃ࣮शʣ·でのֶ͔Βのମ࣮ܕݧशʹ͍ͭͯʵ

ߘɹɹد

岩手ҩՊେֶ薬ֶ部ɹ薬ֶ部ɹࡾ部ɹಞ

　ࠒΑΓɺ岩手県ༀࢣࡎձͷօ༷ํʹ࣮
࣮श͓͍ͯຊֶ 5 ੜͷࢦޚಋ͓Αͼༀֶ෦
ͷ0）&$04ݧࢼ༺ڞCKFDUJWF�4USVDUVSFE�$MJOJDBM�
&YBNJOBUJPOʀ؍٬తྟচྗݧࢼ）ͳͲͷධՁ
ऀͰେม͓ੈʹͳ͓ͬͯΓɺ͜ͷΛआΓͯ
ਃ͠上͛·͢ɻྱޚ͘ް
　ͯ͞ɺࡏݱͷຊগྸߴࢠԽͦͯ͠ਓݮޱগ
ࣾձΛܴ͍͑ͯ·͢ɻͦ͏͍ͬたࣾձͷதͰ
ɺ地Ҭॅຽͷ݈߁ҡ࣋ʹର͢Δༀࢣࡎͷ割
͜Ε·ͰΑΓେ͖͘ͳ͍ͬͯ·͢ɻ·たɺ地Ҭ
ॅຽ͕ظ͢ΔɺઌਐͰ͋Γͳ͕Β͞ऀױΜʹد
Γఴ͍ɺԹΓͷ͋ΔҩྍΛԁʹਐΊ͍ͯ͘ʹ
ɺҩྍʹै͢ࣄΔଟ͘ͷઐ৬ʹΑΔ͞ऀױΜ
ͷたΊͷʮνーϜҩྍʯΛ࣮ફ͍ͯ͘͜͠ͱ͕ඞ
ཁͰ͢ɻͦͷたΊɺࡏݱͷༀࢣࡎΛؚΉҩྍਓʹ
ɺ͍ߴίϛϡχέーγϣンྗ͕ཁ͞ٻΕ͍ͯ
·͢ɻຊֶༀֶ෦Ͱɺҩֶ෦ɾֶࣃ෦ɾֶޢ෦ɺ
ͦͯ͠ҩྍͷ࣮ફͷͰ͋ΔෟଐපӃͱͷ࿈ܞʹ
ΑΓɺֶੜ͔࣌Βֶ෦ͷ͕֞ࠜͳ͍ຊͷνー
Ϝମ੍ΛֶͿ͜ͱ͕Ͱ͖Δͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ·たɺ
ຊֶ北ຊ࠷େڃͷઃඋΛ͑た৽ෟଐපӃ։
Λຊۀ ɻͦͷ৽ෟଐපӃͰ͢·͍ͯ͑߇ʹ9݄
ͷ༷ʑͳྟচ࣮शΛ͜͏ߦͱʹΑΓɺ࠷ઌͷҩ
ྍʹ৮Εͳ͕Β͜Ε͔ΒͷҩྍΛ୲͏ༀࢣࡎʹඞ
ཁͳ࠷৽ͷࣝɺٕ͓ΑͼଶΛʹけΔ͜
ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ
　͞Βʹຊֶༀֶ෦Ͱɺ地Ҭʹඞཁͱ͞ΕΔༀ
͏ߦͰݱͷҩྍࡍͷҭʹɺԿΑΓ࣮ࢣࡎ
ମ࣮ܕݧश͕ඇৗʹେͱ͑ߟɺ1͔Β 6࣍
·Ͱɺ༷ʑͳܗͷମ࣮ܕݧशΛ͍ߦɺਅͷҩྍਓ
ͱͯ͠ͷ৺͑ߏͱଶɺߴͳࣝͱٕज़Λʹ
けた͏͑ɺ͍ߴίϛϡχέーγϣンྗΛͬ
たਓࡐΛҭ͠·͢ɻࠓճɺࢽوͷϖーδΛഈआ
ͯ͠ɺຊֶༀֶ෦ͷֶ͔ΒߦΘΕΔମ࣮ܕݧ
शʹؔͯ͠ɺ۩ମతʹհ͠た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

ʮνーϜҩྍʯʹඞཁͳྗҭͱମ࣮ܕݧश
　ຊֶༀֶ෦Ͱɺίϛϡχέーγϣンྗͷҭ
Λॏཁ͍ͯ͠ࢹ·͢ɻίϛϡχέーγϣンྗ
ɺ上ड़ͷΑ͏ʹʮνーϜҩྍʯΛ࣮ફ͢Δ上Ͱ
ඞཁͱͳΓ·͢ɻ·たɺʦνーϜҩྍʧͱ͍͏ݴ
༿ɺ༷ʑͳܗͷଟ৬छ࿈ܞΛؚΉݴ༿ͱ͑ߟΒ
Ε·͢ɻͦΕපӃͷதͰͷҩࢣɺࣃՊҩࢣɺ
Δඞཁ͕͋ΔʮνーϜ࡞ͱऀࣄΑͼҩྍै͓ࢣޢ
ҩྍʯɺපӃༀࢣࡎɺༀہༀࢣࡎͱͷༀ - ༀ࿈ܞ
ͱ͍͏ҙຯͰͷʮνーϜҩྍʯɺࡏҩྍհޢ
ɺέΞϚωーδϟーͦͯ͠ࢣޢɺࢣઃͰͷҩࢪ
ΜͷՈͱͷʮνーϜҩྍʯͳͲͰ͋Δͱ͞ऀױ
ࡎΒΕɺຊͷ地ҬࣾձͰಇ͘͜Ε͔Βͷༀ͑ߟ
ͱͷ͜͏ߦʹɺ͜ͷʮνーϜҩྍʯΛԁʹࢣ
Ͱ͖Δίϛϡχέーγϣンྗ͕ඞཁෆՄܽͰ͋
Δͱ͍ࢥ·͢ɻ͜ͷΑ͏ͳ༷ʑͳঢ়گʹରԠͰ͖
ΔίϛϡχέーγϣンྗͷৢʹɺͳΔ͘
ૣ͍ஈ֊Ͱ࣮ࡍͷҩྍݱΛମ͢ݧΔ͜ͱ͕ԿΑ
ΓॏཁͱࢥΘΕ·͢ɻຊֶༀֶ෦Ͱɺҩྍνー
ϜͷҰһͱͯ͠ɺेͳίϛϡχέーγϣンྗ
ΛʹけΔΑ͏ɺ1࣍ʹຊֶෟଐපӃ地Ҭ
ༀہͷֶݟΛؚΉʮૣظମֶݧशʯ͓Αͼ 4ֶ෦
߹ಉͰ͏ߦʮଟ৬छ࿈ܞͷΞΧσϛοΫϦςϥ
γーʯɺ2࣍Ͱ࣌ࡂʹ͓けΔༀࢣࡎͷॏཁ
ੑΛֶͼɺ౦ຊେࡂͷඃࡂ地๚հޢମݧ
Λ͏ߦʮૣྟظচମݧʯΛ͍ߦ·͢ɻ͞Βʹɺ3
࣍ʹɺ͞ऀױΜΛཧղ͢ΔたΊʹҩྍݱͰ
शʯ͓Αͼ࣮ݧମޢʮ͏ߦΛݧମࢣޢ 3ֶ෦
߹ಉͰ͏ߦʮνーϜҩྍϦςϥγーʯ（2019 
ΑΓ 4 ֶ෦߹ಉ）ɺ4 ࣍ɺපӃɾༀہͰͷ
࣮）श࣮ૅجҭͰ͋Δʮ࣮ڭ࣮शͷ४උ࣮ظ
࣮शࣄલֶश）ʯɺͦͯ͠ 5࣍ͷʮ࣮ظ࣮
श（ༀ࣮ہश 11 िؒʴපӃ࣮श 11 िؒ）ʯΛߦ
͏͜ͱͰɺΑΓ࣮ફతͳίϛϡχέーγϣンྗ
ͷҭΛ͠ࢦ·͢ɻ࠷ऴֶͷ 6࣍Ͱɺྟ
চॴݟ͔Βํྍ࣏ͳͲΛ࣮ફతʹ·ͱΊ͍ͯ
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͘ҩࣃༀ 3ֶ෦߹ಉͷʮ3ֶ෦߹ಉセϛφーʯΛ
·͍ͯ͠ࢪ࣮ （͢2020ΑΓ4ֶ෦߹ಉ）ɻ·たɺ
Ͱܗऀͷみ͕ཤम͢Δر上ɺਓͷؔࢪ࣮
͋Γ·͕͢ʮ࣮ફνーϜҩྍʯͱ͍͏࣮शՊ
Λ 6࣍ͷՆʹෟଐපӃͰ࣮͍ͯ͠ࢪ·͢ɻ͜Ε
ɺ5࣍ͷපӃ࣮࣮श͏ߦʹޙෟଐපӃͰͷ
࣮शͰɺνーϜҩྍʹඞཁͳࣝ ŋٕ ŋଶΛ
͞ΒʹΞυόンε͠たܗͰशಘ͢Δ͜ͱΛతͱ
͍ͯ͠·͢ɻ

1࣍ʮૣظମֶݧशʯ
शͷඪɺҩྍਓʹͳΔ͜ͱͷֶݧମظૣ　
֮ࣗΛଅ͢たΊɺҩྍؔ࿈ࢪઃͳͲͷֶݟछʑ
ͷମֶݧशΛ͍ߦɺༀֶੜͱͯ͠ͷֶशҙཉΛߴ
ΊΔ͜ͱͰ͢ɻ͜ͷझ͖ͮجʹࢫɺ1）ٖༀہ
Ͱͷௐࡎମݧɺ2）৺ഏોੜ๏ߨशɺ3）ंҜࢠɺ
দ༿ɺετϨονϟーͳͲΛ࣮ʹࡍ༻ͯ͠み
Δෆࣗ༝ମݧɺ4）ຊֶෟଐපӃ͓Αͼෟଐࢪઃʮυ
ΫターϔϦ͓Αͼ 7ςεϥ࣓ڞؾ໐அࡱӨஔ
（NBHOFUJD�SFTPOBODF� JNBHJOHɺ.3*）ʯͷֶݟɺ
5）อݥༀہͷֶݟɺ6）հؔޢ࿈ෳ߹ࢪઃͷֶݟ
ͳͲΛܭ 10 ؒఔͷఔͰ͍ߦɺૣ͍ஈ֊͔
Βҩྍͷؔ৺ͱڵຯΛߴΊΔΑ͏͍ͯ͠·
͢ɻຊֶͷૣظମݧͷಛͱͯ͠ɺֶੜ͕ମݧ
ֶशͷ߲Λબͯ͠͏ߦͷͰͳ͘ɺશ߲Λ
શֶੜ͕ମ͢ݧΔΑ͏ʹܭըͯ͋͠Δ͜ͱ͕上͛
ΒΕ·͢ɻεέδϡーϧతʹ͍͠໘͋Γ·͢
͕ɺେֶ͓Αͼༀֶ෦શମͰͯ͠ྗڠऔΓΉ͜
ͱʹΑΓɺεϜーζʹ͍ͯ͑ߦΔͱ͍ࢥ·͢ɻอ
ձͷઌੜʹେม͓ࢣࡎͰଟ͘ͷༀֶݟͷہༀݥ
ੈʹͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ

ਤ̍　ૣظମֶݧशͷҰ෩ܠ

2࣍ʮૣྟظচମݧɿҩྍਓͱͯ͠ͷώϡーϚ
χζϜʯ
　ༀֶ෦ͷ 2ੜʹͳΔͱɺֶੜଟͷༀֶઐ
ՊΛཤम͍͖ͯ͠·͢ɻͦͷঢ়گͷதɺૣظ
ྟচମݧͰɺҰिؒͷؒظͰྟচʹؔΘΔ༷ʑ
ͳࣄΛମ͠ݧɺͦΕΒͷʹ͍ͭͯάϧーϓ
ϫーΫΛ通ͯ͠౼͍͖ͯ͠·͢ɻͦͯ͠কདྷɺ
ༀࢣࡎͱͯࣗ͠Β͕͢ࢦඪΛ͑ߟɺޙࠓͷֶ
ͼͷૅͱ͢Δ͜ͱ͕͜ͷମ࣮ݧशՊͷతͰ
͢ɻ۩ମతʹɺ1）౦ຊେࡂͰͷඃࡂ地Λ
ͷؔΘΓΛֶࢣࡎҩྍͰͷༀࡂ๚͠ɺ͔ͭز
Ϳ͜ͱɺ2）հࢪޢઃͰհޢମ͢ݧΔ͜ͱʹΑΓ
հޢɾࢪࢱઃʹ͓けΔༀࢣࡎͷ割ΛֶΜͰ͍
͘͜ͱɺ3）ҩྍਓͱͯ͠ͷྙཧ؍Λখάϧーϓ
Ͱ౼͢ΔͳͲͷάϧーϓϫーΫʹΑΓৢ͢Δ
͜ͱΛ͍ߦɺҩྍਓͱͯ͠ͷྙཧ؍Λৢ͢Δ͜
ͱ͕͛ڍΒΕ·͢ɻࡂҩྍΛֶͿ͜ͱɺࢪઃͰ
ͷհޢͷମ͢ݧΔ͜ͱɺֶͦͯ͠Ϳͱ͍͏ҙٛΛ
ཧղ͢Δ͜ͱͳͲΛ通ͯ͠ɺʮͷҩྍਓʯΛ
Λଅ͍͖ͯ͠·͢ɻ֮ࣗ͢ࢦ

ਤ ܠͷҰ෩ݧচମྟظૣ　2

3࣍ʮޢମ࣮ݧशʯ
शɺༀֶ෦࣮ݧମޢ　 3ੜ͕ड͢ߨΔମݧ
࣮शՊͰ͢ɻޢମ࣮ݧशɺෟଐපӃΛ༗͠
͍ͯΔຊֶ͔ͩΒ࣮ͦ͜ݱՄͳ࣮शՊͰ͋
ΓɺෟଐපӃޢ෦ͷྗڠʹΑΓ࣮ࢪͰ͖͍ͯΔ
ՊͰ͢ɻޢମ࣮ݧशɺ׆ޢಈΛࣗΒ࣮ફ
͢Δ͜ͱΛ通ͯ͠ɺऀױͱͷ͠ํײڞʹऀױ
͢Δ͜ͱͷେ͞Λֶͼɺऀױ�ରԠʹඞཁͳ৺ཧ
ֶత͓ΑͼߦಈՊֶతͳૅجྗΛഓ͍·͢ɻ·
たɺऀױͱͷίϛϡχέーγϣンΛ通ͯ͠ಘΒΕ
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た֤छใ͔Βऀױͷ๊͍͑ͯΔΛ͍ͩݟ
͢ྗΛ͍ߦɺͦΕΒʹྀͰ͖ΔଶΛཆ͏͜
ͱΛతͱ͍ͯ͠·͢ɻ۩ମతʹɺ݄༵͔Β
༵·Ͱͷ 4ؒɺऴෟଐපӃͷප౩Ͱ࣮
शΛ͍ߦɺ༵ۚେֶͰ͠ݧܦた͜ͱ͓Αͼ
Ͱ͖た͜ͱΛ͓͍ٞޓ͠·͢ɻ
　ༀֶ෦ֶੜͷҙࣝͷதͰɺຊֶༀֶ෦ͷΧϦ
ΩϡϥϜͷதͰɺൺֱతૣࡍ࣮ʹظͷྟচݱΛ
ମݧͰ͖Δ࣮शՊͱͯ͠ೝࣝ͞Ε͍ͯ·͢ɻֶ
ੜʹͱͬͯɺ࣮ࡍͷҩྍݱͰ͋ΔපӃͰߦΘ
ΕΔॳΊͯͷମ࣮ݧशͰ͋ΔたΊɺຖ࣮शॳ
ͷே͔ͳΓͷۓுঢ়ଶͰ͢ɻ·たɺࠒେֶͰ
ษ͍ͯ͠ڧΔֶੜʹͱͬͯɺҩྍݱͰͷ࣮श
ɺֶͿ͜ͱ͕ଟ͗ͯ͢େมͰ͢ɻ͔͠͠ɺͦΜ
ͳֶੜୡ࣮श࠷ऴʹɺؾݩͳإͰ͜ͷ࣮श
ͰԿΛֶΜ͔ͩΛ͍ٞͯ͠·͢ɻؒͷ࣮श
ͱ͍͑ɺֶੜୡʹͱͬͯࢁͷ͜ͱΛֶͿػձ
ʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ
　

ਤ शͰֶΜͩ͜ͱΛ·ͱΊたൃද࣮ݧମޢ　3
ձ෩ܠ

4࣍ʮ࣮࣮ૅجश（࣮࣮शࣄલֶश）ʯ
　࣮࣮ૅجश（࣮࣮शࣄલֶश）Ͱɺ5
࣮शʹඋ࣮͑ظͰͷہΘΕΔපӃɺༀߦʹ࣍
ΔたΊʹɺ࣮ࡍͷҩྍݱͰ࣮शΛ࣌͏ߦʹඞཁ
ͱͳΔ༷ʑͳ͜ͱΛֶͼ·͢ɻ͢ͳΘͪɺ1͔
Β 4࣍·Ͱʹ͋ΔఔͷༀֶઐՊͷ୯ҐΛ
मಘ͖ͯ͠たֶੜ͕ɺ࣮ࡍͷҩྍݱͰ࣮श͢Δ
たΊͷࣄલ܇࿅ͱ͑ݴ·͢ɻ۩ମతʹɺऀױɾ
ੜऀ׆ຊҐͷࢹʹཱͬͯ͞ऀױΜʹ͢Δ͜ͱ
͕Ͱ͖Δ৺͑ߏɺ࣮ફతͳༀྍ๏ͷࣝɺνー
Ϝҩ ɾྍ地Ҭอ݈ҩྍͷࢀըʹඞཁͳௐٕࡎज़ɺ

ױ ɾऀདྷऀہԠରͷଶ͠ํɺༀࢦಋٕज़ɺ
ҩༀͷ҆શཧऀױใͷऔΓѻ͍͓Αͼॲ
ํఏҊͳͲͷༀ࣮ࢣࡎʹඞཁͳجຊతࣝɺٕ
ɺଶʹ͍ͭͯ 3ϲ݄΄ͲͷؒظͰֶΜͰ͍͖
·͢ɻ

ਤ 4　࣮࣮ૅجश（࣮࣮शࣄલֶश）ͷҰ෩
ܠ

5࣍ʮ࣮࣮शɿༀ࣮ہश͓ΑͼපӃ࣮शʯ
ͷࣾձతہशͰༀ࣮ہͰͳ͘ɺༀ·͏ݴ　
割ͱΛཧղ͠地ҬҩྍʹࢀըͰ͖ΔΑ͏ʹͳ
ΔたΊʹɺපӃ࣮शͰපӃༀࢣࡎͷۀͱ
Λཧղ͠νーϜҩྍʹࢀըͰ͖ΔΑ͏ʹͳΔたΊ
ʹɺͦΕͧΕༀۀࢣࡎʹؔ͢Δ༷ʑͳجຊత
ࣝɺٕɺଶΛमಘ͍͖ͯ͠·͢ɻ͜ͷ࣮शʹ
ؔͯ͠ɺਖ਼ʹༀࢣࡎձͷձһͷઌੜʹؔ
Θ͍͓ͬͯͯΓ·͢ͷͰɺৄ͍͠આ໌ল͔ͤ
͍ͯた͖ͩ·͢ɻ

　6੍ༀֶ෦ʹ͓けΔڭһͷ໋ɺༀֶڭҭ
ͱҩֶༀֶڀݚΛ通ͯ͠ɺ༏लͳҩྍਓたΔༀࡎ
ɻ಄Ͱड़͢͞·͍ࢥΛҭ͢Δ͜ͱͩͱࢣ
͖ͤͯ·͠たΑ͏ʹɺࡏݱͷༀࢣࡎʹ͍ߴί

薬局での患者応対の実習風景

手洗いの実習風景

調剤（散剤）の実習風景

調剤（散剤）の実習風景２

調剤（水剤）の実習風景

調剤（水剤）の実習風景２

調剤（注射剤）の実習風景

調剤（注射剤）の実習風景２
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ϛϡχέーγϣンྗ͕ཁ͞ٻΕ͍ͯΔͱ͍ࢥ·
͢ɻ͜ͷίϛϡχέーγϣンྗͷҭʹɺ6
੍ༀֶڭҭΧϦΩϡϥϜͷதͰ͔ͬ͠Γͱࢦಋ
͢Δඞཁ͕͋Δͱ͓ͯ͑ߟΓɺͦͷたΊʹզʑ岩
手ҩՊେֶༀֶ෦Ͱɺֶ͔Βͷମ࣮ܕݧश
Λઃఆ͓ͯ͠Γ·͢ɻͦͯ͠ɺίϛϡχέーγϣ
ンྗͷҭʹɺ上ड़ͷֶͰͷମ࣮ܕݧश
ͩけͰͳ͘ɺԿΑΓ࣮ࡍͷҩྍݱͰ࣮͏ߦ
࣮श͕ඇৗʹେͰ͋Δ͜ͱ͏ݴ·Ͱ͋Γ·
ͤΜɻ͜ͷ࣮࣮शΛԁ͏ߦʹたΊʹɺେֶ
ͩけͰͳ͘岩手県ༀࢣࡎձͷօ༷ͱຊֶༀֶ
෦ڭһ͕Ұॹʹͳͬͯੈ࣍ͷޙഐୡΛҭ͍ͯͯ
͘ɺʮνーϜҩྍʯͳΒ͵ʮνーϜڭҭʯ͕ඞཁ
Ͱ͢ɻຊֶༀֶ෦Ͱɺೖֶੜͷ͓Α͕ͦ岩
手県ग़ऀͰ͋Γɺ3ͷ 2͕北౦北 3県ग़ऀɺ
͞Βʹɺೖֶੜͷ΄΅ 9割౦北地ํग़ऀͰ
ΊΒΕ·͢ɻैͬͯຊֶༀֶ෦ͷॏཁͳ໋ͷҰ
ͭɺ౦北地ํʹࠜͯ͟͠ɺ౦北地ํͷҩྍʹߩ
ΛҭͯΔ͜ͱʹ͋Γ·͢ɻ͜ͷతࢣࡎΔༀ͢ݙ
ୡͷたΊʹɺࢲୡ岩手ҩՊେֶͷڭһʮνー
Ϝڭҭʯͷ࿈ܞͰɺༀࢣࡎձͷօ༷ํͱҰॹʹͳͬ
ͯকདྷͷ北౦北ͷҩྍΛ୲͏ޙഐୡΛҭ͍ͯͯけ
Εͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
　ձһͷօ༷ʹ͜Ε·Ͱͷ͝ਚྗʹँײਃ͠上
͛ΔͱͱʹɺޙࠓมΘΒͣ͝ࢧԉɺ͝ॿࣀݴ
Γ·͢Α͏ԿଔΑΖ͓͍͘͠ئਃ͠上͛·͢ɻ
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　ฏ 31  1 ݄ 19 ɺϗςϧϝτϩϙϦタン盛
岡χϡーΟンάʹ͓͍ͯༀֶༀ࠙ऀؔࣄձ
ͷ৽ձ͕։͞࠵Εɺଟͷ͝དྷෂʹ͓ӽ͍͠た
͖ͩɺ·たؔؔػɾஂମ͔ΒଟͷࢀՃΛࣀ
Γɺ૯ 230 ໊༨Γͱ͍͏盛େͳ৽ձͱͳΓ·
͠たɻ
　͡ΊʹɺੈਓΛදͯ͠ാᖒതາձ͔Β
ѫ͕ࡰड़ΒΕ·͠た（ҎԼཁࢫ）
　ʮ৽໌け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷

ํʹ݈͔ͳ͓
ਖ਼݄Λܴ͑ΒΕ·
͠た͜ͱͱ͓ܚͼ
ਃ͠上͛·͢ɻ·
たɺ֤ք͔Βた͘
͞Μͷ͝དྷෂʹ͝
ྟ੮͍た͖ͩɺฏ

ޙ࠷ͷͰ͋Γ·͢͜ͷ৽ձ͕盛େʹ։࠵Ͱ
͖·͠た͜ͱʹ৺ΑΓँײਃ͋͛͠·͢ɻ͜ͷༀ
ֶༀ࠙ऀؔࣄձত 55 ʹൃ͠ࠓճͰ
39 Λܴ͑·͢ɻॳͷతͱͯ͠ɺ県ຽ
ͷ݈߁ҡ࣋ɾ૿ਐʹؔΘΔֶज़తͳ͠࠵Λༀֶༀ
ͱͰ͟͜͝͏ߦΘΔਓた͕ͪҰͭʹͳͬͯؔʹࣄ
͍·͠たɻࡢ岩手ҩՊେֶͷ矢巾Ωϟンύε
ʹ͓ͯ͘͢ΓϑΣεタΛ։͠࠵ଟͷํʹ͝དྷ
͍た͍͓ͩͯΓ·͢ɻຊༀֶༀஂ͕ऀؔࣄ
݁ͯ͜͠ͷΑ͏ͳ͠࠵Λ։͠࠵た͍ͱ͓ͯͬࢥΓ
·͢ͷͰɺ֤ؔҐʹҰͷ͝ྗڠΛ͓͍͍ئ
た͠·͢ɻ
·ͷͰ͋Γɺޙ࠷ͷࢧҫͰ͢ɻे二ࠓ　
たɺ4 ʹ 1 ճߦΘΕΔ౷Ұ地ํબڍɺ3 ʹ 1
ճߦΘΕΔٞࢀӃٞһબߦ͕ڍΘΕΔબڍͷͰ
͋Γɺօ༷ํʹ͓͍͜͠ͱͱଘ͡·͕͢ɺ
ຊগ͠ԣʹ͓͍͍ͯた͖ͩɺ͜ͷձΛָ͘͠
盛Γ上͍͛ͯたͩけΕ͍ͱଘ͡·͢ɻօ༷ʹ
ͱΓ·ͯ͠ຊ͕ر͋Δྑ͍Ͱ͋Γ·͢Α͏
ͱͤ͞ࡰ೦Λਃ͠上͛·ͯ͠ੈਓ͔Βͷѫفʹ
͍ͯた͖ͩ·͢ɻຊͲ͏ͧΑΖ͓͍͍͘͠ئ
た͠·͢ɻʯ

　ଓ͍ͯ岩手県ࣄୡ૿༷͔ΒॕࣙΛ͍たͩ
͖·͠たɻ（ҎԼཁࢫ）（෭ࣄઍ༿ໜथ༷ಡ）
　ʮฏ 31 ͷ಄ʹたΓۘΜͰ͝ѫࡰΛਃ͠
上͛·͢ɻ岩手県ༀֶༀ࠙ऀؔࣄձฒͼʹ͝
ձͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ݈͔ʹ৽Λ͓ࢀ
ܴ͑ͷ͜ͱͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻօ༷ํʹ
Λ͡Ί県ߦࢱΒ岩手県ͷอ݈ɾҩྍɾ͔ࠒ
ͷ֤ൠʹΘたΔࡦࢪͷਪਐʹଟେͳ͝ݙߩͱ͝
Λਃ͠ྱޚͯ͠·Γɺ͜ͷΛ͓आΓ͠ࣀΛྗڠ

上͛·͢ɻ·たɺ౦ຊେࡂ波ฏ 28 
෩第 10 ΔࢸʹࠓΒ͔ࡂൃ͍͓ͯʹࡂ߸
·Ͱඃࡂ地Ҭͷༀࢣࡎݣҩༀɾҩྍثػͷ
流通֬อͳͲඃऀࡂͷੜ໋ͱ݈߁ΛकΔたΊʹ͝
ਚྗ͍た͍͍ͩͯΔͱ͜ΖͰ͋ΓɺվΊͯਂ͘ײ
ँਃ͠上͛·͢ɻ
　ͯ͞ɺࠓฏޙ࠷ͷͱͳΓ·͢ɻ͜ͷ
30 ؒͰҩༀΛऔΓ巻͘ڥΊ·͙Δ͘͠ม
Խ͓ͯ͠Γҩༀͷ͔Β流通ʹ͍たΔϧーϧ
ͷࡍࠃతج४ͷదԠଞࠃʹྫΛݟͳ͍εϐー
υͰਐ͍ͯ͠ߦΔྸߴԽʹରԠ͠͏Δ地Ҭแׅέ
ΞγεςϜͷߏஙͳͲ༷ʑͳରԠ͕ٻΊΒΕ͓ͯ
Γ·͢ɻ͜͏͠たঢ়گͷதɺ県Ͱࡢ 3݄ʹ৽
たͳ岩手県อ݈ҩྍܭըΛࡦఆ͍た͠·͠た΄
͔ɺ県ͷظϏδϣンΛࣔ͢ظ࣍૯߹ܭըͷࡦఆ
ΛਐΊ͍ͯΔͱ͜ΖͰ͋Γɺ͜ޙࠓΕΒͷܭըʹ
α߁݈ࢪϏδϣンͷ࣮ہͷたΊͷༀऀױ͖ͮج
ϙーτༀہͷऔみਪਐͳͲʹΑΓ҆શͰ҆৺ͳ
ҩༀɾҩྍثػͷఏڙମ੍ͷߏஙʹऔΉ͜
ͱͱ͓ͯ͠Γ·͢ɻͱ͘ʹ地ҬแׅέΞγες
Ϝʹ͓͍ͯɺ͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀࡏ͕ہױ
Δҩྍͷ୲͍手ͱ͢͠ڙదͳༀྍ๏Λఏ࠷ʹऀ
ͯͷ割͕ظ͞Ε͓ͯΓ·͢͜ͱ͔Βɺ県Ͱ
岩手県ༀࢣࡎձͷ͝ྗڠͷͱଟ৬छ࿈ܞʹΑΓ
·͢ༀֶతཧΛਪਐ͢ΔۀࣄΛܧଓ࣮͠ࢪͳ͕
ΒɺༀղফɺॏෳༀͷࢭͳͲҩༀͷదਖ਼
Λਪਐ͍ͯ͘͜͠ͱͱ͓ͯ͠Γ·͢ͷͰօ༷༺
ํͷҰͷ͝ࢧԉ͝ࢦಋΛ͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ
　ຊɺϥάϏーϫーϧυΧοϓ 2019 ੴז͕
市ʹ͓͍ͯ։͞࠵Ε·͢ଞɺࡾ地ҬશମΛձ
ʹҬత૯߹తࡂ෮ࣄߦڵͱͯ͠ࡾࡂϓ
ϩδΣΫτ 2019 Λ։͢࠵Δ͜ͱͱ͓ͯ͠Γ·͢ɻ
ॏͶ͓͍ͯͯͭʹྗڠԉͱ͝ࢧձͷօ༷ͷ͝ࢀ͝
ਃ͠上͛·͢ɻ͍ئ
　݁ͼʹ岩手県ༀֶༀ࠙ऀؔࣄձͷޙࠓ·͢
·͢ͷ͝ൃలͱ͝ࢀձͷօ༷ํͷ݈͝উͱ͝ଟ
ͱ͍たࡰΓਃ͠上͛಄ͷ͝ѫف༂Λ͓׆ɺ͝
͠·͢ʯ

　ଓ͍ͯɺऺٞӃٞһླढ़Ұ༷ཧྩਓླ
ರ༷ࢠɺ岩手県ҩࢣձձখلݪজ༷（෭ձ
ాར༷ಡ）͔
ΒɺॕࣙΛࣀΓɺ
岩手県ࣃՊҩࢣձ
ձࠤ౻อ༷ͷ͝
ൃͰסഋΛ͍ߦɺ
ॕԅͱͳΓ·͠たɻ

平成31年　岩手県薬学・薬事関係者懇話会　新年会開催
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ձใࠂ

݄  ༵ ɾ༻ࣄߦ 　　ॴ Ճऀࢀ

12

4 Ր ༀ　ཧࣄձ ຊༀࢣࡎձ 手ٶ

5 ਫ ༀ࿈　૯ձ ຊༀࢣࡎձ ձ

6  ೝରԠྗ上ݚम ϗςϧάϥンγΣーϧ花巻

ԞӋେֶ৬ڀݚۀセϛφー ԞӋେֶ ୩۽手ɺٶ

8  ༀ࿈　౦北ϒϩοΫٞڠձ ̩̠̥ΨーσンγςΟઋ ձ΄͔

9  （̖）मݚہαϙーτༀ߁݈ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

岩手県ༀࢣࡎϑΥーϥϜ2018 ϗςϧϧΠζ

11 Ր ༀ࿈　৫ڧԽҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

ༀہϏδϣンਪਐۀࣄϫーΩンάάϧーϓձٞ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

12 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

13  ༧ࢉฤձٞ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

15  ༀཚ༻ݚࢣߨࣨڭࢭमձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

19 ਫ 第̕ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

21 ۚ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

26 ਫ 岩手県ֶڭ߁݈ߍҭڀݚେձ ΞΠーφ ձ

28 ۚ 岩手県༧ҩֶڠձձ 盛岡άϥンυϗςϧ ձ

1

9 ਫ ձ৽य़࠙ձࢣࡎༀݹٶ ϗςϧాݹٶ 手ٶ

10  ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

12  岩手県ҩࢣձɾ岩手県ࣃՊҩࢣձ　৽ަլձ 盛岡άϥンυϗςϧ ձ

16 ਫ ༀ　第̐ճಓ県ձٞڠձ ຊༀࢣࡎձ ձ

ༀ　৽լަࢺձ ೦ؗه࣏໌ ձɺٶ手

17  橋ͻͳ͜৽य़ͷू͍ߴ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά ձɺٶ手ɺ

ೝରԠྗ上ݚम ਫάϥンυϗςϧ

18 ۚ 花巻ༀࢣࡎձһձ΄͔ 花ௐみͲΓༀہ ձ

19  第̒ճཧࣄձɾ第̑ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά

岩手県ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձ　৽ձ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά

22 Ր ଟ৬छ࿈ܞセϛφー（זੴ地۠） ੴใަ流センターז

25 ۚ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

27  පӃɾༀ࣮ہ࣮श౦北地۠ௐߏػ第49ճձٞ ϗςϧχϡーΧϦーφ ձ

ฏ30ༀ࣮ہ࣮शडೖʹؔ͢Δ౦北地۠ϒϩοΫձٞ ϗςϧχϡーΧϦーφ ձ΄͔

28 ݄ ୩౻ͻΖ͖͋ޙԉձ֦େһ৽ձ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά ձ΄͔

30 ਫ ϥάϏーϫーϧυΧοϓ2019זੴ։ߦ࣮࠵ҕһձ第̑ճܯඋɾফɾҩྍޢٹઐ෦ձ 岩手県ެձ堂 ୩۽

ଟ৬छ࿈ܞセϛφー（盛岡地۠） ΞΠーφ
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平成30年度岩手県学校環境衛生優良校表彰

　ฏ 30  12 ݄ 26 （ਫ）ʹΞΠーφͰ։͞࠵Εた第 54 ճ岩手県ֶڭ߁݈ߍҭڀݚେձʹ͓͍ͯ࣍ͷ
Λදজ͠·͠たɻߍֶ

˻খֶߍͷ෦˼
දজ۠ ໊　ߍ　ֶ 　ߍ　ֶ ୲ֶߍༀࢣࡎ ॴ໊ࣄҭڭ
༏ྑߍ 盛岡市ཱઋ北খֶߍ 　　　౻　ࠤ ถ　ᖒ　༏　ࢠ 盛　岡
༏ྑߍ 盛岡市ཱதখֶߍ ࢠ　३　౻　ࠤ 　ล　ݑ　೭ 盛　岡
༏ྑߍ ߍখֶޱࢁ市ཱݹٶ ܭ　　　ʑࠤ ଇ　߁　Ҫ　 ݹ　ٶ

˻தֶߍͷ෦˼
දজ۠ ໊　ߍ　ֶ 　ߍ　ֶ ୲ֶߍༀࢣࡎ ॴ໊ࣄҭڭ
༏ྑߍ 盛岡市ཱਥதֶߍ ৾　ਫ਼　౻　ࠤ ਖ਼　थ　౻　 盛　岡
༏ྑߍ 盛岡市ཱՏ南தֶߍ 岩　࡚　խ　࢘ 　͔͕Γ　ٴ 盛　岡
༏ྑߍ ߍ市ཱܰੴதֶݹٶ ٠　地　　　༟ 盛　߹　༰　ࢠ ݹ　ٶ
༏ྑߍ Ұށ町ཱҰށதֶߍ খࣉ　Ұ　ߦ ሟ　　　৳　࠸ 県　北

第 54 ճ岩手県ֶڭ߁݈ߍҭڀݚେձ දडྖ͞ΕΔҰށ町ཱҰށதֶߍçখߍࣉ
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ฏú÷ؠ手ڥߍֶݝӴੜ༏ྑߍ選ఆのߨධ

Ұൠࣾஂ岩手県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձ
෦ձ　ٶ手　ٛ

　ຊɺখֶߍͷ෦ʹ 3 ʹͷ෦ߍɺதֶߍ
 ΑΓࡢͷ͝ਪનΛ͍た͖ͩ·͠たɻߍ4
Ԡืߍͷ૿ՃΛظ͓ͯ͠Γ·͠た͕ࡢͷ߹
ܭ ͠·ͱൺֱ͠ഒҎ上ͷԠืͰͷ৹ࠪͱͳΓߍ3
たɻԠื͞Εた͍ͣΕͷֶߍڥӴੜఆࠪݕظ
Λ͡ΊֶڥߍӴੜཧશൠʹΘたͬͯ৺ʹ
औΓ·Εɺֶ֤ߍಠࣗͷֶڥߍӴੜ׆ಈ͕ͳ
͞Ε͍ͯΔ༷͕͔͏͕ࢠΘΕ·͠たɻ
　৹ࠪʹ͖ͭ·ͯ͠ɺ4໊ͷ৹ࠪҕһ͕ 17 ߲
ʹ͍ͭͯɺ5ஈ֊ධՁͰ࠾Λ͠·͠たɻ
ಈ͕ॆ࣮׆͍ͣΕߍԠื͞Εたֶࠓ　
͓ͯ͠Γ·͠た͕ɺ೦ͳ͕Βɺখֶߍͷ෦ɺத
ͷબఆ͋Γ·ͤΜͰ͠ߍ༏ल࠷ͷ෦ͱߍֶ
たɻ༏ྑߍͱͯ͠খֶߍͷ෦Ͱ盛岡市ڭҭҕһ
ձਪનͷ盛岡市ཱઋ北খֶߍɺ盛岡市ཱதখֶ
ɺߍখֶޱࢁ市ཱݹٶҭҕһձਪનͷڭ市ݹٶɺߍ
தֶߍͷ෦Ͱ盛岡市ڭҭҕһձਪનͷ盛岡市ཱ
ਥதֶߍɺ盛岡市ཱՏ南தֶߍɺݹٶ市ཱڭҭ
ҕһձਪનͷݹٶ市ཱܰੴதֶߍɺ二ށ市ڭҭ
ҕһձਪનͷҰށ町ཱҰށதֶߍΛબग़͠·͠
たɻ೦ͳ͕Β࠷༏लߍબग़Ͱ͖·ͤΜͰ͠た
͕ԠืॻྨΛഈ͠ݟた݁Ռɺ͍ͣΕͷֶߍͬ͠
͔Γͱ͠たڥӴੜ׆ಈ͕ߦΘΕ͍ͯΔ༷͏͕ࢠ
͔͕ΘΕɺᘳͰ͋Γ·ͤΜ͕ఆظݕɾৗ
ݕใࠂॻࣥهͳͲʹ͍ͭͯͷॻྨఴ
͞Ε͍ͯ·͠たɻ·たɺֶߍอ݈׆ಈʹ͓͍ͯ
ɺֶߍอ݈ҕһձ͕ͦͷ׆ಈͷத৺ͱͳΓ·͢
͕ɺ֤ߍʹ͓͍ͯҕһձΛ։͢࠵ΔதͰɺֶߍ
ༀࢣࡎΛ͡ΊֶߍҩɺֶࣃߍՊҩֶ͕ڥߍӴ
ੜ׆ಈɺༀཚ༻׆ൃܒࢭಈɺੜ׆श׳පɺ৯
ҭڭҭɺੑڭҭɺࣃՊݕɾ༧ͱֶߍอ݈ͷ
上ʹର͢Δҙ͕͏͔͕ΘΕ·͠たɻ·たɺֶߍ
อ݈ҕһձͷߏҕһͱͯ͠ɺଟ͘ͷֶߍͰઐ
ҕһֶߍදҕһͷଞʹ 15"දҕһͷࢀ
Ճ͕͋ΓɺֶڭߍҭɺՈఉɺ地Ҭͱͷ࿈ܞʹΑΔ
շదͳ࡞ڥΓͳͲੵۃతͳֶܦߍӦʹର͢Δظ
ͷେ͖͕͞͡ײΒΕ·͠たɻ
४ʯ͕ܾΊجӴੜڥߍอ݈҆શ๏Ͱʮֶߍֶ　
ΒΕڥӴੜࢪ࣮ࠪݕͱධՁ͕ٛԽ͞Ε͓ͯ
ΓɺֶߍʹͦͷରԠͱ͕՝ͤΒΕΔ͜ͱͱ

ͳ͍ͬͯ·͢ɻࣨڭͷʹڥΔࠪݕͷ࣮ࢪ໘͔
ΒɺʮٴؾͼอԹʯͷ߲ࠪݕͱͯ͠ʮμχ
ຢμχΞϨϧήンʯɺʮϗϧϜΞϧσώυʯఆ
ͷࣨڭͰߍඞཁͰ͢ɻԠืֶ֤͕ࠪݕతͳظ
Εͯࠪ͞ݕʹ̍ճ࣮֬࠷͍ͯͭʹࠪݕؾۭ
͍·͠た͠ɺμχ·たμχΞϨϧήンʹ͍ͭͯ
͞ࢪ࣮͕ࠪݕΕ͍ͯ·͠たɻಛʹۭࠪݕؾͰ
ϩΨーΛ༻͍ͯৄ͍͠ੳΛ͍ͯͬߦΔֶߍ͋
Γ·͠たɻຊ県શൠʹֶཱ͕ߍ地తʹ੩͔ͳ
ʹͳॴʹ͋ΔたΊ͔ɺྫͱಉ༷ʹʮ૽Իʯڥ
͍ͭͯେձͱҧ͍ଞͷ߲ʹൺೝ͕ࣝബ
ࢪͼٴΒΕ·͠たɻʮҿྉਫͷਫ࣭͡ײʹ༷͍
ઃɾઃඋʯɺňਫӭϓーϧŉ ʹ͍ͭͯͷࠪݕֶ֤
Ε͍ͯ·͠たɻͦͷଞ͞ࢪͰ࣮ߍ ňֶߍͷਗ਼ܿɺ
ωζϛɺӴੜٴͼࣨڭͷඋŉɺňৗʹ͓け
ΔڥӴੜŉ ʹ͍ͭͯɺࠓճͷԠืߍҙࣝత
たɻ͠·͕͔͑͏͕ࢠಈ͍ͯ͠Δ༷׆ʹ
　ҩༀ͕ΠンターωοτൢചͰߪೖͰ͖Δ͜ͱ
ͱͳΓɺͦΕʹ͍ɺセϧϑϝσΟέーγϣン༻
ҩༀ͕ઐՈͷઆ໌͕ͳ͍··҆қʹߪೖͰ͖
ΔͷʹͳΓ·͠たɻ͠た͕ͬͯɺʮ͘͢Γͷਖ਼
తʹֶश͍ͯ͘͠ඞཁۃੵͯؔ͠ʹʯํ͍͍͠
ੑ͕͋Δͱ͍ࢥ·͢ɻ৽ֶशࢦಋཁྖͰɺதֶ
ͷ߲͍ͯͭʹํ͍ΒༀͷऔΓѻ͍ਖ਼͍͔͠ߍ
͕盛Γࠐ·Ε·͠たɻ͞Βʹɺ͜Ε·Ͱ͞·
͟·ͳΛ͜Β࣮͓ͯͯ͠͠ࢪΓ·͠たༀཚ
༻࠲ߨൃܒࢭʹ͍ͭͯɺܧଓͯ͠औΓΉ՝
Ͱ͋Γ·͢ɻࠓճԠืͷֶߍͰༀཚ༻
͕ࢪͷ࣮࠲ߨʯํ͍ʮ͘͢Γͷਖ਼͍͠࠲ߨࢭ
ใ͞ࠂΕ͍ͯ·͠た͕ɺޙࠓͱֶߍༀࢣࡎͱ૬
ஊɺ࿈࠲ߨͯ͠ܞͷશֶߍͷ࣮͕ࢪ·Ε·͢ɻ
　ຊ͔ΒֶڥߍӴੜج४͕վਖ਼͞Ε·͠
たɻࠓճͷਪનɺ͝ԠืΛجʹͯ͠ɺޙࠓֶߍ
ͱֶߍༀࢣࡎͱͷ࿈ܞΛີʹ͠ɺֶڥߍӴੜͷ
ཱ֬ʹΊ͍ͯた͖ͩた͍ͱଘ͡·͢ɻํͱ͠
·ͯ͠Ԡืߍͷ૿Ճͷݕ౼Λ͞Βʹ͏ߦ༧ఆ
Ͱ͍͟͝·͢ͷͰɺ͝ҙݟΛ͍たͩけΕ͍Ͱ
͢ɻޙ࠷ʹɺԠืʹΘΒΕ·͠た֤ؔҐʹײ
ँਃ͠上͛·͢ɻ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·͠たɻ
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ड͓Ίでͱ͏͍͟͝·す

○平成30年度　保健医療功労者に対する知事表彰
表彰式・平成30年11月21日（エスポワールいわて）

○平成30年度　岩手県学校保健功労者表彰
 表彰式・平成30年12月26日（アイーナ）

உçઌੜ　ູ　ా　ࡉ　　薬剤師会࣊ٱ

一ؔ薬剤師会　　Ѩ　部　३　ࢠçઌੜ

çઌੜࢠ　ઋ薬剤師会　　ԣ　ᖒ　ؾ
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ཧࣄձใࠂ

第̔ճৗཧࣄձ　ฏ3012݄19（18ɿ30ʙ20ɿ00）　　盛岡άϥンυϗςϧɾΞωοΫε
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ͍ͯͭʹۀࣄϏδϣンਪਐہͷたΊͷༀऀױ
3 อݥༀہ෦ձ͔Β
4 ҩྍ҆શਪਐҕһձ͔Β
5 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ฏ31ܭۀࣄըٴͼ༧ࢉҊʹ͍ͭͯ
2 ฏ31ͷձඅֹʹ͍ͭͯ
3 ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
4 第70࣌ྟظ૯ձʹ͍ͭͯ
5 第39ճ岩手ༀֶେձʹ͍ͭͯ
6 岩手県ༀࢣࡎձ�ٞһબڍʹ͍ͭͯ
7 อݥༀہ෦ձͷ৫ܗଶͷมߋʹ͍ͭͯ
8 ͦͷଞ

第̒ճཧࣄձͳΒͼʹ第̑ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ　ฏ31݄̍19（14ɿ00ʙ16ɿ00）
ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά

ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ
2 第̐ճಓ県ձٞڠձʹ͍ͭͯ
3 ͍ͯͭʹۀࣄϏδϣンਪਐہͷたΊͷༀऀױ
4 ҩྍ҆શਪਐҕһձ͔Β
5 อݥༀہ෦ձ͔Β
6 ʮ岩手県පӃༀࢣࡎձٴͼ岩手県ༀࢣࡎձ߹ಉݚमձʯʹ͍ͭͯ
7 ʮༀֶༀ࠙ऀؔࣄձɾฏ31৽ձʯʹ͍ͭͯ
8 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ฏ31ܭۀࣄըҊʹ͍ͭͯ
2 ฏ31༧ࢉҊʹ͍ͭͯ
3 ฏ31ͷձඅֹʹ͍ͭͯ
4 ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
5 第70࣌ྟظ૯ձʹ͍ͭͯ
6 岩手県ༀࢣࡎձ�ٞһબڍʹ͍ͭͯ
7 อݥༀہ෦ձͷ৫ܗଶͷมߋʹ͍ͭͯ
8 ͦͷଞ

ձٞڠձ߲ࣄٞڠ 1 ฏ30ͷ県ༀۀࣄʹ͍ͭͯ
ɾࣗࡴରڧࡦԽۀࣄʹ͍ͭͯ
ɾඇৗ࣌ɾࡂରࡦʹؔ͢Δ地Ҭༀࢣࡎձ୲ऀձٞͷ։࠵ʹ͍ͭͯ
ɾ地Ҭༀࢣࡎձʹ͓けΔࡏҩྍਪਐʹؔ͢ΔΞンέーτʹ͍ͭͯ

2 岩手県ༀࢣࡎձͷਪનʹ͍ͭͯ
3 ҙݟɾใަ
4 ͦͷଞ
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ҕһձのಈ͖

ੜ֔ڭҭਪਐ委員会͔Β

ҕһ　ീ巻　و৴

　平成 31年 4月 1日から、認定申請（新規、更
新とも）に当たっては、従来の提出書類等（認
定申請書、研修手帳等）に加えて、「生涯学習自
己診断表（薬剤師生涯研修の指標項目）」( 次頁）
の提出が必須になります。

注意：�申請の際に提出しなければ、認定の手続き
を保留して連絡し、提出されてから手続き
がなされることから、認定が遅くなります。
また、最終的に提出されなければ、認定さ
れません。

　
生涯学習自己診断表（薬剤師生涯研修の指標項目）
の記載方法等

１．初めに
　͜ͷੜֶ֔शࣗݾஅදɺશ৬ҬʹΘたΔༀ
म͢Δ͖༰ݚΒ͕ࣗऀߨΛରͱ͠ɺडࢣࡎ
Λબ͠たΓɺ͋Δ͍ݚम͠た༰Λཧɾ֬
ೝ͢Δͱ͖ͷ҆ͱͯ͠༻͍ɺޙࠓͷֶशܭըͷ
ཱҊͷߟࢀͱ͢ΔͷͰ͢ɻ
　͠た͕ͬͯɺೝఆਃ（৽نຢߋ৽）Λ͢Δ
߹ɺͦΕ·Ͱͷֶशঢ়گΛཧͯ͠ɺݱঢ়ୡ
ٴͼޙࠓͷֶࣗݾशඞཁΛ֬ೝ͍ͯͩ͘͠͞ɻ
ೖɺͯ͢ͷ߲（શ෦Ͱه　 26 ͋Γ·͢）
म༰ͷྫཝݚɻͳ͓ɺ͍ͩͯͬ͘͞ߦ͍ͯͭʹ
ɺ߲͝ͱʹओͳྫΛࣔ͠たͷͰ͢ɻ

２．記載方法
①業務上必要度（A）欄
　͜ͷཝʹɺࣗͷࡏݱͷۀͷۀ上ͷඞཁ
Λ 1ʙ 10 Ͱهೖ͠·͢ɻ
ඞཁͳ߲Ͱ͋Εɺ10࠷上ۀ　 ͱͳΓ
·͢ɻதఔͷඞཁੑͰ͋Ε 5ຢ 6Ͱ͢ɻ
΄΅ඞཁ͕ͳ͍߹ 1ʹͳΓ·͢ɻ
　͜ͷۀ上ͷඞཁɺࣗࣗͰஅͯ͠
ΛけΕΑ͘ɺଞͷਓͱͷ߹ੑΛͱΔඞཁ
͋Γ·ͤΜɻ

②現状達成度（B）欄
　͜ͷཝʹɺ࣌ݱͰͷୡΛ1ʙ 10Ͱ
Δ߲Ͱ͑ߟೖ͠·͢ɻेʹֶश͍ͯ͠Δͱه
͋Εɺ10 ͱͳΓ·͢ɻͳ͓ɺ͜Ε࣌ݱ
ͰͷୡͰ͢͠ɺֶश͖͢༰ؒ࣌ͷܦա
ͱͱʹมԽ͠·͢ͷͰɺ࣌ݱͰ 10 Ͱɺ
কདྷ 5ʹͳΔ͜ͱ͋Γಘ·͢ɻ΄ͱΜͲֶ
श͍ͯ͠ͳけΕ 1ʹͳΓ·͢ɻ͜ͷݱঢ়ୡ
ɺࣗ ࣗͰஅͯ͠Λけ͍ͯͩ͘͞ɻ

③自己学習必要度（A－ B）欄
　（"ʵ #）Λ͠ࢉܭ·͢（ϚΠφεͷʹͳͬ
たͱ͖ 0 ͱ͠·͢）ɻͦͷ͕େ͖͍΄Ͳɺ
ֶश͕ෆ͍ͯ͠Δ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ͜ͷʹ
Αͬͯෆ͍ͯ͠Δֶश߲ͱͦͷ߹͍͕Θ͔
Γ·͢ͷͰɺͦΕΛߟࢀͱͯ࣍͠ͷߋ৽ೝఆਃ
·ͰʹॏΛஔ͖͘ݚम༰ΛܾΊ͍ͯͩ͘͞ɻ

３．提出
ᶃ上෦ͷ֘ཝʹɺ໊ࢯɺఏग़ɺۈઌྨ（࣍
ͷࣈΛهೖɻ1ɿපӃɺ2ɿༀہɺ3ɿༀۀاɺ4ɿ
ͦͷଞ）ٴͼࣗॅॴͷ͏ͪͷಓ県໊Λࡌه
͍ͯͩ͘͠͞ɻ

ᶄ͠ࡌهた༻ࢴɺೝఆਃॻݚम手ாͱͱ
ʹఏग़͍ͯͩ͘͠͞ɻఏग़͠ͳ͔ͬた߹ɺೝ
ఆ৹ࠪΛอཹ͠·͢ɻ͜ͷ߹ɺॳ͔Βఏग़͠
た߹ʹൺͯೝఆ·Ͱͷ͕ଟ͔͔͘Γ·
͢ɻΕͣʹఏग़͍ͯͩ͘͠͞ɻ࠷ऴతʹఏग़͞
ΕͳけΕɺೝఆ͍ߦ·ͤΜɻ

ᶅݚम手ாೝఆূͱͱʹฦ٫͠·͕͢ɺ͜ͷ
Λ͑߇Μɻఏग़ʹたͬͯͤ·ฦ٫͠ࢴ༺
͍ͯͩ͘͠͞ɻฦ٫ͷਃ͠ग़ࣸ͠ͷަʹԠ
͡ΒΕ·ͤΜɻ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
詳しくは、日本薬剤師研修センターホームページ
をご覧ください。
http://www.jpec.or.jp/nintei/kenshunintei/
index.html

मೝఆ薬剤師੍にؔ͢Δॏཁͳ͓Βͤݚ
～４月から「生涯学習自己診断表（薬剤師生涯研修の指標項目）」の提出が必須になります～
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෦ձのಈ͖

෦ձ　ാᖒ　ণඒ

ʲༀࡎใॻ23ίーυҹࣈͷ͓͍ئʳ

　อݥༀہ෦ձͰɺ͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہʹ
ؔ͢ΔόοΫΞοϓۀࣄͱͯ͠ɺςϨϏɺϥδΦɺ
৽ฉɺόεं์ૹͳͲͷϚείϛΛ通ͯ͡ༀࡎ
ಈΛΞϐーϧ͓ͯ͠Γ·͢ɻ·た֤׆ͷہɾༀࢣ
छݚमձΛ։͓ͯ͠࠵Γ·͢ɻ
मձͰɺ岩手県ཱதԝݚہༀݥ第二ճอࠓ　
පӃༀࡎ෦ͷ٠地ӳߦઌੜ͔Βʮ23ίーυͷ
ͱ༺׆ *$5 ͷల։ʹ͍ͭͯʯͱͯ͠͝ߨԋ
Λ͍た͖ͩ·͠たɻ
　·たɺྍใुվఆͷ֓ཁ（ฏ 28 ްੜ࿑
ಇলࢿྉ）Ͱɺ͔͔Γͭけҩͱ͔͔Γͭけༀࡎ
୲͏͕ہɾༀࢣࡎͱͯ͠ɺ͔͔Γͭけༀܞͷ࿈ࢣ
割ͷதͰಛʹظ͞Ε͍ͯΔͷɺༀใͷ
ҰݩతɾܧଓతͳѲͱͦΕʹͮ͘جༀֶతཧɾ
ઃͰɺͲ͏ͯ͠શͯࢪޢհؔػಋɻҩྍࢦ
ΛѲ͖͠Εͳ͍ऀױ（ར༻ऀ）ͷༀใΛɺ
͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀ͕ہҰݩతʹཧ͠ɺอݥ
ༀ͔ہΒҩྍؔػհࢪޢઃʹใ࿈͢ܞΔ͜
ͱ͕ٻΊΒΕ͍ͯ·͢ɻใΛεϜーζʹ࿈͠ܞ
͍ͯ͘ʹɺैདྷͷࢴഔମͰͷใୡʹɺ*$5
Λ׆༻͠たిࢠతͳୡΛՃ͑Δ͜ͱͰɺΑΓޮ
త͔ͭޮՌతͳใ࿈͕ܞՄͱͳΔͱ͞Εͯ
͍·͢ɻ
　དྷͷૣ͍ظ࣌ʹ県ཱපӃ͔Β23ίーυ
͖Ӄ֎ॲํͤΜ͕ൃ͞ߦΕΔ༧ఆͰ͢ͷͰɺ
ใΛ׆༻͢ΔたΊʹɺༀہͰͷ23ίーυͷಡ
みऔΓػ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻ
　·たɺ࣌ݱͰϊーτ൛͓ༀ手ாͷීٴʹ
ൺͯిࢠ൛͓ༀ手ாͷීٴ͕͍ঢ়گͰ͕͢ɺ
ɻ͢·͑ߟༀ手ாͷରԠେͳ͜ͱͱ͓ࢠి
　ͦͷたΊʹɺి ɺ͕ऀױた͠ࢀ࣋ༀ手ாΛ͓ࢠ
ར༻͍ͯ͠Δి͓ࢠༀ手ாʹใΛऔΓࠐΊΔΑ
͏ɺ͓ༀ手ாͷใΛ23ίーυԽͯ͠ɺऀױʹ

ͤΔΑ͏ʹ͢Δඞཁ͕͋Γ·͢ɻ
　·たɺ23͕ऀױίーυΛҹ͞Εたༀࣄใ
ॻͳͲΛපӃ͢ࢀ࣋Δ͜ͱʹΑͬͯɺใΛ
ఏڙग़དྷΔ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
　ͳ͓ɺ͓ༀ手ாͷใΛ23ίーυԽͯ͠ҹ
͢ΔػɺେଟͷϨセίンʹ࣮͞Ε͍ͯ·
͢ɻ
　۩ମతͳҹํ๏ɺϨセίンຖʹҟͳΓ·͢
ͷͰɺ֤ࣾʹ͓͍߹ΘͤԼ͍͞ɻ
　ༀ൛͓ༀ手ாʹؔͯ͠ɺຊༀࢣࡎձϗーϜ
ϖーδɺ（ג）45/FU ͕ఏ͢ڙΔʮ݈߁ͷݿ（͘
Β）ʯΛ͝ཡ͍ͩ͘͞ɻ

ʲཧༀࢣࡎͷҝͷݚमձͷ͓Βͤʳ

　3 ݄ 10 （）ʹ։࠵Ͱ͖ΔΑ͏ɺࡏݱ४උ
ΛਐΊ͍ͯ·͢ɻձ岩手県ༀࢣࡎձؗΛ༧ఆ
͍ͯ͠·͢ɻ
　

保険薬局部会͔Β
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෦ձ　٠地　ӳߦ

（ฏ̏̌׆ಈํ）
　ຊ෦ձɺऀױʹ҆શͰ༗ޮͳༀྍ࣏Λఏڙ
͢ΔたΊͷපӃༀۀࢣࡎͷॆ࣮ٴͼපༀ（ༀ
ༀ）࿈ܞਪਐΛํۀࣄͷபʹ͛ܝɺೖӃ࣋ऀױ
ༀͷༀֶతཧɺϙϦϑΝーϚγーͷऔࢀ
みɺୀӃ࣌ༀใఏڙʹؔ͢Δ࿈ܞͷऔみ
Λ͍ͯͬߦ·͢ɻ
（ମ੍）
　ຊ෦ձٴͼମ੍ͷม͕͋ߋΓɺԼهͷ
෦һߏͰӡӦΛࢀͯͬߦΓ·͢ɻ
　෭෦ձࠤɿ ʑӫҰ（ཧࣄɾ盛岡ेࣈ）ɺࣄװɿ
ࠤจ（ҩେෟଐ）ɺ౻ࠤӜਗ਼（県ཱத෦）ɺࡾ
౻༟࢘（ৗཧࣄɾ૯߹花巻）ɺউഅా߁ত（ཧࣄɾ
県ཱҰށ）
（һձͷ։࠵）
　ฏ 30  11 ݄ 6 （Ր）ʹ岩手県ༀࢣࡎձؗ
ʹԙ͍ͯฏ 30 第̍ճපӃɾྍॴۈༀ
ɺฏ͠࠵෦ձһձΛ։ࢣࡎ 30 ܭۀࣄըɺ
県ༀɾ県පༀ߹ಉݚमձͷ։࠵ɺݚमΧϨンμー
ใͷൃ৴ʹ͍ͭͯٞ͠ڠ·͠たɻ
　ҎԼɺһձͰͷܾఆ߲ࣄΛத৺ʹใͯͤ͞ࠂ
͍た͖ͩ·͢ɻ
（෦ձһձͷ։࠵）
ճฏ࣍Δ͜ͱͱ͠ɺ͢࠵̎ճ։ࠓ　
31  2 ՝͍ߴΔ༧ఆͰɺ༏ઌͷ͢࠵։ʹࠒ݄
Λબ͠ɺऔΓΉ͜ͱͱ͠·͢ɻ
（̧̦ίーυɾి͓ࢠༀ手ாͷਪਐʹ͍ͭͯ）
ༀ手ா͓ࢠըʹ23ίーυɾిܭۀࣄͷࠓ　
ͷਪਐΛऔΓ上͓͛ͯΓɺ10 ݄։࠵ͷอݥༀہ
෦ձݚमձͰɺ෦ձ͕23ίーυి͓ࢠༀ手
ாಋೖͷརʹ͍ͭͯߨԋΛ͍ߦ·͠たɻ県ཱ
පӃͰॲํͤΜͷ23ίーυࡌهΛਐΊ͓ͯ
Γɺ֤පӃͰͷ23ίーυٴͼࠪݕࡌهͷऔΓ
みঢ়گʹ͍ͭͯใަΛ͍ߦɺར༻ਪਐʹ
けͯ׆ಈ͢Δ͜ͱ͕ঝೝ͞Ε·͠たɻ
（࠵मձͷ։ݚ）
　෦ձͰʮ岩手県ͷපༀ࿈ܞΛਪਐ͢Δた
ΊʹʯΛ̏࿈ଓͷςーϚʹ͛ܝɺ岩手県පӃༀ

Ң͕͋Γܦた͖ͯ͠࠵मձΛ։ݚձͱ߹ಉͰࢣࡎ
·͢ɻࠓʮଟ৬छ࿈ܞʹΑΔࡏʹ͓けΔ
ༀֶతཧਪਐϞσϧۀࣄʯ͕ ల։͞ΕɺϙϦϑΝ
ʵϚγーରԠҩྍใͷҰݩԽͳͲༀༀ࿈ܞͷ
ଓ͢ܧΛۀࣄޙࠓԽ͕ඞཁͰ͋Δ͜ͱ͔Βɺڧ
Δ͜ͱͱ͠·͢ɻ
　ͳ͓ɺࠓͷ߹ಉݚमձݕ౼՝ͱͯ͠औ
ΓΜͰ͍ΔʮϑΥーϛϡϥϦーʯΛςーϚʹɺ
Δ༧ఆͰ͢ɻ͢࠵मձΛ։ݚ
　　࣌ɿฏ 31  2 ݄ 23 （）15ɿ00 ʙ
　ձ　ɿ岩手ҩՊେֶෟଐපӃ॥ثҩྍ
　　　　　センター 9֊　2൪ࣨٛߨ
　ձ　අɿແྉ（ձһ）
Ճऀɿ150ࢀ　 ໊ఔ　　࠵　ڞɿ第Ұڞࡾ
　ςーϚɿϑΥーϛϡϥϦーΛհ͠た地Ҭ࿈ܞ
　　༰ɿʓҰൠߨԋ（1Λ༧ఆ）
　ʓ�ಛผߨԋʮϑΥーϛϡϥϦーʹ͓けΔҩༀ
બఆج४ʹ͍ͭͯʯ（Ծ）

　　ʦࢣߨʧ　౦北ҩՊༀՊେֶපӃༀࡎ෦
　　ᬑ　ળً　ઌੜ
Εɺͦͷ͞౼ݕ地ҬϑΥーϛϡϥϦー͕ޙࠓ　
த֩อݥༀہʹͳΔ͜ͱ͕ࠐݟ·Ε͍ͯΔ͜ͱ
͔Βɺอݥༀ͔ہΒଟͷࢀՃΛ͓͍͍ئた͠·
͢ɻ
（ϙϦϑΝーϚγーରࡦ）
　県ۀࣄʮଟ৬छ࿈ܞʹΑΔࡏʹ͓けΔༀֶత
ཧਪਐϞσϧۀࣄʯͰͷϙϦϑΝーϚγーରԠ
ʹ͍ͭͯใ͞ࠂΕ·͠たɻ·たɺ県ཱதԝපӃༀ
Ε͍ͯΔϙϦϑΝーϚγーͷऔ͞౼ݕ෦Ͱࡎ
み͕ใ͞ࠂΕɺใަͱซͤͯ෦ձͰ地Ҭ࿈
औΓΉ͜ͱ͕ঝೝ͞Εたɻͯ͠༺׆Λܞ
（͍ͯͭʹ͠ݟमΧϨンμーใͷݚ）
৴͞ൃʹہༀݥमΧϨンμーใશͯͷอݚ　
Ε͓ͯΒͣɺݚमܭը֤ༀࢣࡎձͷϗーϜϖー
δͰ֬ೝͰ͖ΔΑ͏ʹͳΔ͜ͱ͔ΒɺݚमΧϨン
μーͷใൃ৴தࢭͷํͰݕ౼͢Δ͜ͱͱ͠
たɻ

Ҏ上

පӃ・ྍॴۈ務薬剤師部会͔Β
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Ҭ薬剤師ձのಈ͖

Ԟ　भ　薬　剤　師　会

ձ　খࣉ　๛

　ຊͷԞभༀࢣࡎձͷओͳ׆ಈͷ༷ࢠΛհ
͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ
ʲ૯ձʳ
　ฏ 30 ͷԞभༀࢣࡎձͷ׆ಈͷ։࢝ 5
݄ 29 αンύϨεϗςϧͰ։͞࠵Εた૯ձ͔Β
ձͷാᖒതາձΛࢣࡎΓ·͠たɻ岩手県ༀ·࢝
͓ট͖ͯ͠લͷ׆ಈใࠂɺܾࢉใࠂɺࠓ
ͷ׆ಈܭըҊɺ༧ࢉҊ͕ྃঝ͞Ε৽ձɺ৽ࣄ
ͷ৽һ͕બग़͞Ε·͠たɻͪͳみʹҟྫͷ͜ͱ
ͳ͕Βɺ市ͷॏཁҊ݅ͷձٞʹग़੮ͷたΊձෆ
ͷ૯ձʹͳͬͯ͠·͍·͠たɻࡏ
　ͦͷྫ߃ޙਐ࠙ձ͕͔ʹ։͞࠵Εձһ૬
ͷກΛਂΊ·͠たɻޓ

ʲԞभҩࢣձͱͷ߹ಉͰͷݚमձͷ։࠵ʳ
ձͱࢣमձͱԞभҩݚձ୯ಠͷࢣࡎༀࠓ　
߹ಉͰͷݚमձΛ։͠࠵·͠たɻ
ҩࢣձͱ߹ಉͷݚमձͷ༰
第 1ճ　ʮνーϜҩྍɺ地Ҭҩྍͱํʯ
第 2ճ　ʮࡉಈͷ৺ిਤΛΔʯ
第 3ճ　�ʮૈࠎᱷྍ࣏ʹ͓けΔϏタϛン̙ͷ割

ͱޮՌʯ
第 4ճ　ʮѥԖ݂ͷگݱͱରࡦʯ
第 5ճ　ʮ͞ΒʹҰาਐΜͩෆྍ࣏ʯ
第 6ճ　ʮ༷ʑͳྫʹみΔ݂վળͷൿࡦʯ
第 7ճ　ʮ(&3%ྍͷ࠷৽τϐοΫεʯ
第 8ճ　ʮഉোྍ࣏ʯ
　લಉ༷ɺༀࢣࡎձ୯ಠ։࠵ͷݚमձΑΓ
ઐੑ͕͘ߴ༰ߴͳͷ͕ଟ͔ͬたͷͰ͢
͕ɺࠓճͥΜͦ͘ྍ࣏ͷݚमձͰɺ༷ऀױͷٵೖ
ༀͷσόΠεͷ༻ํ๏ʹ͍ͭͯͷཧղ͕͘ɺ
4割ۙ͘ͷํ͕͖ͪΜͱٵೖͰ͖͍ͯͳ͍ͱͷࢦ
ఠ͕͋Γ·͠たɻͦͷࣄΛ౿·͑ɺདྷප
Ӄͱٵͯ͠ྗڠೖͷ手ٕʹ͍ͭͯͷνΣοΫϦε
τΛ࡞͠ɺༀ࣌ʹϑΟーυόοΫ͢Δͱ͍͏
පༀ࿈ܞΛਐΊ͍ͯΔॴͰ͢ɻࠓதʹৄࡉ
͕ܾఆ͠ɺདྷૣʑʹ։࢝͢Δ༧ఆͰ͢ɻ

ʲࢣࡾձͷަ流ʳ
ձͷ࠙ձ͕ࢣࡾͷྫ߃　 8݄ 3ʹ։͞࠵Ε·

͠たɻ
　ຊҩࢣձ͕ओ࠵ͱ͍͏ࣄͰɺ࠙ձʹઌ
ཱͪҩࢣձཧࣄͷҏ౻ઌੜ͔ΒɺຊԞभ市Ͱ
ΘΔؔʹܞҩྍ࿈ࡏΕたɺԞभ市͞ߦࢼ *$5ɺ
ϝσΟΧϧέΞεςーγϣンͷͷ༻ํ๏Λ
εϚーτϑΥンΛࢦٕ࣮ͯͬಋ͖ͯ͠·͠たɻ
　Ҿ͖ଓ͖ߦΘΕた࠙ձͰྫ通Γ͓͍ޓͷ
ձͷみΛ͑ͯ࠙ΛਂΊΔ͕ࣄͰ͖ɺ·た
ɺ県ཱޙ࠷ *පӃͷӃઌੜͷΪターԋͰɺࢀ
ՃऀશһͰݞΛみɺິ८Γͷ߹এͰకΊΔͱ͍
͏ྫҎ上ʹ盛Γ上͕ͬたձʹͳΓ·͠たɻ
　·たࠓࢣࡾձ߹ಉͷΰϧϑίンϖ͕य़ळ
2ճ։͞࠵ΕກΛਂΊΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

ʲߦͱͯ͠ྗڠͷ׆ಈʳ
Ύ͏̎̍͠͏͓߁ͱͯ͠ɺ݈ۀࣄଓܧࠓ　
ͷɺ（た͜ΛΊた͍ਓ͕ΊΒΕΔΑ͏ʹࢧ
ԉ）ͷ׆ಈΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ͍͠ۀͷதɺޚ
Λ͍たྗڠ 20 ༀہͰݸผېԎࢦಋΛ͍ߦɺر
ऀʹɺॳճແঈͰχίϨοτɺχίνω
ϧύονΛࢦͯ͠༺׆ಋ͍ͯ͠·͢ɻ
　·たࠓԞभอ݈ॴ͔Βͷґཔ͕͋Γɺ
ձࢣՊҩࣃձɺࢣमձΛҩݚࡦ地Ҭҩྍ҆શରߐ
ͱͱʹ͠࠵ڞ·͠たɻ

ʲԞभ市Ͱʳ
　৽市ཱපӃݐઃʹର͠ɺকདྷͷݍߐҬͷҩྍ
ͷࡏΓ͔たΛ͑ߟた地Ҭҩྍܭը͕ඞཁͱ͍͏ཱ
͔ΒɺҩࢣձɺࣃՊҩࢣձΛؚΊたࢣࡾձͱ͠
ͯ༗ࣝऀձٞͷࢀՃΛݟ߹Θ͍ͤͯΔͱ͜ΖͰ
͢ɻ
　খࣇՊೖӃࢪઃ͕ແ͍ͳͲɺ地Ҭͷҩྍ͕ࠞཚ
͍ͯ͠Δঢ়گͰɺԞभ市ͷҩྍΛ͑ߟɺকདྷͷ͜
ͷ地Ҭͷॅຽͷօ༷ʹɺ҆৺ͯ͠ҩྍΛఏڙͰ͖
Δ༷ʹɺҩࢣձɺࣃՊҩࢣձɺ市ɺؔஂମͱڠ
ಈΛ͍ͯ͠ΔॴͰ͢ɻ׆ͯ͠ྗ

　Ҏ上Ұ෦Ͱ͋Γ·͕͢ฏ 30 ͷԞभༀ
ձͷಈ͖Ͱ͠たɻࢣࡎ
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ηϯλーのϖーδࠪݕ

͡Ίʹ
　͜ͷɺࠪݕセンターͰɺΞεϕετੳΛ
৽たͳセンターͷۀʹՃ͑ΔたΊࡐػͷ४උ
ΛਐΊ͖ͯ·͠たɻͦ͜ͰɺࠓճΞεϕετ
ੳʹ͍ͭͯ֓ཁΛհ͠·͢ɻ

̍ɽΞεϕετ（ੴ໖）ͱ
　ఱવʹ࢈ग़͢Δણҡঢ়έΠࢎԘ߭ͷ૯শͰɺ
Ξεϕετ༷ܗଶͷথบΛ༗͢ΔɺऄੴܥͷΫ
ϦιタΠϧ（നੴ໖）ͱ֯રੴܥͷΫϩγυϥΠ
τ（੨৭໖）ɺΞϞαΠτ（৭໖）ɺΞンιϑΟ
ϥΠτɺτϨϞϥΠτɺΞΫνϊϥΠτͷ 6छྨ
͕͋Γ·͢ɻ͜ΕͱҟͳΓਓతʹΒΕた߭
ણҡ͕ɺϩοΫーϧ（岩ੴ͕ݪྉ）Ψϥε
ーϧ（Ψϥε͕ݪྉ）ͱͳΓ·͢ɻ
　Ξεϕετ͛ۂҾͬுΓʹ͘ڧɺෆ೩ੑɺ
ੑٱɺੑͷಛʹ༏Εɺ҆ՁͰ͋ͬた͜
ͱ͔Βʮحͷ߭ʯݺΕॏๅ͞Ε·͠たɻͦ
ͷେࡐݐʹ༻͍ΒΕɺΞεϕετؚ༗ࡐݐͱ
ͷՐඃࠎΕ͍ͯ·͢ɻྨͱͯ͠ɺᶃమݺ
෴ࡐɺػցࣨͷٵԻɾஅࡐɺࠜཪน
ͷ݁࿐ࡎࢭͱͯ͠ͷਧけࡐɺᶄమࠎͷபɾྊ
ͷՐඃ෴ܗ൘ɺᶅఱҪͷٵԻɾஅٴͼ
ԎಥͷஅࡐɺᶆఱҪɾนɻচͷԼ地ɺԽহ༻
ࡐɺఱҪ൘ɾ֎ࡐɾࠜཪࡐͳͲͷܗ൘ʹ
けΒΕ·͢ɻࡐݐҎ֎ͰɺࣗಈंͷϒϨーΩ
ϥΠχンάϒϨーΩύουʹຎࡐࡲͱ͠
ɺߴͯ ѹిઢʹઈԑࡐͱͯ͠༻͍ΒΕ͍ͯ·͢ɻ
　͔͠͠ɺΞεϕετણҡΛٵҾ͢Δ͜ͱʹΑΓɺ
ੴ໖ഏ（͡ΜഏͷҰछ）ɺഏ͕Μɺѱੑதൽजͳ
Ͳͷ࣬ױΛൃ͢ΔϦεΫ͕ࢦఠ͞ΕɺΞεϕε
τΛമ࿐͔ͯ͠Β͍݄Λൃͯܦ͢Δ͜ͱ͔
Βʮ੩͔ͳݶ࣌രʯͱݺΕΔΑ͏ʹͳΓ·͠
たɻͦͷൃ͕ΜੑΞεϕετͷछྨʹΑͬͯม
ΘΓ·͢ɻ（ਤ 1）

　

　·たɺதൽजΞεϕετʹമ࿐͔ͯ͠Βɺฏ
ۉ 35 લޙͷજ෬ؒظΛൃͯܦප͢Δ͜ͱ͕ଟ
͍ͱ͞Ε͍ͯ·͢ɻΞεϕετͷമ࿐ྔͱൃͱ
ͷؒʹ૬͕ؔؔೝΊΒΕ͍ͯ·͕͢ɺؒظ
ͷೱമ࿐ʹ͓けΔൃ͕Μੑͷੑݥةʹ͍ͭͯ
ෆ໌ͳ͕ଟ͍ͱ͞Ε͍ͯ·͢ɻ（ਤ 2）

̎ɽΞεϕετͷఆٛ
࣋ଶΛܗԼʹ͓͍ͯɺΞεϕετ༷ڸඍݦֶޫ　
ͭথบɺҰൠతʹ࣍ͷ༷ͳಛʹΑͬͯ֬ೝ͞
Ε·͢ɻ
ᶃ �5 Ж̼ΑΓ͍ણҡͷΞεϖΫτൺ（ॎԣൺ）͕
20ɿ1ɺຢͦΕҎ上Ͱ͋ΔΑ͏ͳણҡͷଘࡏ

ᶄ�͞ํۃʹΊ͍ͯࡉඍখણҡʹ͔Ε͢
͘ɺ֓ͯ͠෯͕ 0�5 Ж̼ະຬ
ᶅ�Ճ͑ͯɺ͞ߟΕ͍ͯΔણҡタΠϓʹ͍ͭͯ࣍
ͷಛͷ͍ͣΕ͔͕͞؍ΕΔ߹ɺͦͷણҡ
͕Ξεϕετ༷ܗଶͰ͋Δ͜ͱͷՃత֬ೝͱ
ͳΓ·͢（ਤ 3）
　ɾଋͷঢ়ଶͰ͢࢈Δฏߦણҡ
　ɾણҡଋͷ෦Ͱ΄ͭΕ͕ݟΒΕΔ
　ɾ͍ࡉঢ়ͷણҡ
　ɾݸʑͷણҡ͕ͭΕたݻ·Γ
　ɾ۶ݟ͕ۂΒΕΔણҡ

（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンター
岩　େี

検査センター৽ن事ۀの͝紹介

ਤ̎ɽമ࿐ྔͱજ෬ؒظͷؔ

ਤ̍ɽੴ໖ͷछྨͱൃ͕Μੑ

ਤ̏ɽੴ໖༷ܗଶ（"TCFTUJGPSN）
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̏ɽੴ໖ੳʹ͓けΔܗଶ؍ͷॏཁੑ
ᶃ�ੴ໖ͷʮຊ࣭ʯܗଶͱͯ͠ͷ"TCFTUJGPSN Ͱ
͋Γɺ"TCFTUJGPSN ͱ͍͏ܗଶ͕ͦ͜ൃ͕Μੑ
ͷ第̍ཁҼͰ͋Γ·͢ɻ

ᶄ �"TCFTUJGPSN ͷ֬ೝ͕ੳ上࠶ड༰ͱͳΔͷ
ͰɺภޫݦඍڸΛ༻͢Δɻ9ઢճંͰܗ
ଶΛݟΔ͜ͱͰ͖ͣɺҐ૬ࠩݦࢄඍڸͰ
ܗଶ؍ʹద͍ͯ͠·ͤΜɻ

ᶅ�ۀར༻͞Εたੴ໖ඞͣ"TCFTUJGPSNؚ͕·
Ε͍ͯ·͢ɻ

ᶆ�ఱવ߭ͷΞεϕετ（/0"）ͷόーϛΩϡ
ϥΠτɾセϐΦϥΠτ͕গྔؚ·Ε͍ͯΔ
߹ɺੳ͕͍͜͠ͱ͕͋Γ·͢ɻ

̐ɽੳํ๏（+*4�"�1481-1）
　センターʹ͓͍ͯɺ+*4�"�1481-1 Λ༻͍ͯɺ
ੳΛ͍ߦ·͢ɻ͜ͷ +*4�"�1481-1 ͱɺ༻
தͷΞεϕετఆੑੳΛ͏ߦたΊͷੳํ
๏ͱͯ͠ 2012  7 ͱ੍ͯ͠ఆ͞Ε֨نࡍࠃʹ݄
た *40�22262-1 Λ༁͠ɺ2014 ʹ৽͍͠ +*4 ن
֨ͱ੍ͯ͠ఆ（2016 վగ）͞Ε·͠たɻੳ
ͷରɺΫϦιタΠϧɾΞϞαΠτɾΫϩγυ
ϥΠτɾΞンιϑΟϥΠτɾτϨϞϥΠτɾΞΫ
νϊϥΠτ（ɾΟンνϟΠτɾϦώςϥΠτ）
Ͱ͢ɻ͜ͷ +*4�"�1481-1 Ͱภޫݦඍڸͱࢄ
છ৭๏ʹΑΔΞεϕετͷಉఆ手ॱ͕ࣔ͞Ε͍ͯ
·͢ɻ·たิతͳํ๏ͱͯ͠ɺΤωϧΪーࢄ
ຢܕաಁ）ڸඍݦࢠ9ઢੳஔ͕͍たిܕ
ࠪܕ）Ͱಉఆ͢Δํ๏ࣔ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
ɻ͢·͍ߦɺੳҎԼͷ流ΕͰʹ࣍　
ᶃඞཁʹԠͯ͡ɺփԽɾࢎॲཧɾු༡߱ʹΑΔ
͢·͍ߦྉௐΛࢼ　
ᶄ�؟ͱ࣮ମݦඍڸʹΑΔࢼྉͷ༧උ؍Λߦ
͍ɺલॲཧ͕ඞཁ͔Ͳ͏͔Λ֬ೝ͠·͢

ᶅણҡΛ͢ΔたΊͷલॲཧΛ͍ߦ·͢
ᶆ�࣮ ମݦඍڸͰৄ͘͠ࢼྉΛௐɺؚ·Ε͍ͯΔ
ણҡΛྨ͠·͢

ᶇදతͳણҡΛదͳ۶ંͷਁӷʹਁͯ͠ɺ
　ภޫݦඍڸ༻ͷεϥΠυΛ࡞͠·͢
ᶈภޫݦඍڸͰણҡͷಉఆΛ͍ߦ·͢
　͜ͷ流ΕͷதͰɺํੑΛܾΊΔ࣮ମݦඍ؍ڸ
ͱͯॏཁͱͳΓ·͢ɻ͕
ɺ+*4�"�1481ʹ࣍　 ͷ֓ཁ（ද 1）ͱ +*4�"�1481-1
ͷૢ࡞ϑϩー（ਤ 4）Λࣔ͠·͢ɻ

ද 1�+*4�"�1481 ͷ֓ཁ

ਤ4��+*4�"�1481-1ͷૢ࡞ϑϩー
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̑ɽภޫݦඍڸ
　Ξεϕετੳʹ༻͍ΔภޫݦඍڸΛɺਤ 5ʹ
ࣔ͠·͢ɻ

　　ᶃ؟Ϩンζ
　　ᶄΞφϥΠβー（ภޫ൘）
　　ᶅ 530ONӶහ৭൘
　　ᶆରϨンζ
　　ᶇճసεςーδ
　　ᶈϙϥϥΠβー（ภޫ൘）
　　ᶉޫݯ

　͜͜ͰᶈϙϥϥΠβーͰਫฏํͷઢภޫΛ
ͷઢภޫͷみΓɺᶄΞφϥΠβーͰԖํ࡞
Λಁաͤ͞·͢ɻ͜ͷภޫݦඍڸͷ֤Ϟーυʹ
Αͬͯද 2ͷΑ͏ͳޫֶతಛੑΛ͢؍Δ͜ͱ͕
ग़དྷ·͢ɻ

̒ɽΞεϕετͷಉఆ
　̑� Ͱࣔ͠たภޫݦඍڸͷϞーυΛͯͬɺΞ
εϕετͷಉఆΛ͍ߦ·͢ɻͦ ͷࡍɺܗଶɾଟ৭ ɾੑ
ফޫ֯ɾ৳ͷූ߸ɾࢄ৭（۶ં）ͱ͍ͬた
ΞεϕετͷಛੑΛ֬ೝ͠·͢ɻ（ද 3）

͓ΘΓʹ
ஙͷղମɾվमݐɺ༻͕ա͗たޙࠓ　
ඞਢͱͳ͖ͬͯ·͢ɻࠪݕͰΞεϕετࣄ
ͷҰॿͱͳΕΔΑ͏ɺ͜ͷ৽ࢭͷമ࿐ऀۀ࡞　
ΛਐΊ͍͖ͯ·͢ɻۀࣄن

ਤ 5� ภޫݦඍڸ

ද 2� ภޫݦඍڸͷ֤Ϟーυͱಛ

ද 3� Ξεϕετͷܗଶ͓Αͼޫֶతಛੑ
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　ฏ 30  11 ݄ 15 （）ʙ 16 （ۚ）ͷ二
ؒɺ࣎լ県܀౦市ͷʠ܀౦ܳज़จԽձ͖ؗ͞Βʡ
ʹ͓͍ͯʬ�ฏ̏̌　ֶڥߍӴੜɾༀࣄ
Ӵੜٞڠڀݚձ�ʭ͕։͞࠵Εɺٶ手ٛ෦ձ
ͱग़੮͖ͯ͠·͠たͷͰ͝ใ͍ࠂた͠·͢ɻ

《 趣　旨 》
ΑΔ৫తͰॆ࣮͠たʹܞͷ࿈ऀอ݈ؔߍֶ　
ٴಈͷอ݈ཧ׆Ӵੜࣄಈɺༀ׆Ӵੜڥߍֶ
ͼༀཚ༻ڭࢭҭɺҩༀڭҭͷอ݈ڭҭΛҰ
ਪਐ͢ΔたΊɺֶߍʹ͓けΔอ݈ཧٴͼอ݈
ձͷՌΛٞڠɺຊ͍ߦΛٞڠڀݚ͍ͯͭʹҭڭ
શ֤ࠃ地ʹల։͠ॆ࣮ΛਤΔɻ

《 主　催 》
จ෦Պֶলɺ࣎լ県ڭҭҕһձɺ܀౦市ڭҭҕһ
ձɺެӹࣾஂ๏ਓຊֶߍอ݈ձɺެӹࣾஂ๏ਓ
ຊༀࢣࡎձɺҰൠࣾஂ๏ਓ࣎լ県ༀࢣࡎձɺ࣎
լ県ֶߍอ݈ձ

《 参加対象者 》
ҭڭɺࢣࡎༀߍՊҩɺֶࣃߍҩɺֶߍ৬һɺֶڭ
ҕһձͷֶߍ୲ऀ

《 講演・講義 》
˗ಛผߨԋ（1）
ʮ�εϙーπͱΞンνɾυーϐンά
　　　ʙΫϦーンͳΞεϦーτɺ
　　　　　　εϙーπڥΛͯ͠ࢦʙ�ʯ
ձࣾࣜג�ɿࢣߨ BUUBJONFOU�දऔక　
　　　ॱఱ堂େֶେֶӃ　�　ࣨ෬　༝Ղ　ࢯ
（ऀ࣋อهϋンϚーͷຊࢠԁ൫ɾঁࢠঁ）

（2）ٛߨ˗
ʮ�ֶڥߍӴੜج४ͷҰ෦վਖ਼ʹؔߍֶͯ͠ࡍ
ΊΔ͜ͱ�ʯٻʹऀ
ҭڭ߁݈ہҭڭɿจ෦Պֶলॳதࢣߨ
　　　৯ҭ՝　݈ڭ߁ҭௐࠪ　খग़　জࢯ　

《 研究協議 》
ʲ第̍՝ʳҩༀʹؔ͢Δڭҭ
ʲ第̎՝ʳ٤Ԏɺҿञɺༀཚ༻ڭࢭҭ
ʲ第̏՝ʳֶڥߍӴੜ׆ಈ
ʲ第̐՝ʳֶߍอ݈ҕһձ

《 その他 》
ʲεςーδൃදʳ
˗�ͼΘ͜εϙーπେֶ（ڭ�तͱֶੜʹΑΔ）
ͷༀཚ༻ࣨڭࢭͷ࣮ફ
ݚセンター　ਫ਼ਆอ݈ڀݚҩྍܦਫ਼ਆɾਆཱࠃ�˗
ΑΔʹ　ࢯ࢙෦　ழӜஐڀݚॴ　ༀґଘڀ
　�ʮ�தߴੜΛରͱ͠たༀ༻ͷશࠃௐࠪ͝
հͱ͓͍ئ�ʯ

特別講演
　ࣨ෬ࢯɺεϙーπͷՁͱެฏͳεϙーπ
ΔたΊʹɺΞンνɾυーϐンάඞਢͷϜーޢΛڥ
ϒϝンτͰ͋Δ͕ɺۙΞεϦーτͷαϓϦϝ
ンτઁऔʹΑΔنଇҧͱͳΔ͕ྫࣄੜ͍ͯ͡Δɻ
Ͱ͖ΔݶΓएظʹΞンνɾυーϐンάڭҭΛ
։͖࢝͢ͱ͓ͯ͠Γ·͠たɻ
　ϩγΞਓՊֶऀͷূݴʹΑͬͯεϙーπքΛ༳
Δ͕͢େنͳυーϐンάܭըͷҰ෦࢝ऴ͕໌Β
͔ʹ͞Ε͍༷ͯ͘ࢠΛඳ͍たυΩϡϝンタϦーө
ըʰΠΧϩεʱΛհͯ͠Լ͍͞·͠たɻ

講　義　
　খग़ࢯɺฏ 30  4 ݄ 1 ΑΓߦࢪʹͳͬ
たʠh ͼཧ༝ʡٴ༰ߋ४ʱͷมجӴੜڥߍֶ
ʹ͍͓ͭͯ͠Լ͍͞·͠たɻ（9߲）
　ฏ 30 վగ൛ͷʬֶڥߍӴੜཧϚχϡ
ΞϧʭΠンターωοτ͔ΒݟΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͢
ͷͰߟࢀʹͯ͠Լ͍͞ɻ

ࢠେ௶　ঘ　ࣄװ　෦ձࢣࡎༀߍֶ

のۙ࠷

平成３０年度　学校環境衛生・薬事衛生研究協議会　参加報告
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研究協議　
■第１課題■　医薬品に関する教育
Ξンνɾυーϐンά׆ಈΛ通͓ͯ͜͠ͳ͏
͘͢Γڭҭ　ʙ 2024 けͯʙʹεϙࠃլ࣎

　　　　　ç࣎լ県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձ
ҕһ　　Ӌ　ࢯ　܆

ҭɺༀཚڭɺҩༀ͍͓ͯʹߍߴլ県ཱͷ࣎　
༻ࣨڭࢭͷֶߍༀࢣࡎͷؔ༩ฏ 28 
4 ݅（58 த）Ͱɺ1ߍ 割ʹຬたͳ͍͜ͱ͔Βɺ
2020 ։࠵ͷ౦ژΦϦンϐοΫɾύϥϦンϐο
Ϋɺ·た 2024 ʹ࣎լ県Ͱ։͞࠵ΕΔࠃຽεϙー
πେձ͕ΫϦーンͳେձͱͳΔΑ͏ɺΞンνɾυー
ϐンά׆ಈʹྗΛೖΕɺֶڭߍҭͷݱʹ͓͍ͯ
Ξンνɾυーϐンάڭҭɾ׆ൃܒಈΛ通݈ͯ͡
ҭʹऔΓΉ͜ͱͱ͠たɻΞンνɾυーϐンڭ߁
άͱ݈߁ʹؔ͢ΔڭҭɺΞンνɾυーϐンάن
ଇҧΛݮΒ͢͜ͱͪΖΜɺༀͷదਖ਼༻ɺ
ਓʑͷ݈͕ܨʹ߁Δͱ͑ߟΔɻ
�

ཧͰ͖ΔੜెͷҭݾΛࣗ߁݈
ʙҩༀʹؔ͢ΔڭҭΛ通ͯ͡ʙ

　　　　ç߳県ཱߴদ北தֶߍɾߴֶߍ
ཆڭޢ་　　ాࠇ　༑߳　ࢯ

　ฏ 21  3 ͓ʹಋཁྖࢦशֶߍֶߴࣔࠂ݄
けΔอ݈ମҭՊʮอ݈ʯͷඪɺʮݸਓٴͼࣾ
ձੜ׆ʹ͓けΔ݈߁ɾ҆શʹ͍ͭͯཧղΛਂΊΔ
Α͏ʹ͠ɺੜ֔Λ通ͯࣗ͡Βͷ݈߁Λదʹཧ
͠ɺվળ͍࣭ͯ͘͠ࢿྗΛҭͯΔɻʯͱ͞Εɺ
ੜ֔Λ通݈ͯ͡߁ΛࣗݾཧͰ͖Δྗͷҭ͕ࣔ
͞Ε͍ͯΔɻ
　ҩༀҩྍثػ๏ʹ͓͍ͯɺʮࠃຽҩༀ
Λదਖ਼ʹ༻͢Δͱͱʹɺ͜ΕΒͷ༗ޮੑٴͼ
҆શੑʹؔ͢ΔࣝͱཧղΛਂΊΔΑ͏Ίͳけ
ΕͳΒͳ͍ʯͱ͞Ε͓ͯΓɺҩༀʹؔ͢Δਖ਼
͍ࣝ͠Λཧղ͠ɺదਖ਼ʹߦಈͰ͖Δࣗݾཧ
༺ΊΒΕ͍ͯΔ͕ɺҩༀͷٻ͢·͢·͕ྗ
அอऀޢʹҕͶ͍ͯΔੜె͕ଟ͘ɺదਖ਼ͳ༻
ʹ͍ͭͯࣗΒ͑ߟஅ͢Δ͕ݧܦগͳ͍͜ͱ͕ਪ
ͰೝޙΛडけΔલۀΕΔɻҩༀʹؔ͢Δत͞
ࣝʹ͕ࠩग़͓ͯΓɺतۀΛத৺ͱ͠たڭҭʹΑΔ
ޮՌ͕ظͰ͖Δɻ

■第２課題■　喫煙、飲酒、薬物乱用防止教育
　　ༀཚ༻ࣨڭࢭͷཹҙ
　　　ɾༀࣄ൜ͷՈͷલͰͷ։࠵
　　　ɾༀࣄ൜͕たΒ͢Өڹ
　　　　　çಸྑ県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձ

෦ձ　　ా　ݪҰ　ࢯ
ᶃ　ʻༀࣄ൜ՈͷલͰ։͠࠵たྫࣄʼ
　　ɾ໊࣮ใಓͳ͠
ᶄ　ʻༀࣄ൜͕ใಓ͞Εた͜ͱʹΑΔྫࣄʼ
　　ɾ໊࣮ใಓ͋Γ
　ͷ 2ྫʹ͍ͭͯհ͠ɺࣄલଧͪ߹Θͤͷॏཁ
ੑɺ·たɺֶߍༀࢣࡎͱͯ͠ͷؔΘΓํͷ͠͞
ɺࣇಐੜెͩけͰͳ͘อऀޢڭ৬һͷਖ਼͠
͍ೝࣝͷܒඞཁͰͳ͍͔ɺͱ͍ͯ͠たɻ

地Ҭͷؔؔػɾஂମͱͷ࿈ܞʹΑΔ
౦市ͷऔ܀

ʙʮ܀౦εタンμーυʯΛͯ͠ࢦʙ
ç࣎լ県܀౦市ڭҭҕһձࣄڭߍֶہҭ՝

՝ิࠤ　த　ݠ二　ࢯ
ʹըܭਐ૿߁ҭɺ市ͷ݈ڭ߁けΔ݈͓ʹߍֶ　
แׅ͞ΕΔɻӡӦΛ୲͠߹͍ͳ͕ΒɺҟͳΔػ
ؔͷ୲ऀΛ݁ͼけΔʹͳΓɺཆڭޢ་
ͷݧܦͳͲʹΑΔऔͷࠩͷղফʹཱ͍ͬͯΔɻ
　औΛ͘ଓけΔ͜ͱ͕ग़དྷたഎܠͱͯ͠
ᶃ　�ͱ͍ئͷϦϨーɾɾɾ͑Δͱػձͱ
ɻߍ͞ΕΔֶظͯ͠

ᶄ　�༏ΕたํུͱεΩϧɾɾɾઐੑΛൃࢠ͠ش
ͲたͪͷهԱʹ͢εΩϧɻ

ᶅ　�ӡӦ͢Δ（ϓϩσϡーε）ྗɾɾɾ͔ࡉͳؾ
ਐ՝ɻ૿߁Δ݈͍ͯ͑͠ࢧผରԠɺཪݸɺ͍ݣ

　市ͱઐੑΛͬ࣋たํʑʹΑΔ͔֬ͳอ݈ڭҭ
ʹΑΓ݈߁ʹؔ͢ΔࣝΛʹͭけΔ͜ͱ͕Ͱ͖
Δʮ܀౦εタンμーυʯΛங͍͍͖ͯた͍ɻ

˞第 2՝ʹରͯ͠ࢦಋॿ͔ऀݴΒɾɾɾ
　ༀཚ༻ࣨڭࢭΛ͢Δࡍɺʠֶशࢦಋཁྖʡ
ʹԊͬたΛ͠ɺֶߍଆͱͯͯ͠͠΄͍͠ࣄɺ
ͯ͠΄͘͠ͳ͍ࣄΛ֬ೝ͓ͯ͘͠ࣄɻඞཁͳ
߹ɺݸผͷରԠΛஸೡʹ（ཆڭޢ་୲ͱ࿈ܞ）
͢ΔࣄɺͷΞυόΠε͕͋Γ·͠たɻ
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■第３課題■　学校環境衛生活動
たͷ͖ͯ͑ݟӴੜίンΫーϧͰڥߍֶ

ʙֶߍʹ͓けΔҙʙ
　　　　　ç࣎լ県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձ

෭෦ձ　　தຊ　ࢯ　࢜و
　ຖ։͍ͯ͠࠵ΔֶڥߍӴੜίンΫーϧͰ͋
Δ͕ɺ地ҬༀࢣࡎձʹΑͬͯࢀՃݮ͕ߍগ͠
ภ͖͍ͬͯͯΔͱ͍͏ݱঢ়͕͋Γɺվળ͢Δํ๏
Λ͠ࡧɺධՁͷԽΛഇ͠ࢭɺʮج४Λҡ࣋
͢ΔたΊͷ׆ಈ༰ʯهೖཝΛՃ͠たɻ
　岩手県Ͱಉ༷ͷݱঢ়͕͋ΔたΊɺٶ手෦ձ
ɺධՁํ๏ʹ͍࣭ͭͯΛ͍ͯ͠·͠たɻ

ࣗΒշదͳͮ͘ڥΓ͕Ͱ͖Δੜెͷҭ
ʙੜె͕ओମͱͳΔڥӴੜ׆ಈΛͯ͠ࢦʙ
　　çذෞ県ཱྑߴֶߍ

ཆڭޢ་　岡࡚　ٱඒࢯ　ࢠ
อ݈ओྠࡾ　　ࣄ　Ұࢯ　߂

　ࣗࣗͰ݈߁Ͱ҆શͳੜ׆ΛӦΉ͜ͱ͕Ͱ͖
ΔΑ͏ʹɺ݈ ཧྗͷҭʹྗΛೖΕ͍ͯΔɻ߁
ͱઢܕࣨڭͷඞཁੑΛཧղ͠ɺੜెࣗΒؾ　
߳Λ༻͠ɺࣨڭۭؾͷ流ΕΛ͠ݱ࠶た࣮ؾ
ϧーϧΛؾɺޮత͔࣮ͭޮՄͳ͠ࢪΛ࣮ݧ
ੜెࣗΒ͑ߟઃஔ͠たɻ
　ՆقͷΤΞίン࣌༺ͷࣨڭͷ二ࢎԽૉೱ
Λࠪ͠ݕたͱ͜Ζج४ͷ 3 ഒҎ上ͷೱͩͬ
たɻޙࠓՆقͷΤΞίン（ྫྷ༻）࣌༺ͷ
վળʹऔΓΜͰ͍͖た͍ɻڥ

■第４課題■　学校保健委員会
ʹอ݈ҕһձߍΑΔֶʹࢣࡎༀߍ地ֶ۠ـۙ
ؔ͢ΔΞンέーτௐ͔ࠪΒ͑ݟたݱঢ়ͱ՝

　　　　　çେࡕༀࢣࡎձ
ৗཧࣄ　　ງӽ　തҰ　ࢯ

　Ξンέーτͷ݁ՌɺࢀՃ͢ΔଆɺӡӦ͢Δଆɺ
྆ऀͷ 1 ൪ͷ՝։͢࠵Δؒ࣌ͷௐઅͰ͋ͬ
たɻ·た՝ਐΊํ͕ϚンωϦԽ͍ͯ͠Δͱ͍
͏ҙݟ͍࣍Ͱଟ͘ɺֶߍༀ͔ࢣࡎΒੵۃతʹ
ใΛൃ৴͢Δ͜ͱͰੑ׆Խʹ͕ܨΔͷͰͳ͍͔
ͱظ͢Δɻ

　ༀࢣࡎͱ࿈ͯ͢͢͠ܞΊΔ
ޮՌతͳ݈ڭ߁ҭΛΊͯ͟͠

　　ʙੜెอ݈ҕһձ׆ಈ͔Β
Խʙੑ׆อ݈ҕһձߍֶ

　　　　ç࣎լ県ۙߐീ഼市ཱീ഼౦தֶߍ
ཆڭޢ་　　தଜ　খඦ߹　ࢯ

　͞·͟·ͳੜڥ׆ͷͱɺ৺ͷ݈߁՝
ଟذʹΘたΔͱ࣮͍ͯ͠ײΔɻ
ಋͩけͰͳ͘ɺੜెอ݈ҕһձͷࢦ৬һʹΑΔڭ
ͱ͔͜͢׆Λܞͱͷ࿈ؔػɺઐؔػಈؔ׆
ͰΑΓޮՌతͳࢦಋʹͳΔͱ͍ͯ͑ߟΔɻ

ステージ発表・ホール展示
̍ɺͼΘ͜εϙーπେֶͷ୩ঘڭݾतͱֶ
ੜʹΑΔʰༀཚ༻ʹࢭけたେֶੜͷऔΓ
みʱΛൃදɻ
ಐʮۚ৭ͷϦンΰʯܶόーδϣンͷൃදɻ

̎ɺཱࠃਫ਼ਆɾਆܦҩྍڀݚセンターڀݚһͷழ
Ӝஐࢯ࢙ʹΑΔൃදɻ2016 ʹ͓けΔதֶੜͷ
ༀ༻ੜ֔ݧܦ 0�5ˋɺதֶੜͷ 200 ਓʹ
1ਓ͕ༀ༻Λ͍ͯ͠ݧܦΔ͜ͱʹͳΔɻۙ࠷
େຑͷ༻͕૿͖͍͑ͯͯΔɻ
ʮߍߴޙࠓੜʹ͍ͭͯಉ༷ͷௐࠪΛ͏ߦ༧ఆͰ
͢ͷͰ͍ͩ͘͝͞ྗڠɻΞンέーτʹ͑Δ͜ͱ
ࣗମ͕ɺༀཚ༻ࢭʹର͢ΔҙࣝΛߴΊɺਖ਼͠
͍ࣝΛ͑ΔڭҭޮՌ͕ظͰ͖·͢ɻʯͱ
͍ͯ͠たɻ
　ҿञɺ٤Ԏɺༀ༻ʹՃ͑ͯɺ৽たͳґଘ
ͱͯ͠ΠンターωοτɾήーϜোʹ͍ͭͯௐ
ࠪ༧ఆɻ

　ϗーϧʹֶੜ͕࡞͠たༀཚ༻ࢭͷϙε
ターలࣔ͋Γɺༀཚ༻ࢭʹྗΛೖΕ͍ͯΔ
地ҬͰ͋Δ͜ͱ͕͡ײऔΕ·͠たɻ

　େมॆ࣮͠た二ؒͰɺ͜Ε͔Βͷֶߍༀࢣࡎ
ɻ͢·͍ࢥた͍ͱ͖͍͔ͯ͠׆ʹಈ׆
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質問に答えて

Ｑ．RSウイルス感染症について

͡Ίʹ
　34Πϧε（3FTQJSBUPSZ�4ZODZUJBM�7JSVT��347）
ೕ༮ࣇͷԼؾಓײછͷओͳݪҼͰ͋Γɺੜ
ޙ ʹͰ·ࡀ1 50ˋҎ上ɺ2ࡀ·Ͱʹ΄΅ 100ˋ͕
ॳײછ͢Δͱ͞Ε͍ͯΔ 1）ɻ·たɺ347ײછɺ
ॳײછʹΑΔऴੜ໔Ӹ֫ಘ͞Εͣɺ2ࡀ·Ͱͷ
ೕ༮ࣇͷʹ͓͍ͯɺײ࠶છʹΑΔ ײ347
છ͕ීวతʹೝΊΒΕΔɻೕ༮ࣇͰͷഏԌͷ
50ˋɺࢧؾࡉԌͷ 50 ʙ 90ˋ͕ 347 છײ
Ҽ͢Δͱ͞Ε͍ͯΔىʹ 2）ɻಛʹɺૣࣇ࢈ɺຫੑ
ͰࣇΛ༗͢Δೕ༮ױ࣬ثٵݺ છͷॏײ347
ԽϦεΫ͕͘ߴͳΔɻ͜ͷ΄͔ɺઌఱੑ৺࣬ױ
ͷೕ༮ࣇɺ໔Ӹෆશ·たμンީ܈Λ༗͢
Δೕ༮ࣇʹ͓͍ͯॏԽϦεΫ͕͘ߴͳΔɻ͜
ΕΒϋΠϦεΫೕ༮ࣇͷ கʹ࣌છɺײ347
ࡦաΛたͲΔ͜ͱ͕͋ΔたΊɺ༧ରܦతͳࢮ
ͰߘΊͯॏཁͰ͋Δɻຊۃ છͷಛײ347
ʹ͍ͭͯհ͢Δɻ

છͷྟচঢ়ײ347
　347 છʹΑ͘みΒΕΔྟচঢ়ͱͯ͠ɺײ
֏ɾඓोɾඓดɾᄶ໐ͳͲͷؾಓঢ়ɺൃɺᄡ
ೕෆྑʹՃ͑ͯɺ৽ੜظࣇʹແٵݺͷߴ͕ݥة
͘ͳΔɻແٵݺױ࣬ૅجΛ༗͢Δࣇʹଟ͘ɺਖ਼
ࢧؾʹみΒΕΔɻߴʹࣇ࢈ظΑΓૣࣇ࢈ظ
ԌɺࢧؾࡉԌɺഏԌͳͲͷԼؾಓʹਐల͢Δͱ
ᄆۛɺଟٵݺɺؕٵݺɺνΞϊーθΛఄ͢Δɻ
தࣖԌɺ৺ෆશͳͲഏ֎පมΛ߹ซ͢Δ߹͋
Δ 3）ɻ

ߦછͷ流ײ347
છ๏ʹ͓けΔײ　 347 છͷҐஔͮけɺײ
ՊఆѲͷࣇௐࠪͷখછൃੜಈײ છײ5ྨ
Ͱ͋Δɻࢦఆಧग़ؔػ（શࠃ 3000 ͔ॴͷখ

͔ݟΑΓɺঢ়ॴʹࢣͷҩ（ؔػՊఆҩྍࣇ
Β છͰ͋Δͱஅ͞Εたऀ͕ରͱͳײ347
Γɺ֤ಓ県Ͱͷ છൃੜಈײછऀײ347
ʹௐࠪिใͱͯ͠ެ։͞Ε͍ͯΔɻ͜ͷσータ
ΑΔͱɺ347 ͕࢝ߦΑΓ流ࠒછྫɺՆײ
·Γɺळقʹใࠂ͕͠૿ٸɺΛϐーΫʹय़
·Ͱ流͕ߦଓ͍͍ͯΔɻ2016 γーζン 8 ݄
ॳ०͔Βใ݅ࠂ͕͠૿ٸたɻ͞ Βʹ2017γー
ζン 7݄上०͔Β͠૿ٸɺ9݄ʹϐーΫʹୡ͠
たɻຊͷࠃɺ南北ʹ͘ɺѥפଳ͔Βѥ
ଳ·ͰҢʹΑΔީؾͷࠩҟɺقઅ෩ͷӨڹͳ
ͲͰຊւଆͱଠฏ༸ଆͰҟͳΓɺ༷ʑͳީؾ
͕۠͋Δɻ流ߦɺभ地ํ͕ଞ地ҬΑΓૣ
͘ɺ南ɾຊ͔Β౦ຊͱਪҠ͢Δʹ͋
Δɻѥଳ地Ҭͷԭೄ県ؒΛ通ͯ͠みΒΕΔɻ
岩手県ͷ 2017 γーζンͰશࠃͱ΄΅ಉ༷ͷ
ใࠂঢ়گͰ͋ͬた（ਤ 1）ɻ盛岡ेࣈපӃ（ҎԼɺ
Ӄ）ۙྡͰͷ流ߦঢ়گͱͯ͠岩手県શମͱ૬
ҧͳ͍͜ͱΛѲ͍ͯ͠Δɻたͩ͠ɺ岩手県ʹ
͓͍ͯൣͰ͋Γɺ地Ҭʹ͓けΔ流ߦΛѲ͠
͓ͯ͘ඞཁ͕͋ΔͩΖ͏ɻ

ྍ࣏છͷײ347
　Ұൠతʹɺ347ײછࣗવʹܰշ͢ΔたΊɺ
ඞཁʹԠ͡たਫิڅࢎૉ༩ͳͲͷྍ࣋ࢧ๏
͕ओମͱͳΔɻࢧؾࡉԌͰܕؒ࣌Ќ ܹ2

盛岡ेࣈපӃ　୮　ګଠ
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ༀΞυϨφϦンͷٵೖɺεςϩΠυɺە߅ༀͳ
ͲΛϧーνンʹ༩͖͢Ͱͳ͍ɻ͔͠͠ɺॏ
ͷࢧؾࡉԌͷࣇױʹରͯ͠ɺ֦ࢧؾு
ༀɾεςϩΠυɾە߅ༀͳͲͷ͕ྍ࣏ඞཁͱͳΔ
߹͋ΔɻࢧؾࡉੑٸԌܦ͕ऀױաதʹ二࣍
છΛൃ͢Δසʹ͍͍͔ͭͯͭ͘ͷײەࡉ
ใ͕͋ࠂΔɻ347 ʹΑΔࢧؾࡉੑٸԌͰೖӃ
͠たখࣇʹΑΔݕ౼ͰɺײەࡉછʹΑΔԼؾಓ
ԌΛൃ͠たͷە߅ༀΛ༻͠ͳ͔ͬたখࣇͷ
0�6ˋɺೖӃ͔࣌Β੩ە߅ༀΛ༻͠たখࣇͷ
4�5ˋͱɺە߅ༀΛ༩͠ͳ͍΄͏͕ײછൃ
͔ͬた 4）ɻࢧؾࡉੑٸԌൃޙ 14 Ҏ
ʹ 55�6ˋͷੑٸʹऀױதࣖԌΛೝΊたͱ͍͏ใ
Ͱɺதࣖਁग़ӷ͔Βࠂ 49ˋەࡉͷみɺ37ˋ
 347 ͱەࡉɺ7ˋ 347 ͷみ͕ݕग़͞Εɺࡉ
ͱΠンϑϧΤンەٿͷසͱͯ͠ഏԌە
βەͷස͕͔ͬߴた 5）ɻ͠た͕ͬͯɺੑٸ
ༀΛ༩͠ͳە߅ଇͱͯ͠ݪʹࣇԌͷখࢧؾࡉ
͍ɻ͔͠͠ɺࢧؾࡉੑٸԌͷܦաதʹੑەࡉத
ࣖԌΛൃ͢Δසগͳ͘ͳ͍͜ͱʹҙ͕
ඞཁͰ͋ΓɺൃΛ֬ೝ͠た߹ʹੑەࡉதࣖ
Ԍͷྍ࣏Λదʹ͏ߦ͖Ͱ͋Δɻ

ࡦછͷ༧ରײ347
　347 ͷൃ੍ױಓ࣬ؾછʹΑΔॏಞͳԼײ
Λతͱͯ͠ɺҨࢠ͑ 347ώτԽϞϊΫ
ϩーφϧ߅ମͰ͋ΔύϦϏζϚϒ（γφδε�）
͕దԠೝՄ͞Ε͓ͯΓɺҎԼʹࣔ࣬͢ױΛ༗͢Δ
ରͯ͠༩͞ΕΔɻ347ʹࣇ Β͔ظॳߦછ流ײ
347ͷ流ظߦΛ通݄ͯ͠ 1ճʹ 15ᶴ �LH Λے
ʹ༩͢Δɻ
ɾࡏؒظ 28 िҎԼͷૣ࢈Ͱɺ12 ϱ݄ྸҎԼͷ
৽ੜ͓ࣇΑͼೕࣇ
ɾࡏؒظ 29 ʙ 35 िͷૣ࢈Ͱɺ6ϱ݄ྸҎԼͷ
৽ੜ͓ࣇΑͼೕࣇ
ɾաڈ 6 ϱ݄Ҏʹࢧؾഏҟੑܕ（#1%）
ͷྍ࣏Λडけた 24 ϱ݄ྸҎԼͷ৽ੜࣇɺೕ͓ࣇ
Αͼ༮ࣇ
ɾ24 ϱ݄ྸҎԼͷ݂ߦಈଶʹҟৗͷ͋Δઌఱੑ
৺࣬ױ（$)%）ͷ৽ੜࣇɺೕ͓ࣇΑͼ༮ࣇ
ɾ24 ϱ݄ྸҎԼͷ໔ӸෆશΛ͏৽ੜࣇɺೕࣇ
͓Αͼ༮ࣇ

ɾ24 ϱ݄ྸҎԼͷμンީ܈ͷ৽ੜࣇɺೕࣇ
͓Αͼ༮ࣇ
　流ظߦͷղऍલड़ͷ通Γɺ地ҬʹΑͬͯҟͳ
ΔたΊɺ༩దԠͱͳΔؒظ࣏ࣗମʹΑͬͯҟ
ͳΔɻ·たɺ20144݄ΑΓग़དྷߴͰͷࢉఆͱͳͬ
͓ͯΓɺྍॴʹ͓͍ͯ༩͞Ε͘͢ͳͬͯ
͍Δ͕ɺଟ͘৽ੜࣇΛѻ͏ҩྍؔػͰͷ༩ʹ
ҩྍඅॿ੍ͷରͰ͋Δࣇఆ͞ΕΔɻೕ༮ݶ
ͷͷֹߴͳༀࡎͰ͋ΔたΊɺ૭ޱෛ୲ࣗݾ
ෛ୲͕͋Δ߹ʹՈʹप͓ͯ͘͠ඞཁ͕
͋Δɻ
　347ͷײછܦ࿏৮͓ΑͼඈລײછͰ͋Δɻ
ӴੜࢦΑΔ手ʹࡎછ༧ͱͯ͠ɺΞϧίーϧײ
ੴけΜʹΑΔ流ਫ手ચ͍͕༗ޮͱͳΔɻ·たɺ
ްੜ࿑ಇলΑΓʰอҭॴʹ͓けΔײછରࡦΨΠ
υϥΠン 2018 վగ൛ʱ͕ࡦఆ͞Ε͓ͯΓɺײ
છ֦େࢭͱͯ͠ཹҙ͢Δ͜ͱͱͯ͠ʰ֏͕ग़ͯ
͍ΔࢠͲʹɺϚεΫͷண༻Λଅ͢ɻͦͷଞɺ
ඈລײછͷରࡦͱͯ͠ɺৗతʹपғͷࢠͲɺ
อҭ͕࢜手ચ͍֏ΤνέοτΛ࣮͢ࢪΔΑ͏
ଅ͢ɻอҭڥΛਗ਼ܿʹอͭ͜ͱॏཁͰ͋Δɻ
·たɺ流ߦঢ়گΛৗʹѲ͓ͯ͘͜͠ͱ͕ॏཁͰ
͋Γɺ流ظߦʹɺ0ࣇࡀͱ Ҏ上ͷΫϥεࡀ1
ͷަ流Λ͍ޓ৮͠ͳ͍Α͏͓͖ͯ͠ɺʹ͍ޓ
ࣇೕ͕ࣇঢ়͕͋ΔثٵݺΔɻಛʹɺ͢ݶ੍
ʹ৮͢Δ͜ͱΛආけΔɻጶ͠ױた߹ͷొԂͷ
Ί͢ʮثٵݺঢ়͕ফࣦ͠ɺશঢ়ଶ͕ྑ͍
͜ͱʯͰ͋Δɻɦ ͱ͞Ε͍ͯΔ 6）ɻ

͓ΘΓʹ
　ೕ༮࠷ʹظࣇස͕ײثٵݺ͍ߴછͷݪҼ
ͱͳΔ ๏ͳྍ࣏છ͕ͩɺ͍·ͩ༗ޮͳײ347
͘ϫΫνン։ൃஈ֊Ͱ͋ΔɻͦͷたΊɺపఈ͠
たײછ֦େ༧͕ࡦॏཁͱͳΔɻ347 છͷ流ײ
γーζンق地Ҭ͕ࠩ͋ΓɺۙɺՆʹؒظߦ
ૣ·͍ͬͯΔ͜ͱ͔ΒɺقઅʹؔΘΒͣɺूஂ
ੜ׆ΛૹΔอҭॴͰײછରࡦΨΠυϥΠン
ͷ९क͕·ΕΔɻ࣮ࡍɺӃʹ͓けΔௐ͔ࠪΒɺ
2017 ͷ流ظߦͰอҭॴࡏ੶͍ͯ͠ΔࣇͰ
ͷ 347 Δ͜ͱ͕͔ͬたɻ͋ʹછଟ͍ײ
ͦͷたΊɺ手ࢦফಟΞϧίーϧࡎͷదਖ਼༻ɺ
֏ΤνέοτͳͲɺอҭॴͰͷײછରࡦͷపఈ
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͓Αͼܒ׆ಈখࣇҩྍͷݙߩͷたΊͯͬߦ
͍͘ඞཁ͕͋Δͱ͑ߟΔɻ

ݙจߟࢀ
1）(MF[FO�81�5BCFS�-)�FU�BM��3JTL�PG�QSJNBSZ�
JOGFDUJPO� BOE� SFJOGFDUJPO�XJUI� SFTQJSBUPSZ�
TZODZUJBM� WJSVT��"N�+�%JT�$IJME� 140� 543-546�
1986
2）)BMM�$#��3FTQJSBUPSZ�TZODZUJBM�WJSVT��XIBU�XF�
LOPX�OPX��$POUFNQ�1FEJBUS�10�92-110�1993
3）5SFHPOJOH�+4�4DIXBS[F�+��3FTQJSBUPSZ�WJSBM�
JOGFDUJPOT� JO� JOGBOUT�� DBVTFT� DMJOJDBM� TZNQUPNT�
WJSPMPHZ� BOE� JNNVOPMPHZ��$MJO�.JDSPCJPM�3FW�
23�74-98�2010
4）)BMM�$#��3JTL�PG�TFDPOEBSZ�CBDUFSJBM�JOGFDUJPO�
JO�JOGBOUT�IPTQJUBMJ[FE�XJUI�SFTQJSBUPSZ�TZODZUJBM�
WJSVT�JOGFDUJPO��+�1FEJBUS�113�266-271�1988
5）(PNBB�."�FU�BM��3JTL�PG�BVUF�PUJUJT�NFEJB�
JO�SFMBUJPO�UP�BVUF�CSPODIJPMJUJT�JO�DIJMESFO��*OU�+�
1FEJBUS�0UPSIJOPMBSZOHPM�76�49-51�2012
6）ްੜ࿑ಇল ��อҭॴʹ͓けΔײછରࡦΨΠ
υϥΠン2018վగ൛IUUQT���XXX�NIMX�HP�KQ�
pMF�06-4FJTBLVKPVIPV-11900000-,PZPVLJOUPVKJEPV
LBUFJLZPLV�0000201596�QEG� �2018  12 ݄ 5 ࢀ
র�
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岩手ҩՊେֶༀֶ෦ྟচༀֶ࠲ߨ
地Ҭҩྍༀֶ　ߴ橋　

ྟচ薬学講座　地域医ྍ薬学

հ࠲ߨ手ҩՊେֶ薬ֶ෦ؠ

̍ɽ地Ҭҩྍༀֶͷհ
　ࠒɺतۀ࣮ظ࣮शͳͲͰօ༷ʹେ
ม͓ੈʹͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ地Ҭҩྍༀֶ
ͷհΛ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻલճɺΠーϋτー
ϒʹߘݪΛॻ͔͍ͤͯた͍ͩたͷ͕ 2015 Ͱ͠
たɻͦͷࠒɺֶੜ໊̍ͱࢲͷ໊̎ͷ࠲ߨͰ͠た
͕ɺʑֶੜ૿͑ɺࡏݱͰֶੜ͕ɺ4ੜ͕
6 ໊ɺ5 ੜ͕ 3 ໊ɺ6 ੜ͕ 3 ໊ɺεタοϑ
तͷڭͱদӜ।ࢲ 2໊ͷେॴଳͱͳΓ·͠たɻ
̎ɽओͳ׆ڀݚಈ
ಈͱͯ͠ɺ地ҬҩྍͦͷͷͰɺप׆ͷڀݚ　
ғͰҩྍհޢͰʹͳ͍ͬͯΔ͜ͱΛݟ
ͭけग़͠ɺղܾࡦΛݕ౼͍ͯ͠·͢ɻༀࢣࡎձͷ
ઌੜํʹ͝ྗڠΛ͍た͖ͩ·͠た͕ɺҩྍ༻ຑ
ༀͷڅڙମ੍ʹ͍ͭͯɺอݥༀہʹΞンέーτΛ
ҩྍ༻ຑༀͷگऔಘͷঢ়ڐ໔ۀɺຑༀখച͍ߦ
උͳͲΛௐ͍ࠪͤͯ͞た͖ͩ·͠たɻ·たɺ
ҩྍ༻ຑༀͷༀࢦಋΛࡍ͏ߦʹɺ͍ͯͬࠔΔ͜
ͱΛநग़͠ɺֶ ձͰൃද͍ͤͯ͞た͖ͩ·͠たɻ
（ਤ 1）
�

̏ɽௐ͔ࠪΒ͖ͯ͑ݟたͷ
　ҩྍ༻ຑༀͷༀࢦಋΛ͏ߦ上Ͱɺอݥༀ͕ہ
ҩྍٻʹؔػΊΔใͱͯ͠ɺ͞ऀױΜͷ࣬ױ
໊͕ѹతʹଟ͘ɺࠂͷ༗ແྍ࣏ͷܦաɺݕ
ࠪͳͲ͕͋Γ·͠たɻࡏݱɺҩྍ༻ຑༀ͕
Μੑ᙭௧ͩけʹͱͲ·Βͣɺຫੑ᙭௧ͳͲ͞·͟
·ͳ࣬ױʹ༻͞ΕΔ࣌ͱͳΓ·͠たɻอݥ
ༀہͰॲํᝦͩけΛใݯͱ͠たௐ͔ࡎΒɺױ
ऀ͞Μ͔Β͞·͟·ͳใΛऩू͠たޙͰͷௐࡎ
ʹγϑτ͍ͯ͠Δ͜ͱΛө͠た݁ՌͰͳ͍͔
ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻҰํͰɺհޢͷྖҬͰ͢Ͱʹ
ଟ৬छ࿈࣮͕͘ܞફ͞Ε͍ͯΔ͍ͤ͋Γɺױ
ऀ͞Μͷ໊࣬ױͦͷޙͷܦաؔΘΔଟ৬छ
༗͢Δͷ͕͘͝Ұൠతʹͳ͍ͬͯ·͢ɻҩྍڞ͕
ͷͰޙࠓଟ৬छ࿈͕ܞਐみɺ͞ऀױΜͷ
ใͷڞ༗͕հྖޢҬͱಉ༷ʹਐΉͱࢥΘΕ·͢ɻ

ܝհͷϖーδʯʹ࠲ߨճͷ݁Ռɺֶͷʮࠓ
ͷҩঢ়ΛେֶؔݱͷہༀݥΛ͍ͯ͠た͖ͩอࡌ
ྍεタοϑͷօ͞Μʹڞ༗͍ͤͯ͞た͖ͩ·͠たɻ
̐ɽ՝֎׆ಈʹ͍ͭͯ
ձͱ߹ಉͰɺฏࢣࡎༀࠓ　 30  9 ݄ 30 
（）ʹ岩手ҩՊେֶ矢巾Ωϟンύεʹ͓͍ͯɺ
ༀࢣࡎͷたΊͷࡏҩྍରԠϑΥϩーΞοϓݚम
（ࣹࡎௐ）ΛΒ͍ͤͯた͖ͩ·͠たɻࢀՃ
ऀༀֶ෦ڭҭͰɺֶੜ͕ࣄલ࣮शͷதͰ࣮श͢
Δ༰Λମ͠ݧ·͠たɻීஈอݥༀہͰѻ͏
͜ͱ͕গͳ͍ࣹࡎʹ৮Ε͍ͯた͖ͩɺΞンϓϧ
όΠΞϧ͔ΒༀӷΛࣹγϦンδͰऔΓग़͠
ణόοΫʹೖࠞ͠߹͢ΔͳͲɺޙࠓอݥༀہͰ
ࣹༀͷௐΛ͏ߦたΊͷجຊ手ٕΛֶΜͰ͍た
͖ͩ·͠たɻༀֶϞσϧίΞɾΧϦΩϡϥϜʹ͓
͍ͯɺྟচͷݱͰ͍ͯͬߦͳ͍͜ͱͰֶ෦
ͦΕ͕࣮ફͰ͖Δʹ࣌ۀΛͤ͞ɺଔݧܦҭͰڭ
ྗΛʹͭけͤ͞ΔΑ͏ͳϓϩάϥϜʹͳ͍ͬͯ
·͢ɻͰ͖Δͩけֶ෦ڭҭͰ͍ͯͬߦΔֶश༰
Λྟচͷݱͷༀࢣࡎͷઌੜํͱڞ༗͠ɺՄͳ
Γ·͢ɻ͓ͯ͑ߟमͷ͓手͍͕Ͱ͖ΕͱݚΓݶ
　·たɺฏ 30  10 ݄ 21 （）ʹɺༀࡎ
ձͱ߹ಉͰಉ͘͡矢巾Ωϟンύεʹ͓͍ͯɺ͓ࢣ
͘͢ΓϑΣεタ 2018ʮ݈߁͔͍͍ͬ͜ ��ʯΛ։
ΩοζϑΝー）ݧମࡎɺௐߍɺみΜͳͷༀͷֶ͠࠵
Ϛγー）ɺ݈߁セϧϑνΣοΫ（ݕମଌఆࣨ）ɺ͓
͘͢Γ૬ஊձͳͲΛߦΘ͍ͤͯた͖ͩ·͠たɻ
ɺ*#$ϥδΦͷެ։์ૹͷޮՌ͋Γɺେ
ͷํʹ͝ࢀՃ͍た͖ͩ·͠たɻࡢɺ岩手ҩՊ
େֶʮ݈߁ϑΣεʯͰॳΊͯௐࡎମݧΛ࣮͠ࢪɺ
େͷڙࢠୡ͕དྷͯ͘Ε·͠た͕ɺ૬มΘΒͣਓ
Ճͯ͠ɺനҥΛࢀୡ͕ڙࢠΔ͍͔ͤଟ͘ͷ͕͋ؾ
͖たༀࢣࡎͷઌੜํͱͷަ流Λָ͠ΜͰ͍·͠たɻ

　

　΄ͱΜͲɺΠϕンτతͳ׆ಈ͕த৺ͱͳͬͯ
͍·͕͢ɺ地ҬҩྍΛ͏ߦ上Ͱଟ৬छͱͷ࿈ܞ
ͪΖΜɺ地Ҭॅຽͱͷަ流ඞཁͰ͢ͷͰɺ
ͦͷͱ͕ͯؔ͠ΘΕΕͱ͍ࢥ·͢ɻࠓ
ɻ͢·͍͠ئಋΛΑΖ͓͘͠ࢦ͝ڞޙ

図１.�服薬指導をする上で保険薬局が医療機関に求める情報
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リレーエッセイ

酵素断食と健康
盛岡ༀࢣࡎձ　৽　༗ه

次回は久慈薬剤師会の 新渕　光子 先生にお願いしました。

　લճͷϦϨーΤοセΠΛಡ·͍ͤͯͯɺΥーΩンάӡಈͷେ͞Λ֬࠶ೝ͖ͤͯ͞
·͠たɻ
　ͳͷͰɺࢲ͕ࣗͬߦた͜ͱͷ͋Δɺ͍ͯͬ͘͠ߦࡏݱΔ݈߁๏ʹ͍ͭͯ͏ࢥ··ʹ
ॻ͔ͤͯ͜͏͔ͱ͍ࢥ·͢ɻ
Ͱ͠ࣄ΄ͲલͷҎલͷ৬ʹ͓ੈʹͳ͍ͬͯΔͱ͖ͷޒૉஅ৯ʹग़ձͬたͷɺ͕߬ࢲ　
たɻͦͷ͓ళͰɺεタοϑશһͰࡾؒ߬ૉஅ৯Λ͠たײΛళʹషͬͯɺΞϐーϧͯ͠
͍·͠たɻࢲਖ਼ʹͯͬݴମॏաଟͷਓؒͳͷͰɺμΠΤοτؔʹڵຯ͕͋ͬたͷͱɺ
ళͰൢച͍ͯ͠ΔΛ͕ࣗ༻͠た͜ͱແ͍··ͰקΊΒΕͳ͍ͱ͍߬ࢥૉஅ৯Λ
ͬͯみΔ͜ͱʹ͠·͠たɻ
　ͦͷݸਓతʹ͑ݴɺ͋·Γຯͷ͖ͳͰ͋Γ·ͤΜͰ͠た͕ɺ·ͣͬͯ
みΑ͏ͱ͍ࢥɺࡾؒͷ߬ૉஅ৯ʹνϟϨンδ͠·͠たɻͦΕ·ͰྔͳͲؾʹͤͣ৯͍ͯた
ͷͰ͔͢ΒɺΓͱ͏ݴ͖͔ॳͷΛΓӽ͑Δͷ͕͖͔ͭͬたͰ͢ɻ͔͠͠二
͔Β͞΄ͲͭΒ͞ͳ͘ɺମ͍ܰΑ͏ͳ͕͠ؾ·͠たɻࡾ͞΄Ͳۤ࿑ͤͣʹऴ͑Δ
ͱɺମॏࡾͰ 2�5ᶵ΄Ͳݮগ͍ͯ͠·͠たɻײͱͯ͠ɺۭෲײ͞΄Ͳͳ͍͕ମॏ
མͪΔΜͩͳ͊͘Β͍ͷײͰ͠たɻ
　ͦͷͱ͖͞΄Ͳ͍ͯ͑ߟ·ͤΜͰ͠た͕ɺͦͷޙͷษڧͳͲͰɺ߬ૉஅ৯ʹମॏݮগҎ
֎ͷత͕͋Δ͜ͱΛΓ·͠たɻͦΕɺңΛٳΊͯଁΛؾݩʹ͢Δͱ͍͏ޮՌͰ͢ɻ
৯ͱ͍͏Α͔͘Βͳ͍ࡾ͓ͳ͔͕ۭ͍た͔Β৯ΔͷͰͳ͘ɺҰ׆ͷຊਓͷ৯ੜࠓ
҉ͷϧーϧʹै͍ͬͯΔͩけ͔ͳͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻͳͷͰɺң 24 みͳ͘ಇ͍ͯɺٳؒ࣌
ମΛճ෮ͤ͞Δ͕͋ؒ࣌Γ·ͤΜɻϑϩーϥΛྑ͍ঢ়ଶʹอͭたΊʹңͷ上手ͳٳ·
ͤํΛΔඞཁ͕͋Γ·͢ɻ二ͭστοΫεޮՌͰ͢ɻ৯ఴՃଁͷϑϧՔಇͰഉ
ᔔʹؔΘΔଁثͷػ͕མ͍ͪͯΔਓͱͯଟ͍Ͱ͢ɻͦͷたΊɺңΛٳΊͯଁΛؾݩ
ʹͯ͠ମͷστοΫεʹ߬ૉஅ৯༗ޮͩͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
　͜͜Ͱৄࡉ͠ࡌه·ͤΜ͕ɺ߬ૉஅ৯Λࡍ͏ߦʹ͍͔ͭ͘ҙ͕͋Γ·͢ͷͰɺ
͠ɺͬͯみΑ͏ͱͬࢥたํ͕͓ΒΕたΒ͔ͬ͠ΓԼௐͱ४උΛ͔ͯ͠ΒͯͬߦԼ͍͞ɻͦ
Εͱ߬ૉυϦンΫ߬ૉͱॻ͍ͯ͋Γ·͕͢ɺ࣮ࡍʹੜ͖た߬ૉ͕ೖ͍ͬͯΔΘけͰͳ͘ɺ
͋͘·Ͱൃ߬৯ͷҰ෦Ͱ͋Δ͜ͱେ͔ࣄͳͱ͍ࢥ·͢ɻ
たͷ手ज़ͷ͋ͱʹ͔ͳΓମॏ͕૿͑ͯ͠·͍ɺͳΜͱ͔͠ͳ͍ͱͳͬߦʹલࡾɺࣗࢲ　
ͱ͍ͯͬࢥ·͠た͕ɺۙ࠷Α͏ࣗ͘ͷମΛͭݟΊ͢͜ͱ͕ग़དྷ͍ͯ·͢ɻઌ߬ૉ
அ৯ΛॳΊͯޒؒ͜͏ߦͱʹޭ͠·͠たɻαϘΓ͕ͪͩͬたδϜʹ͘ߦΑ͏ʹͳΓɺମ
Λྑ݈ͯ͘͠߁Ͱੜ͖͍ͯた͍ͳͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻࢲҎલϑϧϚϥιンΛ͠た͜ͱ͕͋
ΔͷͰ͕͢ɺタΠϜతʹ੍ؒ࣌ݶΪϦΪϦͩͬたͷͰɺདྷ͠ٱͿΓʹϑϧϚϥιンʹ
ઓ͢ΔͳͲɺࠓ·ͰҎ上ʹ݈߁ʹҙࣝͯ͠ੜ׆Λ͍͖ͯ͠た͍Ͱ͢ɻ



Էചൢചۀ　̢̮̖̖ - ̢̢̖̖
　͜Εલ·Ͱͷɻ࣌ɺখֶੜͩͬたଉ
αοΧーνーϜʹॴଐ͍ͯ͠たͷͰ͕͢ɺຖࢠ
ݩʹʮॳऽΓʯͱ͍͏͕͋ࣄߦΓ·͠たɻઇ
ղけਫͰ࠷ѱͷάϥンυίンσΟγϣンͷதɺࢠ
ୡటͩΒけʹͳΓͳ͕ΒϘーϧΛऽΓ·͢ɻڙ
զ͕ࢠͷϙδγϣンΩーύーͳͷͰɺγϡーτ
ΛଧたΕΔͱϘーϧʹ͔ͯͬՌʹඈͼࠐΜͰ
͍·͠たɻ
Β͔࢝։߹ࢼ　 10 ͭܦͱશట·みΕͳͷ
Ͱ͕͢ʜॴɺڙࢠʂҰటΜ͜ʹͳͬたΒָ͠
ͯ͘͠ΐ͏͕ͳ͍༷ࢠͰɺ༰ࣻͳ͘ඈͼࠐΉͷͰ
͢ɻඈͼࠐΉʹʮ͏Ίͯʙ ��ʯͱ͕৺ͷ
தͰେઈ͍ͯ͠ڣΔͷΒͣʹʜɻ
ࠇ൱͠た͘ͳΔఔਅͬڋΓͷंʹͤΔͷΛؼ　
ͳ࢟ΛโવͱͭݟΊͳ͕Βɺਖ਼݄ૣʑɺటͩΒけ
ͷΩーύーΤΞΛચΘͳけΕ͍けͳ͍࣮ݱͱ
Θ͟ΔΛಘ·ͤΜɻ͋·ΓʹటԚΕ͕ͻ߹͖
Ͳ͍ͷͰચ୕ػʹೖΕΔલʹ手ચ͍Λ͢ΔͷͰ͢
͕ɺոզࢭͷް͍ύου͕ೖͬたΩーύーΤ
ΞటਫΛٵࢁऩ͓ͯ͠Γɺ͍͘Β୕͍Ͱߜ
Ε৭͍ਫ͕ग़ͯ͘ΔͷͰ͢ɻચ୕͕ऴΘΔࠒ
ʹମྗɾڞྗؾʹফ͍ͯ͠たݩʜࠓͱͳͬ
ͯ΄Ζ͍͍ۤࢥग़ͱͳΓ·͠たɻ
　ଉࢠࡏݱΩーύーΛଓけ͍ͯ·͕͢ɺଟগ
ࣗͰચ୕Λ͢ΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻ2019 
ਖ਼݄໌けૣʑɺ౦ژԕͱͷࣄɻࢼ߹ͷԠԉ
͕ग़དྷΔͷ͓ͦΒ͋͘ͱͳͷͰɺฏޙ࠷
ͷ͔ͬけΛؤுΓ·͢ ��

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ট͖ೣ
ͷա͝͠ํɺੲ͔Β΄ͱΜͲม࢝ͷࢲ　
Θ͍ͬͯ·ͤΜɻՈશһ͕࣮ՈʹΓɺߚനΛ
࣌たΓӽͦ͠Λ৯たΓɺҰՈஂᓒͷͻͱݟ
Λָ͠み·͢ɻ
　͕໌けΔͱੰҰಉ͕࣍ʑͱ৽ͷѫࡰʹ๚
ΕΔたΊɺେրʹ͔͠ߋΛͯ͠৸ېɻ

ே͔Βྉཧ͓՛ࢠΛ४උܴͯ͑͠·͢ɻࢲओ
ʹ͓Λ͠څͳ͕ΒՈͱੰͷۙگใࠂʹࣖ
Λけɺ࣌ʹੰͷࢠͱτϥンϓͳͲͰ༡Μͩ
Γ͠·͢ɻ
　ਖ਼݄ͱ͍͑ɺॳͬߦʹܮたΓւ֎ཱྀͬߦʹߦ
たΓ͢Δਓ͍ͯɺͦΕʹಌΕͯʮͳͥࢲ͍ͭ
ग़ֻけΒΕͳ͍ΜͩʂʯͱෆຬΛਨΕた͜ͱ
͋Γ·͕͢ɺࠓͰ͔ͬ͢Γ׳Εͯ͠·͍·͠たɻ
ͦΕʹɺຖඞͣՈͦΖͬͯੰҰಉͱձ͑Δ
ΘけͰͳ͍ͷͰɺΉ͠Ζ͜͏͍͏ա͝͠ํΛେ
ʹ͠Α͏ͱ͑ߟΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻͪ ͳみʹɺ
ͦͷΘΓͱͯͬݴͳΜͰ͕͢ɺ͓ຍ͓ਖ਼݄
Ҏ֎ͷ࿈ٳʹͳΔ͘ϦϑϨογϡͷたΊͷཱྀ
Α͏ʹ͍ͯ͠·͢ɻ͘ߦʹߦ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊
ճͷ͓͓ਖ਼݄ͷա͝͠ํͱ͍͏͜ͱͰ͢ࠓ　
͕ɺࢲͷ߹ɺ͓ਖ਼݄جຊతʹ৸ͯա͢͝ɺς
ϨϏΛͯݟΰϩΰϩ͢Δ͜ͱ͕ଟ͍Ͱ͢ɻීஈੜ
ͳͲࣗࣄΔͱ͖ɺ൩͝൧ͷ४උՈ͍ͯ͠׆
ͰΔ͜ͱ͕ଟ͘ɺ།ҰΰϩΰϩͰ͖Δ͍͍ػ
ձͷたΊ΄ͱΜͲԿͤͣʹͯͤͯ͢ա͝͠
͍ͯ·͢ɻͰ͕͢ɺ࣮ࡍʮࣾձਓʹͳͬͯಇ
͔ͳ͍ͱԿ͔ࣄʯͱ͍͏ࢹઢΛૹΒΕΔ͜ͱ͕
ଟ͘ɺ͠Ϳ͠ͿՈͷ手͍Λ͍ͯ͠Δͱ͖͠
͠ɻ͔͠͠ɺࣗΒ手͏͜ͱ͋Γ·͢ɻͦΕ
࢝ʹຖ͍ͯͬߦΔ࣮Ոʹੰ͕େू߹͢
Δ࣌Ͱ͢ɻͦͷͱ͖ɺඒຯ͍͠ͷΛ৯Δ͜
ͱ͕Ͱ͖ɺඒຯ͍͓͠ञͳͲΛҿΉ͜ͱ͕Ͱ͖Δ
ɺૣΊʹΓ͍ߦձͷたΊૣ͍͏ͪͷ手͍Λػ
上͛ͯҿみձʹࢀՃ͢Δɻ͜Ε͕ࢲͷ͓ਖ਼݄ͷա
͝͠ํͰ͢ɻօ༷ͲͷΑ͏ʹ͓ա͝͠Ͱ͠ΐ͏
͔ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

話 題 の ひ ろ ば
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පӃྍॴ　ಗ໊
　みͳ͞Μɺਖ਼݄͍͔͕͓ա͝͠Ͱ͠たͰ͠ΐ
͏͔ɻࢲͷਖ਼݄ͷա͝͠ํͱ͍͑ɺ͜͜ 2΄
Ͳෆʹʹ͋たΓॳചΓͳͲʹࢀՃͰ͖
͓ͯΓ·ͤΜɻҩྍؔऀͷͭΒ͍෦Ͱ͢ΑͶɻ
ීஈͳΒɺՈͷങ͍ͷ͖ఴ͍ɺྻߦʹฒ
ͿΛ୲͍ͯ͠たͷͰͦͷ手͕ؒͳ͘ͳͬたͷ
ྑ͔ͬたͷ͔͠Ε·ͤΜ͕ɾɾɾɻ
　ͦͯ͠ɺਖ਼݄ͱ͍͑ାͰ͢Ͷɻຖɺਖ਼݄
ͷχϡーεͰૣே͔ΒσύーτલʹฒͿ٬ͷ࢟
͕ඞͣө͠ग़͞Ε·͢ɻաڈʹΠΦンͷॳചΓʹ
͍ͬたࡍʹɺςϨϏʹөΓた͘ͳ͍Ұ৺ͰϚεΫ
Λ͠たͷΛ͓֮͑ͯΓ·͢ɻۀاʹΑͬͯݿࡏ
ॲཧΛ݉Ͷ͍ͯΔ͜ͱଟ͍Ͱ͕͢ɺΓ։෧
લͷΘ͘Θ͘ײתΓ·ͤΜͶɻॴʹΑͬͯ
͔ΒାͷൢചΛ։͍ͯ࢝͠Δॴ͋Δͷ
Ͱɺࢲͦ͜Ͱ 2018 ޙ࠷ͷӡ͠ࢼʹΜͰ͍
Δͱ͍ࢥ·͢ɻ·たɺօ͞Μʹͱ͓ͬͯͦΒ͘
৽࠷ॳͷӡ͠ࢼɻ৽ͷεターτ͕ΑΓྑ͍
ͷͰ͋Γ·͢Α͏ʹɾɾɾɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀ0͘　ہΜ
　ֶੜͷ࣌ॳ͖ߦʹܮାΛങ͍ٻΊΔҰൠత
ͳա͔͝͠たͩͬたけͲɺब৬͔ͯ͠Β 12 ݄
31 ʹ༑ਓͱӽ͠ҿみ͢Δ͍ͤͰશʹ৸ਖ਼
݄͔͠Ͱ͖ͯͳ͍ͳ͊ɻڈళͷ༧औͬͯた
ͷʹΩϟンセϧʹͳͬͯͯɺͷޙ࠷ʹςンγϣ
ンམͪ·͘Γͩͬた͍ࢥग़ɻ
ͱըͷܮɺॳ͖ͯىͦͪ͜ΐͬͱૣ͘ࠓ　
Ψ˔ΛফԽ͢ΔΜͩɾɾɾͬͯࢤ͍ͳーɻ

̇　̇　̇　̇　̇

ͷਓཱྀాࢁ
　զ͕Ոͷ͓ਖ਼݄30ͷ͓ͱΓ͔Β࢝·Γ14
ͷͲΜͱࡇ·Ͱଓ͖·͢ɻ͕݈ͬͩࡏたࠒ
ɺ͓ਖ਼݄࢛ͭͷ৯ͯΒΕͳ͍ͱͷݫ
֨ͳདྷΓ͕͓ͯͬΓ·͠たɻ͕৽ձͳͲ
Ͱ͖͢ম͖Λ৯͖ͯたͳͲͱฉ͘ͱɺ֎Ͱ
৯Δʹͳ͍ͷͱ͍ݴͬͯ·͠た͕ɺ
ҭͪ盛Γͷଉࢠʹͱͬͯ৯ͷ࠘みਂ͍
ͷͰɺҰਓͩけྑ͍͍ࢥΛͯ͠ɺͪΌΜͣΔ͍
ͱטみ͖ͭɺࢠ՞ͷݪҼͱͳͬたͷͰ͢ɻ
Θ͠Ͱ͢ɻ׳Ҏ֎Կ͠ͳ͍ͷ͕ࣄ৯ݩ　
͜たͭʹೖΓ57ͰӺͳͲΛோΊͳ͕Βɺன͔
ΒҰഋΔͷ͕ৗͰ͢ɻ1݄ 3 ʹෲΛ༊͢
たΊʹͱΖΖ൧ͱͳΓ·͢ɻᎬΓคͰ͓Ζ͠た
ͱΖΖҶΛϕϩ（ઉฏ）ͷग़ोͰബΊ͝൧ͷ上
ʹͷͤɺͶ͗ɺͷΓɺԘγϟέΛτοϐンά͠ɺ
͓ෲʹ流͠ࠐみ·͢ɻ
　ͯΑɺͦͷલʹΒͳけΕͳΒͳ͍ͷେ
আͰ͢ɻ෦தʹࢄΒ͔ͬͯΔύンϑϨοτɺ
ఴจॻॻྨΛยけΑ͏ɺࠓͦ͜ࠓ͜
ͦͱͯͬࢥΔʹɺૣΛܴ͑·͠たɻ

テーマ：お正月の過ごし方

のʮ話題のひろばʯのςーϚɺ߸࣍　

ʰ平成最ޙに͜͏ࢥͱʱͰ͢ɻ

͝ҙݟ県薬事務局'"9͔&�ϝーϧͰɻ

稿に͍ͭて
ˎ͝ҙݟͷࡌܝʹΓهʹ͍ͭͯԼ߲ه
　͔Β͓બͼɺߘݪͱҰॹʹ͓Βͤͩ͘
　͍͞ɻ
ᾇ　هʹ͍ͭͯ
　ᶃϑϧωーϜͰ　　ᶄΠχγϟϧͰ
　ᶅಗ໊　　　　　　ᶆϖンωーϜͰ
ᾈ　ॴଐʹ͍ͭͯ
　ᶃอݥༀہ　　　　ᶄපӃྍॴ
　ᶅҰൠൢചۀ　　　ᶆԷചൢചۀ
　ᶇ̢̧　　　　　　ᶈߦ
　ᶉڭҭɾڀݚ　　　ᶊͦͷଞ
Ͱ͖ͳ͍߹ͷ͋Δ͜ͱࡌܝͰ໘ͷؔࢽˎ
　Λྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ
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トマト薬局北飯岡店（盛岡ༀࢣࡎձ）

৬հ

　τϚτༀہ北൧岡ళɺΓ͓͔ԟϗーϜέ
ΞΫϦχοΫ（چΓ͓͔ԟΫϦχοΫ）ͷ༗
চྍॴͱͯ͠ҠసɺϦϋϏϦςーγϣンセン
ターͷ৽ઃɺ֎དྷྍͷ։࢝ʹ߹Θͤͯɺ2018
4݄1ʹ։ہக͠·͠たɻࡏݱɺༀ3໊ࢣࡎɺ
ҩྍࣄ 1໊ͷମ੍Ͱ༷ऀױΛ͓ܴ͓͑ͯ͠Γ·
͢ɻ
ͷͻͱͭɺʮτϚτʯͷࡊͷͰ͋Δ߁݈　
໊લ͕ࢲҎલۈΊ͍ͯたʮυϥοάτϚτʯʹ
༝དྷ͍ͯ͠·͢ɻ࣌ͷࣾͰ͋Δ橋ຊਖ਼ ݱ༷）
ʮࣜגձࣾۜՏԂʯදऔకձ）ʹ૬ஊ͠
໋໊͠たͷͰ͢ɻϐンΫ৭ʹً͘地Ҭີணܕͷ
υϥοάετΞͰ͋ͬた࣌ͷ༷ʑͳ͍ग़Λڳ
ʹɺ֎དྷௐࡎͱࡏҩྍɺհޢ݈߁૬ஊͷͰ͖
ΔༀہΛ͠ࢦ·͢ɻ
　ಛʹɺҎલΑΓऔΓΜͰ͖たࡏྍཆ༷ऀױ
ͷʮ๚ࢦಋʯɺࡏҩͱͪΖΜɺ๚
Μɺ࢜͞ΜέΞϚωーδϟー͞Μɺӫཆ͞ࢣޢ
ϔϧύー͞ΜͳͲͱ࿈བྷΛऔΓ߹͍（࿈ܞ）ɺʮࣾ
ަతͳʯༀہͰ͋Δ͜ͱΛ৺ֻけͯଓけ͍͖ͯ·
͢ɻ
ͱ͝ՈɺͦΕΛ༷ऀױҩྍΛडけ͍ͯΔࡏ　
ہ৬ͷօ༷ͷ͓ʹཱͯΔༀޢΔҩྍ৬ͱհ͑ࢧ
ʹɺͦͯ͠ɺ͜ͷ地Ҭͷօ༷ͷ͓ʹཱͯΔༀہ
ʹͳΕΔΑ͏औΓΜͰ·͍Γ·͢ɻ

�
�

�

⼥ ÷ù÷ô÷ÿüþ Ԭࢢ൧Ԭ úôù÷ôúù
ěČēā÷øĀôýøÿôùýüþçčĈğā÷øĀôýøÿôýûýĀ
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　花ௐ͖た·Μༀہɺ花巻Ӻ͔Β 2̺̼ଆ
ʹ͋ΔༀہͰ͢ɻۙ͘ͷҩྍؔػɺ֎ՊɺՊɺ
ϖΠンΫϦχοΫͷྍΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ࣌ʑɺ
ΜʹʰϖΠンΫϦχοΫͬͯͳΜͩ͑ʁʱ͞ऀױ
ͱฉ͔ΕΔ͜ͱ͕͋Γ·͢ɻ௧みͷྍ࣏Λडけͯ
͍ͯϖΠンΫϦχοΫͱ͍͏ྍՊ໊ɺ·ͩ
·ͩਁಁ͍ͯ͠ͳ͍Α͏Ͱ͢ɻ
Ͱɺ͜͜ɺ͍··ͰऔΓΜͩۀࡏ　
͜ͱͷͳ͍ۀ͍͔ͭ͘͠ݧܦ·͠たɻʮॳΊ
ͯʯۀ͏ߦɺͱͯۓு͠·͢͠ɺ͜ΕͰ͍
͍ͷͩΖ͏͔ͱ͍͏ෆ͕͍҆ͭͯ·ΘΓ·͢ɻͦ
Μͳ࣌ɺଞͷༀہපӃͷༀ͞ࢣࡎΜʹͯ͑ڭ
͖ɺඞཁʹԠͯ͡手ॱΓํʹ͍࣮ͭͯश͞
ͤͯ͘͜ͱ͋Γ·͢ɻ·たɺࡏۀͰɺ
ଞͷ৬छͷํʑͱใަΛ͢Δ͜ͱʹͳΓ·͢
͕ɺಛʹ๚͞ࢣޢΜʹɺͯ͑ڭ͘͜ͱ͕
ଟ͘ɺઌɺ͞ऀױΜͷෆ҆ͳدʹͪ࣋ؾΓఴ
͏ज़Λͯ͑ڭ͖·͠たɻ
Γ·͢ɻ͋ࢁ͘͜ͱͯ͑ڭΜ͔Β͞ऀױ　
පؾͷঢ়ༀͷ͜ͱɺ෭࡞༻ͷঢ়ͷ͜ͱɺ৺
ͷಈ͖ɺ݈߁৯͓ྉཧϨγϐͳͲͳͲɺڭՊॻ
ʹͳ͍ใΛ͍ͬͺ͍ͯ͑͘ڭΕ·͢ɻ͢Δ
Ͱ͢ɻؒ࣌ͯ͘େͳؒ࣌
　͜ͷΑ͏ͳͭͳ͕Γͱࢧԉ͕͋ͬͯͦ͜ɺࣄ
ʹऔΓΊ͍ͯΔΜͩͳͱ͢ँײΔຖͰ͢ɻ
　͔͔Γͭけༀࢣࡎɺ͔͔Γͭけༀہɺ地Ҭแׅ
έΞͷҰһͱͯ͠ͷ割ͳͲଟ͘ͷ͜ͱ͕ٻΊΒ
Ε͍ͯ·͢ɻখ͞ͳༀہͰɺରԠͰ͖ͳ͍͜ͱ
͋Γ·͕͢ɺ͞ऀױΜͷたΊʹͰ͖Δ͜ͱɺখ
͞ͳༀہͰͰ͖Δ͜ͱΛ地ಓʹऔΓみଓけた
͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
　সإʹস͔͕ͯͬ͑͘إΔ（݄̍̎ͷೝ
༿Λݴ༿Ͱ͢）ɺͦͷݴमձʹͯɻ౬ઌੜͷݚ
৺ʹఴ͑ͯεタοϑҰಉɺ໌Δ͘৺地Α͍ༀͮہ
͘ΓʹऔΓみた͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

⼥ ÷ùüô÷÷üú Ֆ巻ࢢதສஸ ÿúûôø
ěČēā÷øĀÿôùøôüüüøçčĈğā÷øĀÿôùøôüüüù

花調きたまん薬局（花巻市ༀࢣࡎձ）
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ձһのಈ͖

会員の動きʢ平成ú÷年øø月̍日ʙ平成ú÷年øù月úø日ð

ˑձһొͷมߋʹ͍ͭͯ
ॻ（3枚ෳࣸ）ࠂใߋた߹ɺม͕ͬ͋ߋʹม۠ࢣࡎૹઌɾༀൃࢽࡶઌɾࣗॅॴɾۈ　�　　
Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻిͰ県ༀࣄࢴ༺ʹہΛͯ͠ٻԼ͍͞ɻ

ˑୀձʹ͍ͭͯ
　　　ୀձΛر͞ΕΔ߹ɺୀձಧ（3枚ෳࣸ）Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻ
　　　県ༀࣄہ·Ͱ࿈བྷΛ͓͍͠ئ·͢ɻ

（11月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔۀ

盛岡 4
খ　　ಙ　೭ তༀେ
ϑϩンςΟΞༀہ盛岡ళ 020-0052 盛岡市தଠాઘా66-11� 019-656-2400 019-658-0044 )10

二ށ 6
ా　ଜ　༏　ඒ ԞӋେ
ຢༀہ 028-6101 二ށ市岡ࣈຢ6-1� 0195-22-3006 0195-22-3007 )23

盛岡 9
ҏ　౻　　　ਹ ౦北ༀେ

)19

盛岡 6
ळ　ຊ　ਅཧࢠ ੨େ
みͭͪༀہ 020-0121 盛岡市ٰ݄͕Ұஸ1-63 019-647-3888 019-647-8886 )25

北上 6
　ѥ༝ඒ　ࢁ 岩手ҩՊ
ͱΜ΅ༀہ 024-0021 北上市上町5ஸ1൪14߸� 0197-61-0101 0197-61-0202 )28

（12月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔۀ

Ԟभ 6
ل　ᚸ　؛　ࠜ ౦北ༀେ
େ通ༀہ 023-0022 Ԟभ市ਫத6-3� 0197-51-6000 0197-51-6002 463

北上 4
ੁ　　༸　ت 北ༀେ
みͭͪༀہ 024-0001 北上市ଜ࡚15地割149-1� 0197-62-5900 0197-62-5901 )15

盛岡 6
ੁ　　　　ڨ ౦ༀେ
ͲΜ͙Γຊࣾ 020-0024 盛岡市ࡊԂ2ஸ6-25�7JWBDJPVTࡊԂ3# 019-613-5552 019-613-5562 441

二ށ 6
　ా　　　ರ 北ҩྍେ
ͭ͘͠ༀہҰށళ 028-5312 二ށ郡Ұށ町Ұࣈށ町109൪地2� 0195-43-3096 0195-43-3097 454

二ށ 4
ฏ　ᖒ　༟　ເ ౦北ҩༀ
ΞΠンༀہড়๏ࣉళ 028-6852 二ށ市ড়๏ࣉ町ඉా162-1� 0195-39-1221 0195-39-1223 )27

（11月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 　প　　༸ ઌۈ 〒025-0097 花巻市ए༿町2ஸ4-14　ͭ͘͠ༀہ花巻ళ
ి�0198-21-5580�'"9�0198-22-1199

盛岡 ଜ　ਔ　ඒ　ࠓ ઌۈ 〒024-0043 北上市ཱ花10-48-7　͞Θ͔ༀہ
ి�0197-65-5000�'"9�0197-64-3000

盛岡 খߦ　　ࣉ ઌۈ 〒020-0664 ୌ市ӏࣂ43൪14　͓Αーௐࡎ
ి�019-684-2084�'"9�019-684-2089
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（12月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 ా　ଜ　๕　ࢠ ઌۈ 〒936-8676 郡ࢁ市ాٱت町ԷҰஸ46൪地1　౦北ΞϧϑϨοα᷂
ి�024-959-6611�'"9�024-959-6546

盛岡 ∁　橋　ࢠ　 ઌۈ 〒020-0846 盛岡市流通センター北Ұஸ4൪7߸　౦北ΞϧϑϨοα᷂
ి�019-637-3333�'"9�019-637-1413

盛岡 ๕　լ　ཧ　ܓ ઌۈ ແैࣄ

盛岡 উ　　౻　ࠤ ઌ໊শۈ 〒020-0846 盛岡市流通センター北̍ʵ̐ʵ̓�౦北ΞϧϑϨοα᷂
ి�019-637-3333�'"9�019-637-3986

盛岡 ಹ　ਢ　ਖ਼　ࡾ ઌۈ ແैࣄ

盛岡 ཛྷ　ਅཬಸेޒ ઌۈ 〒020-0141 盛岡市தෑ町1-33　みͭༀہ
ి�019-648-6060�'"9�019-645-7676

盛岡 ༝　ඒ　౻　 ઌۈ 〒020-0045 盛岡市盛岡Ӻ通二ஸ9-1　ௐࡎༀہπϧϋυϥοάϚϦΦεళ
ి�019-621-5200�'"9�019-621-7517

花巻 ย　ํ　༔　二 ઌ͓Αͼ地Ҭۈ 〒028-0541 ԕ市দ࡚町ന岩15地割13൪地11　ͭ͘͠ༀہԕපӃલళ
ి�0198-66-3300�'"9�0198-66-3301

地Ҭچ
ݹٶ

北上 ઍ　Ղ　౻　ࠤ ઌ͓Αͼ地Ҭۈ 〒024-0051 北上市૬ڈ町૬51ڈ　΄ͷ΅ͷༀہ
ి�0197-71-2727

�地Ҭچ
Ԟभ

Ԟभ ௩　ా　ಙ　ल ઌۈ 〒025-0008 花巻市ۭߓ南2-18　౦北ΞϧϑϨοα᷂
ి�0198-26-4211�'"9�0198-26-3223

Ԟभ 㖊　ా　ത　೭ ઌۈ 〒029-4503 郡ۚέ࡚町ࠜ1-14ࣉݹ　͖ͭ͞ༀہ
ి�0197-41-1989�'"9�0197-41-1990

�地Ҭچ
北上

ઋؾ ઍ　༿　みࢠ ઌۈ 〒026-0001 ళࢧੴזฏా2-69-5　౦北ΞϧϑϨοα᷂ࣈੴ市େז
ి�0193-36-1088

ઋؾ ฏ　　ҁ　ࢠ ઌۈ 〒963-8676 郡ࢁ市ాٱت町ԷҰஸ46-1　౦北ΞϧϑϨοα᷂
ి�024-959-6611

ੴז ย　ํ　Ն　ر ໊ࢯ ݟɿ෬چ

二ށ দ　Ҫ　༟　ඒ 地Ҭ �地Ҭچ
盛岡

二ށ ࢠ　ګ　市ޒ ઌۈ 〒028-6104 二ށ市ถࣈԼଜ12-11　౦北ΞϧϑϨοα᷂二ࢧށళ
ి�0195-25-4215�'"9�0195-23-5550

地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 ࢘　　ल　ٴ ઌ͓Αͼ地Ҭۈ 〒028-3615 紫波郡矢巾町南矢෯7-453　南ௐࡎༀہ
ి�019-698-1677�'"9�019-698-1678

地Ҭچ
花巻

盛岡 ീ　　ࠫ　৫ ઌۈ 〒020-0822 盛岡市ാ二ஸ6-14　ാༀہ
ి�019-622-1800�'"9�019-622-1801

盛岡 ࢠܙ　ࢁ　ֿ ઌۈ 〒028-3305 紫波郡紫波町ࣈ٧Լؙ121-7　ϑΝϛϦーༀہ
ి�019-671-1195�'"9�019-672-1770

盛岡 ࢠ　Ӝ　༏　ࡾ ઌۈ 〒020-0855 盛岡市上ࣛా࠺11൪地1　み͏Β්࢈ਓՊҩӃ
ి�019-658-1139�'"9�019-659-1886

盛岡 ୋ　᧼　ས　ಸ ໊ࢯ ɿւچ

盛岡 த　ਆ　ਅ༝ඒ ઌۈ 〒020-0637 ୌ市ߴෑฏ11-4　ϛϞβༀہ
ి�019-613-2670�'"9�019-613-2680

盛岡 ҏ　౻　༑　ݟ ઌ͓Αͼ地Ҭۈ 〒020-0034 盛岡市盛岡Ӻલ通9-10　ؙળϏϧ̛̍　͜·ͪༀہ
ి�019-652-7581�'"9�019-652-7582

地Ҭچ
Ұؔ

花巻 ҏ　౻　ᚸཧࢠ ઌۈ 〒025-0008 花巻市ۭߓ南2-18　౦北ΞϧϑϨοα᷂花巻流センター
ి�0198-26-3540

花巻 খాౡ　ۍҰ ઌۈ 〒963-8676 郡ࢁ市ాٱت町ԷҰஸ46൪地1　౦北ΞϧϑϨοα᷂
ి�024-959-6611�'"9�024-959-6546

Ԟभ ଠ　ྑ　౻　ޙ ઌ͓Αͼ地Ҭۈ 〒023-0825 Ԟभ市ਫ町1൪45߸　αンϥΠζༀہ
ి�0197-51-7581�'"9�0197-51-7582

地Ҭچ
Ұؔ

Ұؔ খࣉ　Ղ　ඒ ઌۈ 〒021-0053 Ұؔ市ࢁࣈத59-1　ΕΜༀہ
ి�0191-33-1510�'"9�0191-33-1530

Ұؔ ࢠ　ʑ　અࠤ ઌۈ ແैࣄ

Ұؔ ൧　௩　Ұ　ฏ ઌۈ 〒029-0202 Ұؔ市࡚町ബҥٱࣈ17൪地1　ͭ͘͠ༀہ࡚ళ
ి�0191-36-5002�'"9�0191-43-2655
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ਖ਼�ձ�һ ॿձһࢍ ܭ　　߹

ฏ3012݄31ࡏݱ 1680໊ 85໊ 1765໊

ฏ2912݄31ࡏݱ 1670໊ 91໊ 1761໊

øø月ୀ会
（盛岡）࠷上　ಸ

øù月ୀ会
（北上）ా　ཾҰ　（Ԟभ）ງ　ຂ

Γ͕͍͟͝·͠たͷͰɺగਖ਼͓͠ͼਃ͠上͛·͢ɻޡͷձһ໊ʹ͓͍ͯɺߦൃࠓ

（ձһ　గਖ਼）�

地　Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ਖ਼͍͠༰ ท

盛岡 খ　ࢁ　ԝ　ࢠ ଶۀ 4 24

盛岡 େ　　　　 ଔۀ )25 31

盛岡 橋　ౙ　՚　ߴ ଶۀ 4 32

Ԟभ ࢠ　　ষ　ٴ ઌిɾ'"9ۈ ి�0197-47-4561　'"9�0197-47-4562 68

Ұؔ ӏ　Ӝ　༗　ࡾ ઌσータۈ ᷃ࢤനᖒձ　021-0006　Ұؔ市上 6-36
ి�0191-31-1771�'"9�আ 78

Ұؔ ࢠ　૱　ළ　ࡾ Γޡϖーδࡌܝ （ॿձһࢍਖ਼ձһͰͳ͘）আ 81

ੴז ึ　ʑ　ઍࠤ ઌۈ ·ͭ͘Βௐࡎༀہ 94

ݹٶ ୩　Ұ　۽ ଶۀ 1 98

�（ॿ　Ճࢍ）

地　Ҭ ໊　ࢯ දऀ໊ ઌσータۈ ท

花巻 Θ͓ௐࡎༀہ খּݪ　　　ֶ 028-0517　ԕ市上町 3-4
ి�0198-68-3737�'"9�0198-68-3738 116

Ұؔ みͭͪༀہ ࢠ　૱　ළ　ࡾ 029-0803　Ұؔ市ઍӛ町ઍӛࣈ౦খా 90
5&-�0191-34-4551�'"9�0191-34-4552 116
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อݥ薬ہのಈ͖

৽ͨにࢦఆ͞Εͨ保険薬局

地Ҭ໊ ఆ݄ࢦ ༀ໊ہশ ։ઃऀ໊ 〒 ॅॴ 5&-

花巻 )30�11�01 ͍͋ༀہ花ళ 南Ӣ　խ߂ 025-0075 花巻市花町12-14 0198-21-5033

北上 )30�11�01 ͍͋ༀہଜ࡚ళ 南Ӣ　խ߂ 024-0004 北上市ଜ࡚15-354-3 0197-71-1101

盛岡 )30�12�16 ௐࡎༀہπϧϋυϥοά盛岡ాࢤళ Ӌ　　ॱ 020-0838 盛岡市ాࢤதԝ2-17-33 019-637-9100

ઋؾ )31�01�01 ళాߴہઋதԝༀؾ ԣᖒ　߁೭ 029-2204 લాߴ市ؾઋ町ࣈதҪ190-1 0192-53-1250

盛岡 )31�01�01 αχーༀہ Ѩ෦　　࢘ 028-3441 紫波町上ฏࣈ9-73ాݪ 019-673-8588

ਓใٻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞ
ฏ ༵

31�1�7 อݥༀہ ୌ市େזඓ163-
14 ͔͢͜ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺ࢝ɺՆٳظՋ

通ۈ手༗Γɺঢڅ
༗Γɺୀ৬ۚ༗Γ

31�1�7 อݥༀہ 盛岡市上ా1-3-10 Ϧーυༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00�
（͘͠10�00ʙ19�00） 9�00ʙ13�00

༵ɺॕɺՆٳقՋɺ
࢝（༵ަ੍）

31�1�7 อݥༀہ 盛岡市上ా1-3-10 Ϧーϓༀہ ৗ࣌

݄ɾՐɾɾۚ
（9�00ʙ18�00͘͠

10�00ʙ19�00）�
ਫ（9�00ʙ18�00͘͠
9�00ʙ13�00）

9�00ʙ13�00
༵ɺॕɺՆ
Ջɺٳق
࢝

31�1�7 อݥༀہ 盛岡市Ѫౠ町2-38 ͋た͝ༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ݄8ճ 通ۈ手༗Γɺ༩2ճ
（ॳճ1ճ）ɺύーτՄ

31�1�7 อݥༀہ Ұؔ市੨༿1-6-4-101 ͍ͪ͝ༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕ ɺϦϑϨογϡɺ
Նظɺ࢝ɺਫ༵ޙޕ

ঢڅ༗Γɺआ上͛ॅ
༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�1�7 පӃ լ町ࣈେ
13-3-12

町ཱլ͞Θ͏
ͪපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 ༵ɺ༵ɺॕ

ɺ࢝

通ۈ手༗Γɺڅ৯༗Γ（400
ԁ�1৯）ɺঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
ॅѺટ༗ΓɺެһࡁڞՃೖ

31�1�7 පӃ 盛岡市ຎࣈՆؒ
70-190 ീ֯පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30 8�30ʙ12�30 4ि9ٳɺ࢝

　څɺঢྀߟΛݧܦڅຊج
1ճɺ1͔݄୯Ґͷมؒ࣌ܗ࿑ಇ
੍ɺॅ手͋ΓɺՈ手͋Γ

31�1�7 පӃ 盛岡市ࡘ町2-28 ಢපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺ
࢝ɺՆٳظ
Ջ

͋৯（ன）څ Γɺঢڅ༗Γ（ۈ
ଓ3Ҏ上）ɺ֤छ手༗-
通ۈ手ɺॅ 手ɺΫϦー
χンά手ɺறं手

31�1�7 පӃ 盛岡市দԂ3-22-3 দԂ第二පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕ ɺਫ༵ͷޙޕɺ
࢝ɺՆٳظՋ

通ۈ手༗Γɺڅ৯༗Γɺঁࢠ
ྈ༗Γɺঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗Γ

31�1�7 පӃ ԕ市੨町த
5-5-1 ֯ڇපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 ༵ɺ༵ɺॕɺ

࢝ɺ։Ӄه೦
通ۈ手༗Γɺྈ༗Γɺఆ࣌ऴ
Մ༺ٳɺଈ（ͳ͠ۀ）ۀ
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˙岩手県ༀࢣࡎձʲༀࢣࡎແྉ৬ۀհॴʳͰɺٻਓɺٻ৬ͱͦΕͧΕɺňٻਓථʯɺʮٻ৬ථʯΛొͷ͏͑Ͱ
ͷ͝հͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻొΛ͝رͷ͔たɺདྷؗ·たɺʮٻਓථʯʮٻ৬ථʯΛૹ͍た͠·͢ͷͰ県
ༀࣄہ（ి　019ʵ622ʵ2467）·Ͱ͝࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻडؒ࣌（݄ʵۚʗ࣌̕ʙ12࣌ɺ13࣌ʙ17࣌）Ͱ͢ɻ
ͳ͓ɺొに͍ͭてड日ʙࡾϱ月ؒʢొܧଓの࿈བྷ͕͋ͬͨ場߹Λআ͘ʣͱ͠·͢ɻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞ
ฏ ༵

30�12�10 อݥༀہ 盛岡市ӬҪ22-3-128 ͢ΔༀہӬҪళ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ

30�11�12 อݥༀہ
Ұؔ市上6-36
Ұؔޅષࣉେฏ125-13
Ұؔ市ࢁࣈத59-1

͔た͘Γༀہ
·Ϳ͖ༀہ
ΕΜༀہ

ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕִ༵ि

通ۈ手༗Γɺॅ手
༗Γɺঢڅ༗Γɺୀ
৬ۚ༗ΓɺύーτՄ

30�11�12 อݥༀہ Ұؔ市ࢁ࠽ࣈఱ
222-4 ࠛௐࡎༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺ͓ຍɺ

࢝ɺ（िٳ二੍）
通ۈ手༗Γɺ
ύーτՄ

30�11�12 อݥༀہ 二ށ市ੴॴࣈ
߹31 ͍ͪ͝ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ

ڠԠ૬ஊɺ݅ؒ࣌ۈ
ٞʹΑΓܾఆɺۈؒ࣌
γϑτि40ؒ࣌ɺௐࡎະܦ
ɺύーτՄ̠̤ऀݧ

30�11�12 อݥༀہ 盛岡市ٰ͕4-1-50 ௐࡎༀہΞεςΟ͜͏ͷ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺਫ༵ٴͼ༵ͷ
Ջٳɺ͓ຍ࢝ɺޙޕ

通ۈ手༗Γɺঢڅ༗Γɺୀ৬
ۚ༗ΓɺύーτՄ（݅Ԡ૬ஊ）

30�11�12 อݥༀہ େ町খ௦27-3-4 ᷃٠ༀہ ৗ࣌ 10�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ（༵ٳՄ）
通ۈ手͋Γɺύーτ
Մ（༵ͷみՄ）

30�11�12 อݥༀہ Ұށ町๏ࣈࣉҴ
ՙ21-1 Ί͙みༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕ ঢڅ༗Γɺୀ৬੍ۚ

༗ΓɺύーτՄ

30�11�12 อݥༀہ 花巻市ԁສࣈࣉԼ
த45-11 Ώ͙ͪༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ12�30 ༵ɺॕ ঢڅ༗Γɺୀ৬੍ۚ

༗ΓɺύーτՄ

30�11�12 อݥༀہ Ԟभ市ਫࣈݪ
খ࿏12 ਫௐࡎༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ17�45 ༵ɺ༵ɺॕ

 ύーτՄ

30�11�12 อݥༀہ Ԟभ市ए༄ࣈ
324 ;Ε͍͋ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ17�30�

（ਫ9�00ʙ21�00）
༵ɺ༵ɺॕ
 ύーτՄ

30�11�12 อݥༀہ
Ұؔ市େ手町7-2
Ұؔ市ࣈؔࡾా29-3
Ұؔ市ಔ୩町9-24

େ手町ༀہ
ہༀؔࡾ
ಔ୩ௐࡎༀہ

ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ（िٳ二੍）

通ۈ手༗Γɺॅ手
༗Γ（市֎通ۈ）ɺ
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗Γ

30�11�12 อݥༀہ 盛岡市上ా1 ͔ͣ͜たༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕଞ݄2ճ ύーτՄ

30�11�12 පӃ Ұؔ市େ手町3-36 ҩྍ๏ਓതѪձҰؔපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�00 ༵ɺॕɺ࢝ɺ第135༵
通ۈ手༗Γɺ
ঢڅ༗Γ

30�11�12 อݥༀہ ੴ町ສా74-19 ͍ͣ͘͠͠தԝༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ15�00 ༵ɺॕɺִ༵ि
ύーτՄɺۈ
ཁ૬ஊؒ࣌

30�11�12 อݥༀہ 盛岡市ాࢤ南2-
16-31 Τーεༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�30 8�30ʙ13�00 ༵ɺ༵ޙޕɺ༵ɺॕ

通ۈ手༗Γɺ
ঢڅ༗Γ

30�11�12 อݥༀہ ୌ市౬स480 たけ͛͠ༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30 8�30ʙ12�00 ༵ɺॕɺਫ༵ɾ༵ޙޕ
Ԡ૬ؒ࣌ۈ
ஊɺύーτՄ

30�11�12 อݥༀہ 盛岡市த3-10-
10 Ϧーϑༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00�

（ਫ8�30ʙ12�30） 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺ͓
ຍɺ࢝

通ۈ手༗Γɺ
ύーτՄ

30�11�12 อݥༀہ 盛岡市ӬҪ19-253-1 ӬҪதԝༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺ͓ຍɺ࢝
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ
༗ΓɺύーτՄ
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ਤॻհ

ˑਤॻͷߪೖਃ͠ࠐみɺ�ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴͰɺ�県ༀࣄہ·Ͱ'"9ͯ͠Լ͍͞ɻ�
　ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴɺ�県ༀϗーϜϖーδձһͷϖーδ͔Βμンϩーυͯ͠͝ར༻Լ͍͞ɻ�
　　県ༀϗーϜϖーδ　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�
　　　　ձһͷϖーδ　　　Ϣーβー໊　JXBZBLV
　　　　　　　　　　　　　ύεϫーυ　JQB2210

ૹྉ　　№1について
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰ500ԁ（੫ࠐ）
№4について
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰ540ԁ（੫ࠐ）
№5,6について
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰͷૹྉҎԼͷͱ͓Γ（੫ࠐ）
1෦ˠ432ԁ　2෦ˠ540ԁ　3ʙ5෦ˠ648ԁ　6ʙ9෦ˠ864ԁ

備考：上記の消費税込金額は税率8％における金額です。

№ 図書名 発行 判　　型 定価 会員価格

1.「治療薬ハンドブック　2019」 じほう B6変形版　1540頁 4,752円(税込) 4,280円(税込)

2.「誰も教えてくれなかった実践薬歴」 じほう A5判　184頁 3,240円(税込) 2,900円(税込)

3.「薬剤師のための基礎からの検査値の読み方」 じほう Ａ5版　304頁 3,456円(税込) 3,050円(税込)

4.「今日の治療薬　2019」 南江堂 B6判　1472頁 4,968円(税込) 4,470円(税込)

5.「治療薬マニュアル　2019」 医学書院 B6判　2784頁 5,400円(税込) 5000円(税込)

6.「Pocket　Drags　2019」 医学書院 Ａ6判　1088頁 4,536円(税込) 4,210円(税込)
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イーハトーブ〜岩手県薬剤師会誌〜　第71号

第71߸（ح݄̍ճൃߦ）� � ฏ31݄̍30　ҹ
� � ฏ31݄̍31　ൃߦ
　ऀߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� ձ　　ാᖒതາ
　ॴߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� 〒020-0876　盛岡市അ町3൪12߸
� 5&-（019）622-2467　　'"9（019）653-2273
� F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ
ҹॴ　 �ձࣾࣜגҹߴྕై 〒020-0811　盛岡市町23൪2߸　盛岡தԝஂۀ地
� 5&-（019）651-2110　　'"9（019）654-1084

・・・・・　お知らせ　・・・・・
（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδ　　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�

ʮձһͷϖーδʯ�Ϣーβー໊� JXBZBLV
� ύεϫーυ� JQB2210
ʮΠーϋτーϒʯɺձһ૬ޓͷҙݟใͷަͷͰ͢ɻ
ձһͷօ༷͔ΒͷߘɾҙݟɾཁΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

ߘɾҙݟɾཁ͋ͯઌ　県ༀࣄ5　ہ&- 019-622-2467　　'"9 019-653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

（ΞΠɾϐーɾΤーɾΠνɾΤΠνɾΠーɾΤーɾσΟー）

編集هޙ
　ʹɺʮฏޙ࠷ͷɾɾɾʯͱ͍͏ಛू͕͋ͬͪͬͪ͜Ͱ·Ε͍ͯ·͠たɻ流ͬߦたɺۂɺ
ग़དྷࣄͳͲ͍ͭۙ࠷ͷͩࣄͱ͍ͯͬࢥたΒ݁ߏલͷࣄͰهԱΛҾͬுΓग़͠たΓɺͻͬ͘Γฦͯ͠みた
Γͱ಄ͷதΛϑϧճస͍ͤͯ͞·͠たɻ
　ҩྍؔͰେ͖ͳมԽ͕͋Γ·͠たɻҩༀۀͷଅਐɺༀࢣࡎʹͳΔたΊͷେֶ͕͔̐Β̒ʹɺ
հޢอ੍ݥͷಋೖͳͲڥมԽ͖ͯ͠·͠たɻຑༀऔక๏ຑༀٴͼਫ਼ਆༀऔక๏ʹɺༀࣄ๏
ༀػ๏（ҩༀɺҩྍثػͷ࣭ɺ༗ޮੑٴͼ҆શੑͷ֬อʹؔ͢Δ๏）ʹͱ๏มԽ͕͋Γ
·͠たɻ
けͩࢲɺมԽͷରԠʹ͍͍ͭͯけΔ͔ࣗ৴͕ແ͍ͷ͕͢·͍ࢥͰɺ৭ʑͱมԽ͕͋Δͱ߸ݩͷ࣍　
Ͱ͠ΐ͏͔ɻɻɻ� （ฤूҕһ　　ࢠ）

表紙の写真
　ീ഼ฏ市ͷෆಈͷୌͰ͢ɻh ΘΕたύϫーεϙοɺ౦北ɻňԑ݁ͼฤŉʱͷ̢̘ͷϩέ地ʹͥ͘ߦ
τͰ͢ɻ݁ͼͷ͕͋Γɺ݁ͼจͰ͔͕ࣄ͍ئͳ͏ͱ͑ΒΕ͍ͯ·͢ɻق࢛Λ通ͯ͡ඒ͍͠ɺࢲͷ͓
�ΊεϙοτͰ͢ɻק （二ށༀࢣࡎձ　ϖンωーϜɿεΩーഅࣛ）

ฤ　ू� ୲෭ձ� ۚᖒࢠو
� ୲ཧࣄ� ࢠҰɺ߂　ɺౢࢠͪ͞ޱඒɺߐྛߴ
� ฤूҕһ� ࢠɺߴ࢙ߒɺ҆ഒ　ɺࠤʑɺୋ᧼༎
� 地Ҭༀࢣࡎձฤूҕһ� ਖ਼थ（盛岡）ɺҏ౻উ（花巻）ɺ　थ（北上）ɺ౻
� � ઍ༿ઍ߳ࢠ（Ԟभ）ɺଜ上ୡ（Ұؔ）ɺۚྑଇ（ؾઋ）ɺ
� � （࣊ٱ）࢘ɺ৽ᔹ७（ݹٶ）ɺాҰ（ੴז）࢘ঘࠤ



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552



わたしたち薬剤師はスポーツ選手の味方です！
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